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^pación y malestar por la exclusión de Albacete de las líneas ferroviarias de alta velocidad.

htras que el PSOE y la Junta no se pronuncian

Albacete se enfrenta
José Borrell

piras que el PSOE y la 
Ln* ^^^^*^ ^^ ^^ han pro- 

^^^^^ ^^^tusión 
L vT^ ^^ ^^^ líneas de 

^^^^^^’ diversos

f^ ^^^^ medida 

F « ministro Borrell. 

pi un^í/electivos, el 
L®^ líneas dí^i ^ ^l^’acete 
F’^ará nr ^ -^^^ velocidad 

“un 
r“u n ^" " ’a econo- 

el pro- 
r^'oaciones ^® "’^j®"®^ 
r^go que adpP '‘‘ “"® ^e>na 

prable» Ferroviaria

¡^2Lly 7)

Y además

Nuevo incidente 
con materia 
peligrosa en la 
Estación

(Pág. 13)

^Borrell niega 
conocer las 
comisiones del 
AVE

(Pág. 27)

►ei Mercado 
Unico aumenta 
las consultas en 
la Euroventanilla

(Pág. 24 y 25)

►Croissier:
“Torras pudo 
vulnerar la Ley 
de Opas”

(Pág. 28)

Para los 
empresarios, es 
alarmante el alto 
desempleo en 
Albacete

El fuerte aumento del paro 
registrado en el mes de dnéro 
en Albacete ha sido calificado 
de “alarmante” por el secre
tario general de PEDA, Justo 
Roldán, aunque para él se ha 
llegado a una situación de crisis 
anunciada ya por este sector.

Por su parte, Comisione.s 
Obreras manifestó que las altas 
cifras ponen en cuestión la cre
dibilidad del Gobierno socia
lista.

(Pág. 5)

Celebraciones 
dominicales 
presididas por 
laicos, a falta de 
sacerdotes

El pasado mes se celebró en 
Madrid un encuentro organi
zado por la Comisión Episco
pal de Liturgia, donde se pre
sentó el libro litúrgico que 
habrá de usarse en las cele
braciones dominicales y festivas 
en ausencia de presbítero.

La ausencia del presbítero 
responde a hechos como la 
escasez de sacerdotes en este 
país. Algunos llegan a celebrar 
hasta ocho misas el mismo día 
en poblaciones muy dispersas.

Concretamente en Albacete, 
en algunas aldeas de Pozo 
Cañada se vienen haciendo 
estas celebraciones.

(Pág. 8)
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La campaña de Mercé
Í

LUIS MOLINERO

EI PP comete 
el mismo 
error que 
cometió el 
PSOE en 
Renfe y que 
ahora está 
pagando: ser 
ligeros en sus 
propuestas

a presidenta de Renfe, Mercé Sala, ha decidido 
apoyar con entusiasmo la campaña de contestación 
del PSOE al Partido Popular y a su líder, José 

María Aznar, muy crecidos ambos tras la celebración de su 
congreso. Sala, amiga del ministro Borrell, ha criticado con 
dureza a los populares por ser “incoherentes” en sus propuestas 
sobre el ferrocarril en general y sobre el tren de alta velocidad 
en particular. Como siempre sucede en estos casos, Mercé 
Sala tiene parte de razón, que no toda. Tiene razón al asegurar 
no entender las acerbas críticas del PP al tren de alta velocidad 
(AVE) cuando en su reciente congreso, la ponencia de trans
portes elaborada por el diputado Felipe Camisón, prevé la 
extensión de la red de alta velocidad por toda la geografía 
(cinco nuevas líneas). Tiene razón al criticar la falta de con
creción de las propuestas populares en cuestión de transporte, 
pero falla cuando vincula las críticas del PP al AVE con 
el feo asunto de las comisiones pagadas por Ja compañía 
alemana Siemens a destacados socialistas. Son temas distintos 
y no conviene mezclar churras con merinas. Aznar ha criticado, 
con razón, el pago de comisiones en el que se denominó 
“contrato del siglo” y el hecho de que existan fundadas sos
pechas sobre la gran obra entre Madrid y Sevilla. Eso está 
bien. Lo que es incoherente en el PP es criticar el AVE 
en plan demagógico y afirmar que ha sido un lujo superfluo. 
Eso es crítica facilona y ahí ha acertado la presidenta de 
Renfe.

El AVE, según los datos de la compañía ferroviari 
va mal. Es cierto que no hay otros datos DarA 
pero por lo que se puede observar en las estaciones de Ató 
Ciudad Real, Córdoba y Santa Justa (Sevilla), el potó • 
invento tiene muchos adeptos (usuarios). Según Merced 
en 1992, el AVE ha transportado más de 1,3 millón^ 
usuarios, que dejaron en taquilla 8.825 millones de neseu 
con un nivel de ocupación del 79 por ciento. Todo para j 
indicar que el tren funciona y tiene demanda. Hasta tal ^ 
que ha provocado conversiones de detractores en defen^rt 
La primera conversa y, eso conviene recordarlo, ha sido iK 
propia presidenta de Renfe. Mercé Sala, recién llegada 
cargo en 1991 criticó que el AVE se hubiera empezado n 
el Sur en lugar de por su querida Cataluña natal. Ahí 
visto que el tren funciona, ha cambiado de criterio.

WR

Con respecto a las propuestas populares sobre el sistea 
ferroviario, hay que concluir que están lejos de ser acertada 
En el programa elaborado por el diputado Camisón se defia 
den auténticas locuras que chocan con el propósito de sana 
Renfe y de prestar un buen servicio a la población. As 
se defienden líneas y servicios que carecen de demanda (Ra 
de la Plata, entre el Norte y Extremadura y Andalucía) 
se proyecta completar obras costosísimas (Santander-Mei 
terráneo) de rentabilidad cuestionable. Por el momento,; 
PP comete el mismo error que cometió el PSOE en Reni 
y que ahora está pagando: ser demasiado ligeros en sus pía 
teamientos. Demasiado arriesgados con un modo de transport 
que seguiremos pagando todos.

EDUARDO 
CANTOS

Decíamos ayer
ues sí, decíamos ayer 
que como los alba
ceteños no tomemos 

medidas esta ciudad nuestra 
se va quedar para vestir san
tos. Y decíamos ayer, tam
bién, que la jugada que 
RENFE nos tiene prepara
da, es la de que el tren de 
alta velocidad tome otros 
rumbos; se vaya por las cer
canías de Cuenca, ciudad y 
provincia a la que respeta
mos mucho y tenemos en 
mucha consideración, y que 
desde luego nada tiene que 
ver con nuestro enfado, 
pues al fin y al cabo hacen 
muy bien de arrimar el 
ascua a su sardina mientras 
que los demás le dejen.

Esto de ser defensor de 
causas perdidas ya es un 
hábito. Porque no se crean 
ustedes que estamos con
vencidos de que por mucho 
que digamos vamos a con
seguir nada; o lo que es lo 
mismo: vamos a lograr que 
el AVE pase por nuestra 
puerta para ayudamos a 
impulsar el desarrollo que 
Albacete necesita en su 
deseo de no quedarse 
demasiado rezagado en la 
era de la competitividad.

Es chocante, y mientras 
rompiéndose los cuernos 
por sacar adelante un aeró-

dromo que si se logra, ya 
veremos que resultados da.

Ante ese manojo de des
propósitos decíamos ayer 
que nuestros políticos mere
cen que todos les retiremos 
el saludo; que les hagamos 
el vacío -si eso fuera posi
ble-, y que les digamos que 
no sirven ni para tacos de 
escopeta, ni para desatar las 
sandalias de un pueblo que 
padece su incompetencia, y 
su falta de personalidad.

Hubo una vez, que Alba
cete vivió las mieles de for
mar parte del ferrocarril 
que unía un tramo muy 
importante de levante con 
andatucía, el Baeza-Utiei. 
Pero aquello no prosperó 
por cuestiones de alta polí
tica. Después, Renfe nos 
pone el famoso “Platanito”. 
Y nos lo quita. Luego llega 
la era de los intercitis. 
Entonces Albacete cobra la 
categoría de apeadero, y 
pasa a depender -en lo que 
ai pasaje se refiere- de las 
estaciones de partida. Pero 
a todo esto, contentos; con
tentos, porque mañana es 
muy posible que ni siquiera 
tengamos eso. ¿Qué es lo 
que hay que hacer para evi
tarlo? Eso, usted verá.

RAMON BELLO 
SERRANO

Beneyto
eneyto tiene unos tri
dentes que a mí me 
gustaron mucho y 

ahora trae su pintura a la 
década de los 80 al Museo 
de Albacete. Beneyto sufre 
de anginas y esa afección 
parece que lo reconcentra 
y se viste multicolor Anto
nio por entre sus esculturas 
y escritos. Conocí a Beneyto 
en los urinarios del Ainoa 
y allí nos estrechamos la 
mano (obviamente el plural 
sobra) y la llevamos estre
chada ya siempre, claro. 
Antonio es pintor de una 
pieza y en las noches (ma
yormente las de estío) des
puntan sus brazos casi como 
en el caso del huevo vola
dor, vamos que lo capta 
todo y le sale el arte de 
forma tan natural. Brazos 
que navegan entre un trozo 
de Cortázar o una impri
mación de Salvador Dalí. La 
visita de Beneyto es oficial, 
que en muchas ocasiones 
hace privacidad con los ami
gos, así que yo también le 
escribo a las maneras ofi
ciales, de la epístola, Anto
ni. Se ha traído el andamio 
y navega el artista por entre 
sus disciplinas como el libro 
en la arena, como navega 
la tripleta (les temo) forma-

da por Antonio, Juan Bra* 
y Martínez Gano. Cuaiii 
yo empezaba en esto tili 
laba la columna “lo neuu 
del tridente”, para significa 
pues eso, que la crítica 
reflexión vienen ayunas á 
bondad o maldad, coinoi
tridente. Me quedé con 1 
ganas, Antonio, de haM 
de esas cosas, mayornieol

fí

de ese díptico de la terca 
etapa, tridentes emergieml 
(casi brotan) en un perfa 
tísimo gris. Así que di^ 
por entre la prensa uro 
matizada y las diso®® 
entre la calle Salamaña! 
Codols, 16. En “Res^ 
óleo sobre tela, dos liga® 
parecen escuchar los am 
tosos silencios de la “ 
esos mismos silencios *! 
yo le he visto a 
ocasiones contadísimas^ 
puedo olvidar (no 
aquella comida con £ 
do Arrabal donde el J 
primó y el estigma ’

estigma que beney plefadolnelMu^ 

estos tiempos son p » 
para el catarro y 
devienen arteros, c B 
anginas, Antonio, y , 
en pie con'«'5mdí<<
filosofar acerca
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Groserías en televisión Trenes

t

a televisión está cada día peor. 
Rivalizan las cadenas en la 
zafiedad y mal gusto y el 

televidente ya no sabe a qué botón darle 
para ver un programa que medio le des
pierte su interés, como entretenimiento 
o como información de cultura. Y mira 
que, por lo general, desde todos los 
medios informativos, sin distinción de 
colores, se les “pega” fuerte a los que 
programan sin delicadeza por y para 
nada, sin tener en cuenta el horario ni 
la audiencia; a los que dirigen sin un 
mínimo de sensibilidad artística; a los 
presentadores desvergonzados; a todos 
cuantos se mueven en este mundo al 
que ya le llaman la “telebasura”, con 
algunas excepciones, claro.

Escribo como un simple ciudadano, 
que por automatismo, casi siempre, suele 
encender el aparato, para ver cualquier 
cosa que no ofenda a las buenas formas, 
que no rompa la apacibilidad hogareña, 
dentro de un ambiente distendido, con 
un lenguaje sencillo que no cree inco
modidad, ni malhumor. Y tiene que ir 
de canal en canal, —eso del “zaping”— 
sin encontrar otra cosa que no sea vio
lencia, desnudos, o músicas estruendosas 
con letras horribles, en un aquelarre de 
humo y sombras rasgadas por luces vio
lentas y cruzadas.

A efectos de la publicidad, que ahí 
está la madre del cordero, se hacen por 
ciertas entidades que saben hacerlo, aun
que somos muy escépticos en este asun
to,-unos paneles de audiencia hablando 
de los tantos y cuantos millones que 
ven los programas tales o cuales. Pues 
bien, uno se pregunta cómo es posible 
que tántos millones de personas con una 
cultura medio regular puedan aguantar 
programas como el soez, auténtica ver
güenza, de la “media naranja”; el grosero 

de “los novios”, el de los “padres”, impli
cando a una pareja de sus hijos. Es el 
cuento de nunca acabar, si seguimos con 
otros diversos concursos que son autén
ticas desgracias, que no aguantarían un 
par de semanas de no ser porque hay 
gente que aspira a ganar un coche o 
un chalé o unas vacaciones...

Y lo triste es que esos programas 
deleznables son la “tumba” artística de 
excelentes actores como Jesús Puente, 
como Juanito Navarro, como Quique 
Camoiras y algún otro que tiene que 
agarrarse a lo que sea, para salvar la 
crisis —eterna crisis— del teatro. La tele
visión ha hecho que mucha gente del 
teatro haya tenido que prostituirse, aun
que hay excepciones de auténtica cate
goría, como el caso de Miguel Gila que 
ha venido actuando en el programa de 
Jesús Hermida, y que en fecha próxima 
tendrá un espacio propio donde volverá 
a ganarse las simpatías de los televidentes 
con su teléfono, sus “guerras”, sus bom
beros, etc., en la línea del humor del 
absurdo tan felizmente cultivado en la 
“revista más audaz para el lector más 
inteligente” que fue “La Codorniz”, don
de quedaron las muestras de los ingenios 
portentosos de Tono, Mihura, Alvaro de 
Laiglesia, etc.

Entendemos que hacer un buen pro
grama no debe ser algo fácil. Hay que 
buscar ángulos y encuadres originales y 
coordinar situaciones y personajes con 
textos con cierta dignidad, buscando el 
interés del público, no soliviantándolo.

Es evidente que cuesta mucho madu
rar y realizar una buena idea, por ello 
es más fácil ir a lo grosero, en un guión 
ramplón que sirva de soporte a concursos 
con espectaculares regalos para una 
audiencia con poca.s exigencias artísticas. 
Y así nos luce el pelo, aunque, en verdad, 
nadie está obligado a ver la “telebasura”.

DIMAS 
CUEVAS

icen que el progreso tiene 
sus servidumbres: para dis
frutar del coche hay que 

soportar la polución y los miles de muer
tos en accidentes, para tener energía eléc
trica hay que correr el riesgo de que 
reviente una presa o estalle una central 
nuclear, para poder leer el periódico 
todos los días hay que talar hectáreas 
de bosque para fabricar el papel...

Los escapes de material peligroso en 
nuestra Estación de RENFE (dos en 
menos de un mes) deben de formar parte 
de ese precio: ser una encrucijada ferro
viaria por la que circulan diariamente 
cientos de trenes de mercancías y pasa
jeros, lógicamente supone un peligro, 
pues los incidentes se producen por pura 
estadística. Si no tuviéramos estación de 
tren, o si por ella no pasaran ni las águi
las, sería mucho menos probable que se 
produjeran accidentes.

Sin embargo, si las noticias se con
firman, pronto pueden acabarse los acci
dentes en la estación de Albacete, al 
menos los accidentes que afecten a via
jeros. Nos vamos a quedar, dicen, sin 
alta velocidad y sin intercitys. Uno de 
los grandes alicientes de esta ciudad (la 
posibilidad de llegar a Valencia o Madrid 
en un par de horas sin necesidad de 
ponerse al volante) puede irse al garete. 
Nos van a dejar el tren borreguero y 
los correos nocturnos, que emotivamente 
serán defendibles, pero acostumbrados a 
la comodidad del talgo y los intercitys... 
pues eso, que no es lo mismo.

Eso sí, los convoyes de mercancías 
seguirán pasando por aquí con sus mer
cancías peligrosas. Y de vez en cuando, 
en la estación semiabandonada como las 
de los pueblos, los bomberos irán a con
trolar una fuga de nafta o a apagar un 
vagón en llamas que devolverán momen
táneamente la animación a los andenes.

5 S Las cuentas de González
stá ya González en el país en el 
que hace años pronunció aquella 
bonita máxima de los gatos blancos 

y negros que deben cazar ratones. Ya saben, 
la frase sobre la que se han hecho miles 
de chistes. Quizá en China encuentre ahora 
una nueva oportunidad de pronunciar una 
nueva frase ingeniosa, pero lo que quieren 
los ciudadanos que no están en la India ni 
en China, es que en vez de sentencias el 
presidente encuentre fórmulas para salir del 
hoyo en el que se encuentra el mercado del 
trabajo. En India, antes de salir, volvió a 
insistir en la necesidad de flexibilizar el 

empleo, que no es precisamente lo q,ue más 
alienta a los casi dos mil españoles que dia
riamente se quedan en la calle y se apuntan 
al Inem. Aunque a lo mejor González, con 
el optimismo que le caracteriza, hasta rehaza 
esas cifras diciendo que en -ellas hay error, 
de la misma forma que ha rechazado el último 
informe del Banco de España, diciendo que 
también ese Banco se equivoca. Y se queda 
tan ancho. El empeño de González por no 
ver lo que todo el mundo ve es algo digno 
de elogio. Mientras empresarios, banqueros 
y representantes de todos los sectores sociales 
se llevan las manos a la cabeza ante las pers-

pectivas del futuro inmediato, el presidente 
sin embargo hace predicciones sobre el grupo 
de empresarios con el que va a viajar a India 
dentro de tres años para realizar importantes 
inversiones en ese país. Y no dice nada de 
cómo van las inversiones en España, las pro
pias y las extranjeras. De aquí a mayo llegan 
a su fecha límite de 300 a 400 mil contratos 
temporales, y según las predicciones, sólo el 
20% de ellos van a ser prorrogados. Porque 
los medianos y pequeños empresarios no pue
den más, acogotados a impuestos, y los gran
des no quieren y no pueden asumir los costos 
sociales que genera la fijeza.

M.C.D.2022
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ueridos hermanos:
Me produce amar

gura, a veces vergüen
za, tei^r que escribir cada año, 
por estas fechas, una carta a 
la comunidad cristiana y que 
el motivo de la carta sea el 
hambre. El hambre se ha pega
do a una parte de nuestra Tierra 
y crece implacable, como yerba 
mala que no se sacia.

El hambre pone en marcha 
una emigración penosa, costosa, 
incierta, que lleva a los subur
bios y descampados, a las pate
ras inseguras, a la explotación 
y a la muerte.

Los creyentes miramos la rea
lidad con ojos, que potencia la 
fe. Pero, a la vez que oímos 
el grito de los hombres, escu
chamos las palabra.s del Señor. 
La reflexión sobre la plaga del 
hambre y sobre la necesidad y 
urgencia de un desarrollo hay 
que hacerla también con el 
Evangelio abierto.

Y me vienen a la mente, 
actuales y con fuerza, dos afir
maciones del Señor.

1:- “Dadles vosotros de 
comer”, Seguía al Señor una 
multitud sin comer. La primera 
reacción de los Apóstoles fue 
despacharlos, desentenderse. 
Que cada uno se solucione el 
problema como pueda.

Esta puede ser también nues
tra tentación de hoy. Pero, la 
imagen de niños o de mayores 
apunto de morir tiene algo que 
ver contigo, conmigo. No es una 
página, que pasó por alto, por
que me molesta. No es una ima
gen, que debo borrar cuanto 
antes y ahogaría con otras imá
genes más agradables. Lo que 
lejos está ocurriendo nos salpica 
inevitablemente. Cuanto sabe-

En la Campana
contra el Hambre

(*) VICTORIO OLIVER

► Los creyentes miramos la realidad con ojos, que 

potencia la fe. La reflexión sobre la plaga del hambe 
y sobre la necesidad y urgencia de un desarrollo posible 
hay que hacerla también con el Evangelio abierto

esto nos desafía b ■ • 
Cristo, el Seilor “j'' 
extremo la solidar^ 
hombre La solidaria 
que palabras amables 
mtenciones. Seria ,a¿ 
ofreciéramos 9^*6 nos 
pero la solidaridad es. 
Ofrecer lo que „„ ^^^

Una reflexión, qa, 
amargura y dolor, ¿2 
nosotros a la esperan» S 
el camino de “Manos iL. 
y de Oteas Organizad, i 
favor de la justicia i i 
desarrollo del tercer Uli !

La Dirección 
Provincial del MEC 
no negocia, 
chapucea

El Ministerio de Educación 
y Ciencia (MEC), antes de 
empezar el curso 92/93 ofertó 
plazas para el alumbrado en 
Módulos Profesionales (nivel 2 
y 3). Estos módulos son la F.P. 
reformada y regalda. Mediante 
una grandiosa compaña publi
citaria nos vendieron la moto 
de ser la Formación Profesio
nal “supercualificada” y euro
pea. Los centros diseñaron 
módulos en relación a un curso 
escolar formativo de 1 año con 
prácticas no retribuidas en los 
mes de mayo y junio. El MEC 
llegó y los puso en marcha.

Una vez que empezaron los 
cursos, con una fuerte deman
da, y ya en noviembre, impro- 
•visadamente dicen que las 
prácticas se harán de octubre 
a diciembre y no en 
mayo-junio. El caos es tremen
do puesto:

1.- ¿Qué hacemos con los 
alumnos varones que no hayan 
pedido prórroga para el Ser- 
vicicio Militar o Prestación

mos o no conocemos del ham
bre es algo, que nos atañe por 
completo.

Es verdad que afecta de lleno 
a quienes pueden organizar el 
mundo sobre bases de solida
ridad y de mayor justicia. Por
que hay pan para todos, y por
que no bastan las declaraciones, 
cuando lo que falta es alimento.

Le lema de la Campaña de 
este año habla de desafío. Es 
decir, no cabe la postura neutral 
ni el pasar a otro, sin más, la 
respuesta. El desafío nos encara 
con el presente y nos pone fren
te a un futuro mejor y posible.

Cuando veamos una sangran
te e inhumana imagen del ham
bre, hemos de escuchar la pala
bra de Jesús: “Dale tú de 
comer”. 0 mejor, como El dijo.

“Dadles vosotros de comer”.' 
Porque es posible y necesario 
que nosotros comamos menos, 
y que ellos tengan para sobre
vivir.

2.- “Hambre y sed de jus
ticia”. Es la segunda palabra de 
Jesús. La ofrezco como nuevo 
motivo de reflexión.

“Uri mundo injusto nos desa
fía”. Un mundo injusto en esfe
ras superiores, que no depen
den directamente de nosotros. 
Pero el desafío nos llega inme
diato de parcelas en las que 
estamos del todo metidos. ¿Qué 
sentido tiene tanto gasto inútil, 
cuando a millones de personas 
les faltan hospitales, escuelas, 
granjas de cultivo, sencillamen
te pan? ¡Qué peso de inhuma
nidad respiramos, a veces, con

nuestro dinero, que se cuenta 
a millones, invertido en el juego 
y en concursos!

Es un desafío a la justicia, 
porque lo que se nos pide, no 
es sólo es hambre de caridad, 
también muy necesaria y crea
dora de la misma justicia. Al 
mundo ahíto, le falta de hambre 
dela justicia de Dios, que es 
su bondad. Es preciso colocar 
a Dios en su puesto correcto, 
y sale ganando el hombre.

Los que estamos saciados, 
hemos de sentir que en las 
entrañas nos muerde el hambre 
de la justicia. Porque no es justo 
lo que está ocurriendo, y, siem
pre es muy serio hablar de la 
justicia y de la injusticia.

La alternativa es la solida
ridad. Nuestra solidaridad. A

Social Sustitutoria, aquellos 
alumnos/as que tengan progra
mados otros fines personales 
o laborales (alquiler de un 
piso) o sencillamente hayan 
pedido excedencia en su tra
bajo?

2.- ¿En qué cabeza cabe 
hacer las prácticas de octubre 
a diciembre, si un gran por
centaje del profesorado es inte
rino? Son ellos quienes tienen 
que evaluar la clase práctica 
y teórica. ¿Quién sabe dónde 
estén el año siguiente?

3.- La posibilidad de encon- 
tar trabajo (en precario) es una 
vez finalizadas las prácticas y 
en el verano, puesto que si “le 
has gustado” al empresario de 
turno, quizá te contrate 3 
meses (julio, agosto y septiem
bre) mediante un contrato de 
prácticas.

Cuando en Madrid se dan 
cuenta de la chapuza que han 
hecho, ponen sobre al mesa 
hacer las prácticas en junio y 
julio, siempre y cuando exita 
un profesor que Gratuitamente 
durante julio, evalúe el curso 
con las prácticas que se están 
haciendo (1 profesor por 
módulo). ¡Al profesorado inte
rino se le acaba el contrato 
el 31 de mayo y el funcionario 
no va a trabajar gratuitamente 
durante julio!. Independiente
mente eso de hacer las prác
ticas enjulio nos huele a sus
tituir totalmente gratis a tra- 
bajadores/as que cojan sus 
vacaciones en estas fechas y 
por ahí no entramos. Como 
esta improvisación de junio y 
julio no se puede llevar a cabo 
dicen de volver a lo anterior 
(octubre a diciembre) con las 
consecuencias que antes expli-

cábamos.
El colectivo de los módulos 

profesionales junto con la 
Secretaría de Juventud 
CC.OO. y el Sindicato de Ense
ñanza de CC.OO. exigimos al 
Director Provincial del MEC 
las mismas condiciones con las 
que entramos cuando nos 
matriculamos (Prácticas en 
Mayo y Junio). Pedimos tam
bién al MEC que deje de 
improvisar y que la solución 
es planificar e informar con 
suficiente tiempo.

Secretaría de Juventud 
CC.OO. y alumnos/as afecta
dos. Sindicato de enseñanza de

CC.OO.

cómo compañeros recién incor
porados a la Administración, 
en inferiores condiciones en 
cuanto a antiguedad, experien
cia o capacidad, suben como 
la espuma. La prueba más evi
dente de la inutilidad (para los 
demás, no para ellos) de los 
Sindicatos en la Administra
ción la tenemos a la vista en 
los “logros” conseguidos para 
este año: ante la ridícula oferta 
de la subida salarial del 
Gobierno (3,6 %) y la vejatoria
supresión de la 
Revisión Salarial 
con dos días de 
en Noviembre

Cláusula de 
se responde 
huelga, uno 
y otro en

Diciembre. Resultados: sigue 
suprimida la cláusula de revi
sión salarial y se consigue un

Doy las gracias a -i 
Unidas”, que nos abre “ 
Albacete, a la anchura di 
do entero y nos lo acen ' 
trabajo es serio y efectivo 
nosotros un grupo de r ' 
sobre todo de Acción ci i 
sale cada año a la calle 
habla de justicia, de dea 
de los pueblos. ’

La respuesta de las i> 1^ 
dades es creciente cada ' 
Siempre es insuficiente, 
agradezco sinceramentel 
en años anteriores habéis 
tado, muy especialmente! 
parroquias, también nie: 
a pediros el esfuerzo que^ 
ne colaborar en este aré 
se presenta y se preá 
crisis, pero, al mismo ti; 
lejos de nosotros, tamti 
hambre aumenta sin p 
cada año aprendemos ti 
nuevos en el mapa del la 
Acogemos el grito de b 
y de niños sin voz. Esciicl 
las palabras interpelar.:! 
Jesús: “A vosotros os toe 
les de comer”. Tamte 
Señor nos desafía. En ea 
fianza y saludo fraternal

(*) Obispo de Albacete
------------------------------

trabajador?, no me quei 
remedio que respondenilp 
vez: Nada. Sin embarAfei 
soluciones están al alca®' 
nuestra mano. Es una 
cuestión de números: 
Varios Millones de 
rios; si a estos milloneó 
mos otros tantos de faml 
nuestros mayores de IS 1 
resulta un considerables 1 
de millones de personas! « 
res de 18 años derecho- f 
lo cual supone un constó 
número de millones de ' 
que por sí solos pueden^ 
unas Elecciones Genera» ¡ 
ejemplo. Conclusión, a 1 
arma de que dispone® ’ 
funcionarios, y nuestra

Funcionarios y 
sindicatos

aumento del 1,8 
prácticamente lo
costado la huelga 
tos de nuestros 
sumamos al más

%, que es 
que nos ha 
en descuen- 
salarios. Si 

o menos 20

mayor, rcbiu^ -. ,,
votos; y precisamene “ , 
momentos estamos en 
disposición para utilizo 
hasta que Heguen 1» ^^

Soy funcionario de la Admi
nistración del Estado en Alba
cete, y muchas veces me he 
preguntado, como supongo que 
habrán hecho también muchas 
veces otros funcionarios: ¿De 
qué me sirven a mí los Sin
dicatos?, ¿Qué consiguen para 
mí como trabajador? La mayo
ría de las veces la respuesta 
ha sido: Nada. El motivo, a 
mi parecer, es que el Gobier- 
node turno se ha encargado 
siempre de “taparles conve
nientemente” la boca: es fácil 
comprobar cómo los represen
tantes sindicales y sus cercanos 
allegados consiguen en los 
Organismos Oficiales una rápi
da promoción profesional: jefa
turas, comisiones de servicio, 
liberaciones, etc., mientras los 
no allegados ven con asombro

% de pérdida de poder adqui
sitivo que arrastramos varios 
años, el 3,3 % que perdemos 
este año, el balance no puede 
ser más esperanzador. Ante 
este desolador panorama, los 
Sindicatos no dicen ni hacen 
nada desde la huelga del pasa
do día 15 de diciembre,. ¿Qué 
ha pasado?: deben haber con
seguido un buen saldo de 
bufandas o “tapabocas”, como 
se dice en mi pueblo, en las 
rebajas de Enero.

Si de verdad nos queremos 
integrar en Europa, los Sindi
catos deben ir recobrando la 
dignidad perdida en tantos 
años; ¿cuándo se podrán com
parar con Sindicatos como los 
de Inglaterra o Francia? Y vol
viendo a mi primera pregunta, 
¿qué consiguen para mí como

nes Generales po»» 
zar Dor destinar la « 
pagamos a los bm Íi^ que mueren - h 

en Somalia y en \ 
do: así, por lo ro^n ' .
para algo.

S( 
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A nuestros comuni* ,,

Es condición indii ar;
para la pubUcac^f le 
colaboraciones e Iq,
de opinión que b 
y acompañadas ae 1 p¡, 
Sel DNI de «^ , 
excedan de 60 jj{
fiadas. En ningún ^^ 
originales
TRIBUNA se 
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obligación de n [, 
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“El espectacular aumento del paro 
registrado el pasado mes de enero 
constituye para la Confederación 
gnipresarial de Albacete una 
jorpresa largamente anunciada

lascc 
e cada 
nenie, 
nenie i 
habéis 

mente 1 
:n mea 
zo que, 
ste aüj 
presiet

Escud 
rpelanii 
os loe 

Tamte 
Enesl 
iteraali 
Ibacele

e qu 
)nde 
imbJf^Wán. secretario general de la Confederación de Empresarios de Albacete.

1 una 
eros: 
ie Fui 
llones 
de

úto desempleo en Albacete es alarmante para los empresarios

' '^^^ h ^^^ puro registrado en el mes de enero 
^^"'^Í i/^ ^, ^^^^ ^ulifícado de “alarmante” por el secre- 
'^^^Í ^^'^ Confederación de empresarios de Alba-
n de 1 la ¡k ^^^^^' aunque para el respresentante de FEDA 

‘S3 o a una situación de crisis anunciada ya
idicaii^.

iodo í'

por este sector. El aumento en las cotizaciones a la Segu
ridad Social, la nueva carga por ILT y los altos tipos 
de interés junto con la rigidez del mercado laboral, son 
a su juicio las principales causas del aumento del 
desempleo.

de 18 
rabie 
rsonas 
recboJ 
cons 
es de' 
jeder- 
:enerale

ponenK 
tiesira:

ayor paro: una 
risis anunciada

)^
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^^ÍSielAngeLCmLAN

nicaolf
general de la 

'•'«cele" t ^'"P‘''^sarios 
feló ¿’ Roldán, 

. )er que la cifra real 
en el 

la “.P''eocupante

1 ¡lando” P ®5®’‘*°s venían
ente)
as»^ Musto Roldán 1 • 

jiado- 
pa el'
resuiw" 
nten»
ellas í 
NA»’.

O

más

,a la Ep^ 5.26% res- 
tres ni,provincia

PEDA este 
este mere-

I

mentó es la consecuencia direc
ta de las medidas económicas 
adoptadas por el Gobierno en 
último semestre de 1992, cuan
do el Ejecutivo acordó elevar 
las cotizaciones a la Seguridad 
Social por parte de las empre
sas y trasladarle también el 
pago de los primeros 15 días 
en la ILJ .

Además de este conjunto de 
decisiones de tipo económico 
Roldán subraya el ambiente de 
incertidumbre empresarial 
creado con el futuro proyecto 
de Ley de Huelga pactado por 
el Gobierno con los sindicatos.

Por otra parte el represen
tante de FEDA insiste en la 
necesidad de que en una situa
ción de crisis se flexibilice el 

mercado laboral tanto para la 
incorporación al mercado de 
trabajo como para la adapta
ción de plantillas.

Efecto boomerang

En este sentido aseguró que 
esta crítica también es compar
tida por los empresarios euro
peos respecto al mercado de 
trabajo español y que el 
aumento en la tasa de desem
pleo cuestiona de nuevo la efi
cacia de las políticas exclusi
vamente, monetaristas del 
Gobierno, demandando por 
otra parte para aumentar la 
competitividad de las empresas 
una rebaja en los tipos de 
interés.

Por otra parte Justo Roldán 
advierte a los sindicatos que 
afronten la negociación colec
tiva para el presente año con 
realismo, ya que los aumentos 
salariales demandados a las 
empresas, si bien pueden cons
tituir una solución a corto pla
zo, en un futuro inmediato 
podría volverse en contra de 
los trabajadores con un efecto 
boomerang al dispararse los 
costes salariales y desencade
nar cierres patronales.

Por último Roldán subrayó 
la incidencia que tiene para la 
economía provincial el elevado 
índice de destrucción de 
empleo en el sector de los ser
vicios, al ser éste el principal 
motor económico de Albacete.

Reacción sindical 
a la destrucción 
de empleo

El paro registrado en el 
mes de febrero en 62.215 
personas, demuestra según 
ha manifestado CC.OO. “el 
proceso de deterioro al que 
está sometido la economía 
española”.

Comisiones subraya que 
el índice de paro supera en 
54.924 desempleados a los 
registrados en 1982, “lo que 
pone en cuestión la credi
bilidad del Gobierno en 
política económica así como 
el fracaso total de todas sus 
previsiones y el desaprove
chamiento del periodo de 
crecimiento para combatir 
el paro y mejorar el tejido 
industrial”.

Estas críticas son a juicio 
de CC.OO. extrapolables a 
Castilla-La Mancha, donde 
se ha registrado una subida 
superior al cuatro por cien
to.

“El Gobierno debe reco
nocer este fracaso y dejar 
de una vez por todas de pro
poner como solución a esta 
gravísima situación, la flexi
bilidad del mercado de tra
bajo, que no haría más que 
abundar una vez más en el 
deterioro del tejido produc
tivo español y reactivar la 
economía con un mayor 
esfuerzo inversor”.

M.C.D.2022
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Temor ante la exclusión de Albacete de la alta velocid^

El aislamiento de Alharetede la alta velocidad “traerá consecuencias negativas para los intere^ieconómicos

Preocupación y malestar por la '
pérdida de líneas ferroviarias

I.M.

Distintos colectivos albace
teños mostraron ayer su preo
cupación ante las negativas 
consecuencias que va a traer 
para Albacete y su comarca las 
declaraciones del ministro 
Borrell en las que se anunciaba 
la paralización de las obras de 
modernización del eje ferrovia
rio Madrid-Valencia por Alba
cete y el estudio de un proyecto 
alternativo que contemple la 
posibilidad de un tren de alta 
velocidad entre Madrid y 
Valencia, vía Cuenca.

Mientras que el presidente 
de FEDA, Marcos Montero, 
calificaba de auténtica barba
ridad siquiera el pensar en 
detener el proyecto de una 
mejora comunicación entre 
Madrid y Albacete, con los 
enlaces Murcia, Valencia o Ali
cante; para Miguel Ramírez, 
diputado del PP en el Congreso 
por Albacete, las medidas 
anunciadas por Borrell no .sólo 
va a suponer un empobreci
miento, sino también una falta 
de servicio para un eje de 
importantes características eco
nómicas y sociales, como es el 
caso del corredor mediterráneo 
Madrid-Albacete y sureste de 
la Península (Alican- 
te-Murcia-Cartagena).

Compadecencia de Borrell

Miguel Ramírez, que ya 
pedido la compadecencia

ha 
de

José Borrell, en la comisión de 
Obras Públicas y Transportes 
para que explique su decisión 
de marginar a este corredor de 
los proyectos de alta velocidad 
que va a realizar próximamente 
este Ministerio, matizó que con 
esta exclusión se está conde
nando a una zona próspera y 
de desarrollo, “en la que el 
ferrocarril juega un papel deci
sivo en las relaciones que se 
tiene entre ella y la capital de 
España”.

Este diputado del PP por 
Albacete, que apuntó su dis
conformidad con la idea Borrel 
de considerar el eje ferroviario 
de alta velocidad, 
Madrid-Cuenca-Valencia, 
subrayó que tal anuncio ade
más de relegar a Albacete de 
mejores infraestructuras, “pa
rece no tener en cuenta las 
expectativas de crecimiento ya 
no sólo de la provincia alba
ceteña sino de determinadas 
zonas del sureste de la penín
sula”.

‘*Un paso atrás

Una opinión que es compar
tida por Pedro Andrés Cuesta, 
presidente de Castilla-La Man
cha de Hostelería, para quien 
la exclusión de Albacete de las 
líneas de alta velocidad, va a
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Diversos sectores albaceteños piden que Borrell reconsidere su decisión de excluir la provincia de las líneas de alta velocidad.

suponer “un paso atrás” en el 
progreso de la ciudad y de la 
provincia.

“Sin duda el relegar a esta 
ciudad de unas mejores comu
nicaciones con Madrid o con 
Valencia va a perjudicar seria
mente la instalación en un futu
ro de empresas y va a disminuir 
el número de viajeros que se 
acerquen hasta Albacete, pues 
la gente cuando viaja quiere 
facilidades y comodidades, 
cuestiones que se alejan con

esta medida”.
El presidente de Castilla-La 

Mancha de Hostelería, que 
subrayó que el eje ferroviario 
de alta velocidad 
Madrid-Cuenca-Albacete sólo 
puede estar motivada por razo
nes políticas, comentó que al 
marginar a Albacete de esta 
línea se está dejando de lado 
a una zona privelegiada “para 
las instalación de empresas y 
punto de lanza industrial y 
comercial”.

“Por todo ello vuelvo a insis
tir que estas medidas van a 
ser perjudiciales, no sólo para 
el sector hostelero sino tam
bién para otros, por lo que es 
necesario que el ministro de 
Obras Públicas y Transportes 
reconsidere lo que ha dicho, 
pues hay mucha gente que no 
está dispuesta a que se le nie
gue a Albacete mejores comu
nicaciones”.

En este sentido se manifestó 
Miguel Villar, presidente de

ADECA, quien comenió 
ante el anuncio de 
deben de entrar en p 
Cámaras de Comer® 
como las autoridades te 
provinciales, “parn “ 
medidas alternativas de 
nicación en el caso de í 
lleguen las líneas de alia 
Cidad, y frenar asi las 
cuencias negativas (lae 
traer para los intereses 
micos albaceteños una^ 
ción de las infraestraf

^ Sin pronunciamiento de la Junta de 
Comunidades ni del PSOE

Ni el PSOE ni la Junta de Comunidades 
se han pronunciado todavía sobre las conse
cuencias que va a traer para Albacete el anun
cio de Borrell de paralizar la modernización 
de las línea ferroviaria 
Madnd-Albacete-Valencia y el estudio de un 
un proyecto alternativo que contemple la posi
bilidad de un tren de alta velocidad entre estas 
dos ciudades por un trayecto directo en el que 
se excluye Albacete.

Mientras tanto, el PP ya ha anunciado que 
su partido no va a permitir ni una marginación 
más con respecto a Albacete y a Castilla-La 
Mancha, “esta exclusión ya es un planteamiento

continuo, cuando todavía está reciente la mar
ginación de Cuenca de la autovía 
Madrid-Valencia, ahora nos vienen con la idea 
de dejar a parte a Albacete de las líneas de

. alta velocidad”.
Tras esta última decisión, para el diputado 

popular por Albacete, Miguel Ramírez, hay de 
nuevo una cuestión política, “está visto que el 
PSOE está perdiendo votos en la Comunidad 
Valenciana y a raíz de esto, todo va para esta 
autonomía en perjuicio de otras, en este caso 
Castilla-La Mancha, veáse por ejemplo el tema 
de las 50. 000 hectáreas de regadío o el estudio 
de un AVE que enlace Madrid con Valencia”. Miguel Ramírez'

M
 

O
 

M
 

K
)



* ^
 

- o
 

" o
 

' m
 

m
 

■o
 

rn
 5

LaTríbuna

7

Temor ante la exclusión de Albacete de la alta velocidad

fbacete tiene ya infraestructura
tara alta velocidad más barata

I.M.

En 1992 la estación de Albacete fue la séptima de España en cuanto al número de viajeros de largo recorrido.

Incongruencia y despilfarro

PRESENTA

PRECIO: 600 Ptas

AUDITORIO MUNICIPAL
ULTURAL ALBACETE

ara la adecuación 
línea convencional

total de 
a velo-

Ante esta medida, 
colectivo albaceteño, 
pide a las autoridades

este 
sólo 
que

lación de desvíos 
es. finalizados en

Cámara Oficial 
de Comercio 
e industria 
de Albacete

Con la colaboración de la 
Escuela Europea de Negocios

EL TELÉFONO 
®E LA ESPERANZA, 

UNA RESPUESTA
ELHOMBRE EN CRISIS

Confederación
__ Provincial
~ de Empresarios
~ de Albacete

jmenió 
de

:n ju. 
mercift

Cuadros de Gestión con la estadístico de las diez primeras estaciones 
con mayor número de viajeros acumulados (subida y bajada).

Por lo anteriormente 
expuesto, este colectivo de 
ferroviarios de Albacete, con-

Día: Jueves, 11 de febrero
Hora: 20,30
Lugar: Salón de actos de la Confederación de 
empresarios

C/ Rosario, 29 - 4® Planta
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CONFERENCIA
El catedrático de Estructura Económica de la Uni
versidad Autónoma de Madrid
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£1 anuncio por parte del 
.¡sterio de Obras Públicas 
las paralización de las obras 
[Bodernización de la línea 

id-Valencia, vía Albacete, 
s como estaba previsto en 
'primeros planes realizados 
este ministerio y RENFE, 
levantado las críticas y la 
jnación de un colectivo de 
manos de Albacete.
o un comunicado enviado 

Tribuna, este colectivo 
do la revista “Lineas del 

o”, órgano oficial de REN- 
. Cuerda al titular de esta 
era. José Borrell, que desde 
10 88 se vienen realizando 
parte de RENFE obras de 

ora en la infraestructura 
drid-Albacete-Valencia 
adaptar la circulación de 

es a 220 kms./h., con la
en esta- 
su tota-

una 
esttid

d alta o rápida, dicho 
tivo, subraya que sólo fal- 
duplicidad de vías en el 

ecto comprendido entre 
me La Higuera y Játiva, (de 

40 kms. de longitud), la 
se encuentra en ejecución
limera fase y en proyectó 
segunda y tercera fase y 
opiados ya los terrenos. 

‘Esto significaría que el viaje 
: Madrid y Valencia se rea- 
0 en un tiempo sensible- 

me superior a 3 horas; entre 
W y Valencia sería de 1 

y 45 minuntos y entre 
^ete y Valencia algo infe-

a co 
as de 
adeí 
le alta 
í las 

que
reses

Estadística de Viajeros / Largo Recorrido

Viajeros Subidos

1991 1992(1) A%

Madrid-Chomartín 2.626.667 2.192.797 "13,2

Barcelona-Sonts 1.400.377 1.352.620 '3,4

Valencia-Término 694.706 540.968 "9,0

Zaragoza-EI Portillo 511.413 464,490 "9,1

Alacant-Término 373.761 301.709 2,1

Málaga 274.430 303.396 10/6

Albacete 189.088 207.909 9,9

Córdoba-Central 254.205 213.147 -16,1

Tarragona 179.037 189.383 6,2

Valladolid 206.711 172.644 -16,4

Viajeros Bajados

1991 1992 (1) A%

2.394.764 2.168.606 -9,8

1.236.420 1.297.438 4,9

563.636 629.272 -6,1

520.713 447.602 -14,0

393.005 403.503 2/4

260.410 271.139 4,5

206.242 219.306
Ka204.064 243.920

106.040 198.633 -0/1

230.410 101.879 -19,6

(t) Datos hasta el 30 de Noviembre de 1992

rior a 1 hora y 30 minutos. 
Por lo tanto sin necesidad de 
fuertes inversiones en una nue
va línea de alta velocidad que 
hipotecaría nuevamente a 
RENFE, vistiendo a unos san
tos y desvistiendo a otros, tene
mos en la provincia una 
infraestructura ferroviaria y 
superestructura inmejorables”.

sidera “una incongruencia y al 
mismo tiempo un despilfarro, 
el construir una línea de alta 
velocidad compiuentamente 
nueva entre Madrid-Cuen- 
ca-Valencia, cuando existe una 
de velocidad alta prácticamen
te finalizada entre las mismas 
ciudades vía Albacete.

Según este colectivo esta 
medida supondría la elimina
ción de al menos 14 Intercitys 
en esta relación, con el con
siguiente perjuicio para Alba
cete y su comarca, mientras 
que la distancia que se ahorra-

rían con este nuevo eje ferro
viario sería de 70 kilómetros, 
que traducido en tiempo, equi
valdría a unos 30 minutos 
aproximadamente, “realmente 
insignificantemente comparado 
con el medio billón de pesetas, 
que nos cuesta a los españoles 
la alta velocidad”.

“Los ferroviarios, como el 
resto de ciudadanos no nos 
oponemos al progreso, pero sí 
a crear líneas de alta velocidad 
al precio que sea primando los 
intereses políticos sobre los 
sociales o comerciales”.

“VINAGRE DE JEREZ”, 
con 

PACO SANCHEZ, GASPAR CAMPUZANO, 
ENRIQUE BUSTOS

Dirección: Juan Sánchez
Funciones:

Sábado 13: 22’30 noche
Domingo 14: 7 tarde
Taquillas abiertas desde el viernes 12, 
de 11 a 2 y desde las 6 de la tarde

Albacete: La 
séptima de 
España en 
viajeros

recapaciten sobre estos 
temas, antes de tomar deci
siones erróneas que puedan 
influir negativamente en el 
desarrollo del país.

En este sentido frente a 
las afirmaciones de Borrell, 
en las que se decía que la 
conexión que el Ministerio 
tenía previsto vía Albacete 
“es una buena solución a 
corto plazo, pero no acaba 
de servir del todo”, este 
colectivo le recuerda al titu
lar de Obras Públicas y 
Transportes, que la estación 
de Albacete se encuentra en 
el 7^ lugar de España en 
cuanto al número de via
jeros de largo recorrido, 
según se recoge en la revista 
Líneas de Tren.

Entre el 1 de enero y el 
30 de noviembre de 1992 
subieron en Albacete 
207.909 viajeros y bajaren 
219.306, lo que representa 
un incremento del 9,9% y 
del 6,3% respectivamente 
sobre el 91, “no obstante si 
se compara habitantes y via
jeros, posiblemente sería la 
primera de España.”

D. RAMON TAMAMES
tratará de:

“ESCENARIO INTERNACIONAL, 
EMPRESA COMPETITIVA”

Con posterior coloquio con los asistentes.

M.C.D.2022
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Hay sacerdotes que llegan a celebrar hasta ocho misas ai día, en poblaciones muy dispersas

Celebración dominical por 
laicos cuando no hay cura

IM''
Febr

F. IZAGUIRRE

La situación actual de las 
celebraciones dominicales y 
festivas en ausencia de pres
bítero, que tienen lugar en 
aquellas coumunidades o 
núcleos de fieles, sobre todo 
en medios rurales con gran dis
persión de poblaciones, donde 
no puede oficiarse regularmen
te la misa, fue abordada a fina
les del pasado mes en un 
encuentro nacional en Madrid, 
organizado por la Comisión 
Episcopal de Liturgia.

Informó el delegado dioce
sano de Liturgia de Albacete, 
Pío Paterna, que los laicos pre
siden esas celebraciones, previa 
petición del párroco de la zona 
y con el permiso del obispo 
de la Diócesis.

La ausencia del presbítero 
responde a hechos como la 
escasez de sacerdotes, lo que 
conecta con la crisis vocacional 
al sacerdocio que padece Espa
ña, y también a cómo están 
distribuidos aquéllos en las 
poblaciones, de forma que se 
presentan casos en este país 
de sacerdotes que celebran has
ta ocho misas el mismo día.

“Guando no hay sacerdote 
que pueda reunir a la "comu
nidad, pueden hacerse esas 
celebraciones dominicales en 
las que además de procederse 
a la lectura de la Palabra se 
puede dar la Comunión, con 
lo que se responde así y en 
esas situaciones al derecho de 
los cristianos a reunirse en el 
día del Señor”, explicó Paterna, 
quien apuntó que la celebra
ción en sí misma no es plena

Plan Diocesano de Albacete para el 
Congreso Eucarístico Internacional

F. L

Del 7 al 13 de junio de este 
año se celebrará en Sevilla el 
XLV Congreso Eucarístico 
Internacional, con la asistencia 
del Papa, Juan Pablo 11.

El delegado diocesano de 
Liturgia de Albacete, Pío 
Paterna, es el coordinador de 
la repercusión de este acon
tecimiento en la Diócesis alba
cetense, sobre el que ya ha 
empezado a ofrecer informa
ción a las parroquias y a quie
nes estén interesados.

Hasta ahora se han celebra
do en España dos Congresos 
Eucarísticos Internacionales: 
en Madrid (1911) y en Bar
celona (1952). El lema del que 
va a tener lugar este verano 
es “Cristo, luz de los pueblos” 
y sus contenidos se centrarán 
en la Eucaristía y evangeliza
ción. Además, se está llevando 
a cabo una obra social con

*íí
: Í'í
 

Sj
ii

PÍO Paterna señaló que en algunas aldeas de Pozo Cañada se vienen realizando esas celebraciones dominicales. j.m.

hasta que no pueda ir el pres
bítero (normalmente el párro
co) a esas comunidades, hasta 
dentro de una semana, etc.

“Los cristianos -añadió- que 
se reúnen bajo la dirección de 
un laico parten de un hecho 
de fe: necesitamos el presbítero 
y la Eucaristía, pero entretanto, 
necesitamos reunimos”.

Concretamente, en algunas 
aldeas de Pozo Cañada se vie
nen haciendo esas celebracio
nes, y en la parte de la Sierra 
se dan casos de sacerdotes que 
dan muchas misas al día.

motivo del Congreso: el pro
yecto hombre.

Acción misionera

Explicó Pío Paterna que “los 
objetivos de este acontecimien
to tienen una gran coincidencia 
con los del Plan Pastoral de 
la Conferencia Episcopal Espa
ñola para el trienio 1990-93, 
y con los nuestros diocesanos: 
la evangelización.o nueva evan
gelización; la comunión ecle
sial; los laicos y su participa
ción en la Iglesia; la solidaridad 
con los pobres y con los que 
sufren; impulsar la acción 
misionera de la Iglesia y pro
mover la renovación de la 
vivencia cristiana del domingo 
y de la celebración de la euca
ristía dominical”.

Asimismo, en el Obispado 
de Albacete (Delegación de 
Liturgia), se facilitarán mate
riales relacionados con el con-

En Sevilla, con la asistencia del Papa.

greso (revistas, programas, car
teles, estampas, esquemas de 
reunión y trabajo para grupos, 
normas para la participación en

^ Revalorizar el sacramento 

de la Penitencia
El encuentro de la Comisión Episcopal de Liturgia, tuvo 

dos partes: una de reunión de los responsables diocesanos de 
celebraciones dominicales en ausencia de presbítero, y otra de 
los delegados diocesanos de Liturgia. Estos delegados 
abordaron, entre otros temas, la necesidad de revalorizar la 
importancia de la celebración del sacramento de la Penitencia.

Permisos en materia de trabajo.

Concedidos en 
Albacete más deí 
permisos de trataj 
a extranjeros desJi 
el año 1980

El número de permisos a 
cedidos por el Ministerio 
Trabajo y Seguridad Sociald 
de el año 1980 al 14 de en 
de trabajo a los extraiije¡ 
han sido 452; de éstos, 
correspondieron al último; 
y 97 al período anterior.

Según informó ayer a! 
la responsable del servicio! 
extranjería en la provincia 
Albacete, María Emilia Yá^ 
esta variación importante) 
las cifras tuvo lugar cuando 
gobierno español decidió 
regularización de los emign 
tes ilegales en nuestro ps 
concediendo a todo, el que 
solicitara y cumpliera uñase 
de requisitos.

Desde entonces, hace ahq 
13 años, la petición más nw 
rosa de regularizaciones lal 
rales por parte de los esto 
jeros que han decidido peni 
necer por algún tiempo 
Albacete, se produjo en 1! 
cuando nuevamente el goh 
no concedió, a través de t 
campaña que duró 'M 
meses, la oportunidad de 4 
lizarse.

el congreso; catequesis para 
jóvenes, etc.).

Junto a las labores de infor
mación y de ofrecimiento y 
orientación de materiales, se 
están preparando posibles 
acciones diocesanas, entre las 
que se proponen las siguientes:

Equipo diocesano

Constitución de un equipo 
a nivel diocesano que tendría 
estas responsabilidades, entre 
otras: una semana de reflexión 
en torno a la Eucaristía, del 
3 al 6 de mayo; celebraciones 
como el triduo en la Catedral, 
del 26 al 29 de mayo; vigilia 
de oración, el 29 de mayo y 
adoración y gesto de caridad, 
el 30 del mismo mes. El obispo 
de Albacete, Victorio Oliver, 
participará con una carta pas
toral y se organizarán unos días 
de retiro, con reflexiones en 
torno a la Eucaristía.

Exposición 
“Castilla-La 
Mancha y Amérta 
en el Quinto 
Centenario”

La exposición 
Mancha y América en ®
to Centenario”, que W 
en la sede de las Cor 
nales desde el pasado^ 
ro, está teniendo un g 
to” de visitantes, >nfonno 
en un comunicado ia W 
sidad castellano-man |

La exposición, real 
la Universidad ' 
ciada por las C 
como ol’je^*''® 
habitantes de Castil 
cha “una reflexión ।
histórico-cultural s 
ceso colonizador ,
americano y, 5 geni^ 
protagonismo de 1 ^^^^ j 
nuestra región en 
tecimientos ’.

£D.2022
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Los niños colaboran llevando cada uno un ladrillo para que los albañiles construyan más«<,

roí 
te 

tá

11111
Los habitantes de Zimbabwe sobreviven comiendo alimentos precarios: harina de trigo y raíces.

Sesún el Padre Josico, que tras un mes en Zimbabwe ha podido captar las condiciones de vida de estos puebloa

“Hay muchas manos abiertas 
esperando nuestra aportación

Teresa ROLDAN

El Padre Josico, párroco de 
la localidad albacetense de 
Minaya y autor de un amplio 
repertorio de cantos litúrgicos 
y folklore regional, ha tenido 
la suerte de poder pasar un 
mes en las misiones de Zim
babwe. En su primera visita al 
Africa ‘Negra’, el Padre Josico, 
ha podido palpar la ilusión y 
el entusiasmo que viven los 
misioneros del Instituto Espa
ñol de Misiones Extranjeras 
(I.E.M.E.), una ilusión, que a 
su juicio, se contagia a todos 
los que pasan por allí y ven 
lo que hacen con los pocos 
medios con los que disponen.

Ha sido pues, “una experien
cia enriquecedora, al mismo 
tiempo que un trago amargo, 
porque vuelves con el alma 
rota, intentanto alzar la voz 
para que todos sepan cómo 
viven los habitantes de Zim
babwe y los pocos medios Qon 
los que cuentan para sobrevi
vir; pensando en la forma dé 
poder ayudar a esas gentes”.

La población de Zimbawbe 
vive en condiciones precarias, 
y más, teniendo en cuenta que 
estos pueblos llevan dos años 
padeciendo una dura sequía. 
“Su mayor esperanza, al ser un 
país cuya fuente de riqueza es 
la agricultura, es tener agua. 
A las seis de la mañana ya 
te encuentras a la gente rezan
do para que llueva. En el sub
suelo hay agua pero se necesita 
un dinero para hacer pozos: 
el agua sale a doscientos 
metros de profundidad como 
en la misión de Gave donde 
está un misionero murciano, el 
padre Rosendo Garres. Allí ha 
ocurrido lo mismo que en Zim
babwe pero al fin salió agua, 
todo ha cambiado. Otro misio
nero, en Sengwa, me decía que 
se llenaba de alegría cuando 
veía a los jóvenes disfrutar del 
agua. En sus aldeas esto no 
es posible... Pero esto es y será 
una realidad mayor cuando

nosotros, desde aquí tomemos 
conciencia del bien que hace
mos y podemos seguir hacien
do con nuestra ayuda”.

En medio de un panorama 
que estremece a cualquiera, el 
Padre Josico ha tenido la opor
tunidad de ver como los niños, 
hasta los más pequeños, cola
boran llevando cada uno un 
ladrillo o una lata de agua para 
que los albañiles construyan 
más escuelas: son tantos los 
niños que las aulas resultan 
pequeñas. “También en su 
tiempo de recreo, como ocurría 
en la misión de Chireya, se 
dedican a construir casitas muy 
sencillas para que sus maestros 
se queden con ellos”.

Gracias a Manos Unidíis

También en la misión de 
Santa María, según nos cuenta 
el Padre Josico, los jóvenes han 
ido construyendo salones para 
poder reunirse varias veces y 
varios días al año y aumentar 

' su formación. “Ellos se orga
nizan y se las ingenian para 
salir un poco adelante con sus '
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El Padre Josico relata su experiencia después de permanecer un mes en las misiones de Zimbabwe.

bién son necesarios cursos de
m
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proyectos. La mano de obra formación dirigidos a los jóve- 
está asegurada con ellos, sólo
necesitan que alguien les ayude 
con un poco de dinero para 
poder comprar la materia pri
ma o materiales elementales. 
Fue en esta misión donde el 
misionero el Padre Dávila me 
decía con orgullo cuando me 
enseñaba las obras hechas y los 
proyectos que tiene: “Todo 
esto ha sido posible gracias a 
la ayuda recibida de Manos 
Unidas. Cuando llegues a 
España da las gracias en nues
tro nombre, porque cualquier 
ayuda por pequeña que sea 
aquí se multiplica y para noso
tros es imprescindible”.

Muchas son las formas de 
poder ayudar a las gentes del 
Africa ‘Negra’ desde aquí. En 
este sentido, el Padre Josico, 
sugirió algunas: “Es urgente 
realizar pozos de agua que per
mitan regar los cultivos; tam-

nes de estas zonas deprimidas 
para crear salones y escuelas, 
y para que éstos aprendan nue
vas profesiones; y fundamen
talmente hacen falta alimentos 
y dinero, ésto último impres
cindible para que los proyectos 
puedan hacerse realidad”.

Pero este compromiso no 
puede quedar sólo en palabras, 
debe hacerse realidad, y qué 
mejor forma que siguiendo las 
palabras del Evangelio: “Haz 
al otro lo que quisieras que 
hicieran contigo”. En esta línea 
gira el mensaje que el Padre 
Josico quiere brindar a todos 
los albacetenses: “Yo les diría 
que cuando uno se pone a 
mirar hacia fuera de sí, hay 
más alegrías que dar que reci
bir. Que sepamos que hay 
muchas manos abiertas espe
rando a que nosotros ofrezca
mos lo que podamos”.

^ ‘^EI mundo negro es 
religioso por naturaie^^

A pesar de que la alimentación de las gentes ^^^ ^ 
deficiente: sobreviven comiendo harina de ^’^ j’^jg^eii 

raíces y pasta de arroz, el mundo negro no joesK 
sus creencias. Según el Padre Josico, que ha f®^ jj^efll* 
viaje con motivo del apadrinamiento de 20'0*)®
“estas gentes son religiosas por naturaleza, hay ^¡^^^ggia 
católicos, cuando se abre una misión la gente s

es

misma, pero todavía harían falta más brazos • ji^^j^ghaf" 
Tras su regreso de tierras africanas, el P.^^’^^^^j^ ropa!

en marcha una campaña de recogida de ^I**^®^ necesitaría 
dinero, con el fin de intentar ayudar a las gen ^5|j 
de estos pueblos. Asimismo con lo que se ’’®®®{^yg|jiosaí^ 
campaña, los jóvenes de Zimbabwe y de ®^’’®^.?q5 jg lu- 
podrán seguir aprendiendo a hacer pan, ¡¿n de I^’.j 
mecánica, etc..., siempre que la pequeña npof j^^pfescite 
albacetenses les permita comprar la maquinan

111
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para el desarrollo de estas tareas.
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Ün^d es que ¡os asricultores ofrezcan en sus instalaciones servicios turísticos

IComienza el Curso de
jigrotunsmo en la región

LT

náswi

t Un total de 15 jóvenes cas- 
Uno-manchegos participarán 
5J un curso de agroturismo, 
oue organizado por la Unión 
de Pequeños Agricultores 
«IPA) y cofinanciado por la 
¡onsejería de Cultura y el Fon
do Social Europeo, se celebra
ren Seseña desde el próximo 
lunes.

En este curso, que se 
desarrollará en el albergue 
ju\enil de esta localidad tole
dana, asistirán jóvenes de 
ambos sexos interesados en 
conocer los fundamentos teó- 
ncos y experiencias prácticas 
de esta materia, cuya finalidad 
es la utilización por los agri
cultores de sus instalaciones 
para ofrecer en ellas servicios 
tunsticos, tras acometer los 
acondicionamientos necesarios.

Según la UPA este tipo de 
^experiencias, muy desarrolladas 
La en otros países de la CE, 
Icstán dando buenos resultados 
Icomo complemento en los 
lingresos de los agricultores que 

las han emprendido.
En España la Unión de

Seguros para las 
producciones de 
albaricoques

El próximo día 1 de marzo 
finaliza el período de suscrip- 
dón del Seguro del albaricoque 
® su opción A, helada y 
¡pedrisco.

Los agricultores productores 
•«albaricoque variedad “Mo- 
Rri , si desean pedir aumen- 
n de rendimiento deben for- 

la póliza antes del día 
e febrero, y la mismo tiem- 
^dir el citado aumento de 

Agroseguro está 
a estudiar dicha peti- 

pe el agricultor, puede 
^^ continuar con el 
o romper el compro- .S e

-7
7 ^

)hap-^ 
ipa)'
;sita^

le los,.

i& rendí- 

para ®^™os asegurables S£^»«<fad,sehapro- 

^ alza ”^P<^rtante revisión 

ano pasado.
I^n el ^‘^^®res que suscri- 

losnúmpin ^” ^ declaración 

‘’eias\a^?^ ^^ ^^da una 
Agorar ^^ ^^^ ^^ vayan 

^f^etorS albaricoque a 
Pl^g. Darñ i ^'^° ^s de 85 
*’'*'” y “"^oni- ’'«lbúSaP ’̂ P^''^ ’^ var e- 

ina<l^ ¡ Ho qug Seguro es el mis-

¡sci'’^^ ’l^ra en ^^cuHura, cola- 
i^ndo u® 1^ prima 

^ ^<lelcost?7?’?®"ción del 
^oste del Seguro.

Pequeños Agricultores es la 
primera organización profesio
nal agraria que ha iniciado este 
proyecto, que ha sido desarro
llado ya en la Rioja y próxi
mamente se iniciará en Extre
madura y en Madrid.

La fase práctica del curso 
implica el traslado de los par Según manifestó el secreta-

ÜSI, SOLO POR LEER LA TRIBUNA!!

¿SOLO POR LEER 

La Tribuna ?

ticipantes al Valle de Loira 
(Francia), donde intercambia
rán sus conocimientos con agri
cultores franceses, que ya han 
visitado nuestro país.

Marcha Verde

rió general de la UPA, “con
tinúan los desacuerdos con el 
Ministerio sobre la jubilación 
anticipada, las ayudas a al refo
restación, la orden sobre el bar
becho, y otros muchos temas, 
por lo que mantenemos en pie 
la convocatoria de la marcha 
verde”. Turismo en el campo.

B
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Esta actuación que tuvo lu^nr el sábado corrió a cargo de Carmen Linares y Paco Cortés

Exito de la velada 
flamenca del “El Altozano”

LT

El pasado sábado y dentro 
de las actividades organizadas 
por la Tertulia Flamenca “El 
Altozano” de Albacete tuvo 
lugar en el Mesón “El Lomo” 
una velada de cante flamenco 
a cargo de la cantaora Carmen 
Linares, quien estuvo acompa
ñada a la guitarra por el gra
nadino Paco Cortés.

Durante este acto, que fue 
calificado de auténtico lujo, se 
ofreció a los asistentes un 
amplio repertorio del que 
sobresalieron las conocidas 
“seguiriyas”.

El numeroso público asisten
te que llenaban los salones de 
dicho local tributó a los artistas 
al final de la actuación una lar
ga y emotiva ovación. Y es que 
Carmen Linares, desde el pri
mer momento en que apareció 
en el escenario, consiguió 
conectar con la afición, lo que 
propició que le apareciesen los 
“duendes flamencos”.

Carmen Linares lleva ya más 
de 20 años en el cante, habien
do actuado con Camarón de 
la Isla y la Perla de Cádiz, en 
los más importantes “tablaos”

De todo el repertorio ofrecido por la cantaora Carmen Linares, destacaron la conocidas “seguiriyas”.

flamencos.
Por otra parte, del guitarrista 

Paco Cortés, quien la acom
paña últimamente, hay que 
resaltar sus actuaciones como

acompañante y como solista.
Como acompañante, cabe 

decir que lo ha hecho con el 
gran bailaor Mario Maya, y a 
cantantes de la talla como el

Lebrijano, Enrique Morente, 
ect.

Como solista, tiene ya en el 
mercado su primer disco en 
esta modalidad.

EXPOSICIONES

* Exposición de la pintora Rosa Fuentes en el 
Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizado por la 
Consejería de Educación y Ciencia, podrá visitarse 
del 3 al 28 de febrero.

* Exposición de acuarelas de Julio Trigo Campoy 
en la sala de muestras de Bancaja, sito en la calle 
Concepción, 11.

- Del 6 al 19 de febrero.
* Exposición de óleos de Galo Cabezas en el 

Ateneo de Albacete.
- Del 1 al 15 de febrero.
* Exposición de María Teresa Navarro Ponce.
- Del 1 al 15 de febrero en el Centro Cultural 

de La Asunción, sito en el Callejón de las Monjas, 
número 7.

* Exposición “La pintura de Beneyto en la década 
de los 80”.

- Esta muestra, que ha sido organizada por Cul
tural Albacete, podrá visitarse del 5 al 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

* II Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 
Mancha, en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizada por la 
Consejería de Bienestar Social, podrá visitarse del 
5 al 23 de febrero.

* Exposición del pintor roblense Núñez-Cortés 
en la galarería de arte, Eduma de Linares (Jaén).

- Esta muestra sobre pintura taurina podrá verse 
del 12 al 26 de febrero.

* Exposición de acuarelas, óleos y dibujos del 
pintor Antonio Luzgardo Preciado, en la sala 
muestras de la Casa de Castilla-La Mancha 
Madrid.

- Esta muestra podrá visitarse del 9 al 25 
febrero.
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ACTUACIONESMLSKALES

* Conciertos y recitales organizados por Cultural 
Albacete.

Csmicn Lifi^r^^i 
Una artista 
completa

11

^S
f"

En los 20 años que || J 
Carmen Linares en el J 
do del espectáculo y de d 
canción, esta artista tienen 
grabados cinco LPya¿ 
mo disco hechoenelpasaJ 
^"?, “La lunaq 
no , ha sido premiado J 
la Academia Francesa J 

Por otra parte, el ■peJ 
dico nacional. Diario 16 
ha concedido el preJ 
“IKARO” por su 
dad.

Carmen Linares J 
aprendido muy bien losJ 
tes de Levante, de su pafl 
y también de los grandesd 
flamenco, como Pepe 
chean, Pepe, el de la m J 
na, Bernardo, el de loslobi-i 
tos, Rafael Romero y otrotí 

Si hubiera que resallar!» 
características que adorné 
esta cantaora, habría J 
decir de ella, que es uJ 
artista completa, con una] 
voz flamenquísima y dotad 
de una enorme personali
dad.

El pasado sábado ofreció 
en un restaurante albacete
ño una velada flamenca,que 
fue tributada con una larga] 
y emotiva ovación por parteó 
del numeroso público pre
sente. 
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Guía

- Día 15 de febrero, dentro del ciclo “Sonatas 
para piano de Schubert”, actuación de José Fran
cisco Alonso.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.
- Día 17 de febrero. Actuación de Iluni Música 

dentro del ciclo “Recitales para jóvenes”.
A las 12:00 horas en el Auditorio Municipal.
- Día 22 de febrero. Concierto extraordinario 

a cargo de la Orquesta de Cámara de Pforzheim 
bajo la dirección de Vladislav Czarneki.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.

CONFERENCIAS

ciación de Vecinos del “Barrio Franciscanos" coa 
motivo de la II Semana de la Familia.

- Día 12 de febrero. A las 20:30 horas en el 
salón de actos de Franciscanos, el profesor y doctor 
en Teología Francisco Martínez Fresneda, hablara! 
sobre “El amor en la pareja”.

* Ciclo de conferencias organizado por Cultura

- Día 17 de febrero. Dentro del ciclo “El^es^ 
de la cuestión”, Carlos Belmonte, hablará sobre 
“La necesidad del dolor”. ! 

Esta charla tendrá lugar en el salón de 
de la Diputación de Albacete, a las 20:00 no
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* Ciclo de Seminario de Práctica Procesal Civil.
- Del 5 de febrero al 14 de mayo en el Aula 

de Práctica Jurídica.
Este curso, que ha sido organizado por la Uni

versidad Nacional de Educación a Distancia, el 
Ilustre Colegio de Abogados de Albacete y el Tri
bunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, 
está drigido a abogados en ejercicio.

* Conferencia organizada por la Cámara Oficial 
de Comercio y la Confederación Provincial de 
Empresarios, FEDA.

- Hoy, día 11 de febrero, a las 20:30 horas en 
el salón de actos de FEDA, sito en la calle del 
Rosario, 29, el catedrático de Economía Ramón 
Tamames, hablará sobre el “Escenario Internacio
nal, Empresa competitiva”.

* Conferencia sobre “Don Eudoxio y Pablo” 
(cuento didáctico), a cargo de Antonio Millán Mira
lles, quien será presentado por Arturo Gotor y 
Mestre, presidente del Ilustre Colegio de Médicos.

- Hoy, día 11 de febrero en el salón de actos 
del Ateneo, a las 20:00 horas.

* Conferencia organizada por la Asociación Cul
tural “Alborea”.

- Día 12 de febrero, a las 20:00 horas en el 
salón de actos de la Diputación de Albacete, José 
Luis Boronat, abogado, miembro fudandor y primer 
presidente del “Club de Encuentro” de Valencia, 
hablará sobre “Las sectas”.

* Ciclo de conferencias organizada por la Aso-

TEATRO

* Presentación de la obra “^’’’®8’’® Í^caH 

a cargo del grupo de teatro “La Zaranda. • I 
dirigido por Juan Mancandé, interpretada e j 
principales papeles por: Paco Sánchez, Gaspar 
puzano y Enrique Bustos. . J

Esta obra, que ha sido traída por CuW 
cete, podrá verse en las siguientes 10

- Hoy, día 11. Villarrobledo.
- Día 12. Almansa.
- Día 13. Albacete.
- Día 14. Hellín.

VISITAS DEL íilBLIORUS
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* Calendario de visitas del Biblio us 
mes de febrero:

- Hoy, día 11. Bonete.
- Día 12. Alcalá del Júcar - Alborea.
- Día 16. Pozuelo - Barrio Hogar.
- Día 17. Lezuza.
- Día 18. Pozo Hondo - Aguas Nuevas.

INFORMACION CULTURAL
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* Punto de Información Cultura j 

Ministerio de Cultura: . ealk
En la Biblioteca Pública del Esta

José de Calasanz, 14, quinta planta. j
Teléfono 23-84-54. J
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En poco tiempo se han producido dos incidentes.

Alas 18.15 horas del martes, 
pjnal de Renfe de inspec- 

de la Estación de Alba- 
K detectó una fuga en la 
¡emade un convoy con 12

^^"^ idades de Nafta ligera (Eter 
^atm .nmrpdpntes de

iSC® 
padit 
lesdd

Mar-

petróleo), procedentes de 
¿llano (Ciudad Real) y 
r destino a Escombreras

vías de tránsito que funcio
naron con normalidad), y ade
más se cortó el fluido eléctrico 
de la catenaria de la zona, man
teniéndose el retén de bom
beros y la vigilancia de la Poli
cía Local y Nacional durante 
todo el tiempo que duraron las 
operaciones.

Al finalizar la operación, 
uno de los camiones se quedó 
atascado, debido a la humedad 
del terreno, por lo que tuvo 
que intervenir una grúa, res
tableciéndose la normalidad a 
las 9,30 horas, según informa
ron fuentes del Gobierno Civil 
de Albacete.

nairo-

lurcia). . .
Alertados los Servicios de 
elección Civil, se activó el 
a de Emergencia provincial

slobi 
otrosí

nestas contingencias.
Como primer medida se des- 
.«ron al lugar (zona de cía-

tari» v---------
icación) dos dotaciones de 

®™' Jiberos del Ayuntamient y
i que
S UU

1 UU 

lotadi 
¡onab

ifreóó 
acete
a, que 

larga 
parte

) pre-

¡"coa

acotó la zona con vehículos 
Policía Local y Policía 

icional.
Una vez que la cisterna fue 
ipeccionada por los Bombe- 
s se comprobó una fuga de 
ny entidad, que no llegaba 
producir goteo al suelo, y 

¿ido a una pequeña fisura. 
Personal de Renfe se encar- 

Sde dejar aislada la cisterna 
técnicos de la Compañía 

igistica de Hidrocarburos de 
lertollano se desplazaron 
fia Albacete para efectuar el 
wase de la mercancía a otros 
K camiones cisternas.
Las Autoridades provinciales 

locales estuvieron informadas 
todo momento, desplazán- 

050 al lugar del suceso el con
ial de Protección Ciudadana 
•lAwamiento.
Las operaciones de trasvase

SOLO POR LEER
La Tribuna

end 
loctor 
ablaii_.

^trenzaron a las 2,45 horas
illural f^^do a las 6 horas del

•^ (lí ayer, las cuales estu-
'StadoB^” dirigidas y coordinadas 

Jefe de la Unidad desobre

ad» 
horas

eref. 
.A.L' 
:n sus 
c#

Alba- 
dadíS

¡t^Kción Civil del Gobierno 
^ypor el Jefe de Servicio 
®ra Incendios del Ayunta- 
Knto.

Plan establecido para 
J enmergencias funcionó 

®tia y coordinadamente, 
ato medida de preven- 
® vagón se estacionó en 

del Servicio de Cla- 
®’’ (no afectando a las

de Albacete
uuiio isuirLMoaMC

UNO DE ESTOS PREMIOS 
PUEDE SER SUYO

- 250.000 PTAS. EN EFECTIVO
- UN CICLOMOTOR HONDA “VISION”
- UN VIAJE A TENERIFE PARA DOS PERSONAS 

DE TRES DIAS DE DURACION EN REGIMEN 
DE ALOJAMIENTO Y DESAYUNO. H***** Y 
ASISTENCIA AL PARTIDO ENTRE EL 
TENERIFE-ALBACETE BALOMPIE.

-UNA CESTA DE COMPRA VALORADA EN 
100.000 PTAS.

-UNA VIDEO CONSOLA Y 5 VIDEO JUEGOS, 
SUPER NINTENDO

- UN TELEVISOR, “SABA” 25”
- UN VIDEO “SABA” SISTEMA VHS Z
- 3 BICICLETAS MOUNTAIN BIKE “BH” 7/

BASES
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Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del lunes día 22 de Febrero de 1993.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo 
“Sólo por leer La Tribuna”, o entregando los sobres personalmente en 
la misma dirección.
Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio.
El sorteo se celebrará ante notario el día 22 de Febrero de 1993. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del martes 
día 23 de Febrero.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de “LA TRI
BUNA DE ALBACETE".

CON LA COLABORACION DE

RODATOUR

Electro

BICICLETAS MORENO

MOTOS

BACETE

Cineteca’s
IseYca
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En el 92 
disminuyeron un 9% 
los accidentes 
laborales

La provincia de 
registró el pasado 
ocho mil accidentes 

Albacete 
año casi 
laborales.

un nueve por ciento menos que 
en 1991, de los que tan sólo 
cuatro fueron mortales y unos 
cinco mil obligaron a los tra
bajadores a causar baja en sus 

' puestos de trabajo.
Según informó el responsa

ble del Gabinete de Seguridad 
e Higiene en el Trabajo de 
Albacete, José Borrajeros, los 
7.966 accidentes laborales 
registrados en 1992 suponen 
también un descenso del 10,2 
por ciento respecto a 1990, 
siendo la primera vez que des
cienden desde 1988.

Según los casos registrados 
en la dirección provincial de 
Trabajo, de los casi ocho mil 
accidentes laborales registrados 
en 1992, 4.978 fueron leves, 54 
graves y cuatro tuvieron carác
ter mortal, aunque los acciden
tes que llevaron aparejada una 
baja laboral fueron 5.036.

Además, en la provincia 
albacetense se produjeron 26 
enfermedades originadas por la 
profesión, mientras que los 
accidentes registrados durante 
el trayecto al trabajo fueron 
249.

Por sectores económicos, el 
empleo más peligroso en 1992 
fue el industrial con 2.047 
casos, seguido del de servicios 
con 1.444, la construcción con 
1.121 y agricultura con 424.

Dentro de estos sectores y 
según los datos facilitados por 
José Borrajeros, los accidentes 
más graves se dieron en Trans
portes y Comunicaciones al 
morir tres personas, mientras 
que el cuarto accidente mortal 
restante se produjo en la cons
trucción, sector en el que tam
bién se contabilizaron otros 
trece accidentes graves.

EncU6ntro familiar.-Dias pasados, con motivo 
de su 80 aniversario, nuestro buen amigo Francisco Pérez 
Oñate fue objeto de un homenaje familiar, por parte 
de sus seis hijas y 21 nietos, venidos desde los más 
diversos puntos de España. El encuentro tuvo lugar en 
un restaurante de nuestra capital, donde el homenajeado 
recibió numerosos regalos y cariñosas felicitaciones.

fe
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La Diputación deberá dar una solución en este primer trimestre

Sigue inutilizada la
Imprenta provincial

Teresa ROLDAN

En el Pleno que mañana se 
celebrará en la Diputación, IU 
preguntará y exigirá al equipo 
socialista que cumpla el acuer
do plenario del 14 de diciembre 
de 1992, por el que se acordó 
que en el primer trimestre del 
93 se tendrían elaborados los 
informes precisos para buscar 
una solución a las precarias 
condiciones en las que se 
encuentra la Imprenta Provin
cial de la Diputación.

A este acuerdo se llegó a 
raíz de ser aprobada la moción 
que IU presentó exponiendo 
las razones por las que era 
necesario tomar medidas 
urgentes en relación con dicha 
Imprenta, y máxime teniendo 
en cuenta que existía una par
tida de más de 25 millones de 
pesetas para este fin, sin que 
hasta 
hecho 
dicha 
había

el momento se haya 
nada al respecto. En 
moción, se decía que 
que habilitar una zona 

para la maquinaria, que exis
tían alrededor de 14 trabaja
dores infrautilizados, que la 
nave donde se realizaba en su 
tiempo la impresión estaba en 
muy mal estado, etc.

Por otra parte, IU sigue 
insistiendo en que esta Impren
ta es viable, “porque por ejem
plo en el 92 se ha recaudado 
más de 4.500.000 de pesetas 
por las suscripciones, 
2O.65O'.OOO pesetas por los 
anuncios que se pagan, y 22 
millones de los anuncios gra
tuitos. Lo que significa que se 
recauda más de 25 millones. 
Además cabría la posibilidad

La Imprenta es viable, según IU.

de que el Boletín Oficial 
Castilla-La Mancha, que 

de 
se

realiza actualmente en una 
imprenta de Guadalajara, se 
realizara en el Imprenta Pro
vincial, una vez que se hayan 
subsanado sus deficiencias, con 
los consiguientes beneficios 
que este trabajo supondría para 
las arcas de la institución”.

Viabilidad que según Sotos, 
se hace más patente, “si tene
mos en cuenta que sólo los tra
bajos de impresión nos están 
costando unas 15.000 pesetas 
por tirada diaria, y que la tirada 
media de ejemplares se sitúa 
en los 1.100”. Por lo tanto, 
“nuestra propuesta sobre la 
solución y viabilidad de la 
Imprenta es razonable, de ahí 
que exijamos una solución rápi
da antes de que pase el primer 
trimestre del año”.

Carretera de las Lagunas: 
violadas normas de la CE

T.R.

La moción que IU presentó 
recientemente en relación a la 
sentencia del Supremo que 
declaraba ilegales las obras de 
la carretera de acceso a las 
Lagunas de Ruidera, y que se 
llevará al Pleno de mañana 
para su aprobación, ha adqui
rido una nueva dimensión a 
raíz de una información publi
cada en el periódico madrileño, 
Diario 16, según informó ayer 
el diputado de IU, Ramón 
Sotos.

Según esta información, la 
Comunidad Europea podría 
denunciar ai gobierno español 
por no cumplir éste la legis
lación europea en materia de 
impacto medio-ambiental, ya 
que, según publica Diario 16, 
el gobierno español ha estado 
obviando algunos apartados de 
la normativa sobre impacto 
medio-ambiental publicada el 3 
de julio de 1988, un año antes 
de que el equipo socialista de 
la Diputación aprobara la eje-

“La Diputación 
debe poner en 
marcha el nuevo 
autobús del 
Hospital 
Psiquiátrico”

Ante las denuncias 
hechas públicas por los tra
bajadores del Hospital Psi
quiátrico de Las Tiesas, cen
tro dependiente de la Dipu
tación, en relación con el 
pésimo estado de los dos 
autobuses que les desplazan 
hasta la Unidad Residencial, 
IU pedirá mañana explica
ciones al equipo de gobier
no de esta institución, para 
que éste se comprometa en 
el menor tiempo posible a 
dar solución a este proble
ma, poniendo a disposición 
de los trabajadores el nuevo 
autobús que la Diputación 
adquirió hace unos meses y 
que todavía se encuentra 
fuera de uso.

Según Ramón Sotos, “la 
problemática de este auto
bús no es de ahora, es un 
problema que los trabajado
res arrastran desde hace 
mucho tiempo; y ya en 
varias ocasiones lo han 
denunciado, sobre todo con 
motivo de la celebración de 
Agro-92”, donde se puso 
más de manifiesto. 

- - - - - - - - - - - ^^iií:£2H^ 
La Escuela de Rg^ 
impartirá clases í( 
cuatro instruniei|(,¡

Con la aprobación del 
venio con el Injuve i, 
cejalía de Juventud»^ 
poner manos a la obraV 
la creación de la H;,.?; 
Rock, que seguramente e,2 
trara su ubicación en el reS

Esta escuela dará acoeids- 
40 alumnos, ya queseé 
que la cifra óptima esdej 
personas. Los cuatro insitm, 
mentos de los que se 1^. 
tiran clases serán: la gu¿ 
el bajo, los teclados y ia ba

tista escuela será la primen 
de carácter público que ¿ 
cione en la comunidad de fe 
tilla-La Mancha.

Enmarcado' también en d 
convenio con el Injuve, 3 
encuentra la creación de 15 
Aula de Vídeo, un curso sok 
realización audiovisual que s 
desarrollará en colaborad 
con la Universidad Popii

En este sentido, el conceji 
de Juventud indicó que “noü 
trata de una enseñanza regladi; 
ni de conceder un título, si» 
que se pretende darle un enfo 
que lúdico”.

Por último, y a modoi 
informe para el Injuve, se ek 
borará un estudio sobre tó; 
recursos juveniles existentes a 
Albacete, así como tres mono
gráficos sobre empleo, viviená 
y educación.

Una vez terminado, es» 
documento servirá de base a! 
Injuve a la hora de conceda 
suvbenciones para nuevos pro
yectos y programas, según 
explicó Roberto Tejada.

El importe total del conve
nio asciende a 6 millones de 
pesetas, de los cuales, 4.700.110! 
pesetas son aportados pore. 
Injuve.

cución de las obras de la carre
tera de Las Lagunas.

A juicio de Ramón Sotos, 
“éste podría ser un elemento 
más que incide en el hecho 
de que en la carretera de Las 
Lagunas no se tuvo en cuenta 
el impacto medio-ambiental 
que podría ocasionar a un 
paraje natural de estas carac
terísticas, cometiéndose un 
absoluto atropello ya no sólo 
desde el punto de vista del 
medio ambiente, sino también 
desde la óptica formal, al ser 
una obra por contratación 
directa”.

De ello se desprende, según 
Sotos, “una doble moral en el 
gobierno español: que por una 
parte está hablando de un dis
curso europeísta y por otra ha 
eliminado normas que aprobó 
la Comunidad Europea. Doble 
moral, que se pone de mani
fiesto en Castilla-La Mancha, 
concretamente en el tema de 
la carretera de Las Lagunas y 
en el proyecto presentado 
sobre el Plan de Humedales”.

Plan Municipal de 
la Vivienda ¡ 
elaborado por el es 1 
gerente del IMV

El que hasta hace unos R 
ha sido el gerente del J 
Gregorio Navarro, daraacoM 
cer hoy el Plan Municip3 
la Vivienda, elaborado peU 
mismo, y que se pasado mes de «ti 
según adelantó la COft 1

Sin embargo, la alc^ 
señaló que dicho Plan j 
terminado a finales de J

El Cotolengo | 
celebra su i 
Festividad

Hoy, Festividad de I» M 

de Lourdes, tendrá ut ^^ 
Institución Benéfica d ^^ 
do Corazón, a las.se^J 
tarde, la celebrado ci^ 
Eucaristía y a con n . 
tradicional proces 
antorchas.A estos actos qu^ J 

tados todos guajeé 
participar en el h 
Virgen.
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El municipio de Socovos, B^ de los municipios de la 
erra del Segura y limítrofe 

«imiB el nordeste de la región
insto'

íuitam,' 
bateni 
primen 
re fc' 
deCü

e Murcia, viene desarrollando
.„ los Últimos tiempos una 
írie de acciones contempladas 
'n el Programa de Gobierno 
Municipal de esta localidad. 
)ichas actuaciones van dirigí
as a las actividades agrícolas 
contemplan: concentración 

de s arcelaria, riego del campillo.

millones en el canal de riego.
En cuanto a caminos de la 

concentración parcelaria del 
campillo y los caminos de 
Socovos-Benizar, recientemen
te realizados, tienen una inver
sión de 50 millones. Actual
mente se encuentra en obras 
los caminos de Moratalla-Mur- 
cia, pavimentación, y el Cañar 
(zona turística) con una inversi 
de 67 millones.

en c' 
W. í Experimentación agrícola

osoh'í 
que se 

oraciéí

¡minos y campo de experi- 
lentación.

’opnli ¡lego de Campillo
:once)ii 

noic Según declaraciones del 
’^gl^ibfiicalde Juan Fernández García,
'o- ® ste proyecto se viene ejecu- 

mdo en los plazos previstos, 
Ebido a que existe un alto gra- 
11 de coordinación institucio-

^^^ al entre el Ayuntamiento de 
ocovos, el l.T.A.P. y la Con

nies a
IDOI»' 

iviendi

), e® 
basca! 
incedcf
os pío- 

sesúi

ijería de Agricultura, lo que 
a permitido que el riego del 
ampillo (120 hectáreas) tendrá 
na inversión para el año 93 
Eires millones en una primera 
K y para el año 94 de 35

Socovos cuenta con un cam
po de experimentación agrícola 
en las áreas productivas y 
comerciales, este campo que 
cuenta con el apoyo técnico del 
Instituto Técnico Agronómico 
Provincial de la Diputación 
(I.T.A.) está dedicado a viveros 
de árboles, hortalizas, frambue
sa, etc.

De este conjunto de actua
ciones surgen unas respuestas 
positivas de los productos loca
les, creandose una cooperativa 
local, que este año tendrá ayu
das de 19 millones de pesetas 
para una nave trasformadora 
y congeladora de productos 
agrícolas.

conve- 
mes 4

pord

lOSÍí

a COI» 
ipaii 

luyó 6 
iepibí

viry^ 
ir c^ 
1 Sas» 
sde* 
de”

iCiÓfl 
de '^

de Necesidad de 
crear riqueza en 
el municipio

Programa municipal de agricultura en Socovos.

Juan Fernández continua 
diciendo que la necesidad 
de crear riqueza en Socovos 
es una prioridad considera
da de mayor importancia y 
sobre todo de primer orden 
para el grupo socialista.

Los agricultores de Soco
vos están trabajando deci
didamente para pasar de 
una agricultura de subsisten
cia a una agricultura que 
elevará las rentas de las 
familias. Hay datos muy 
demostrativos en este sen
tido: la implantación de la 
frambuesa que viene incre
mentando progresivamente 
la cantidad de plantas y 
superficie, duplicandose en 
el último año.

Juan Fernández concluyó 
diciendo que la presencia 
del concejal Jesús Martínez 
Serrano como responsable 
técnico del campo de ensa
yo, ofrece la posibilidad de 
poder llevar a cabo un 
seguimiento continuado en 
los nuevos sistemas de pro
ducción y al mismo tiempo 
buscar los canales de comer
cialización más rentables y 
competitivos.

Hoy ya se ven resultado,s 
favorables en ambas áreas, 
pero nuestro programa se 
proyecta a mediado plazo.

su categoría:

fe

Ahora, su concesionario Honda le obsequia con una fabulosa 

Honda Vision (PVP: 179.500 ptas, IVA incluido), o una oferta 

equivalente, al comprar cualquier modelo de la gama 

Concertó '93 (Esta oferta es válida durante el mes de Febrero).

Y recuerde que el Concertó es uno de los coches mejor

• Incrustaciones estilo madera.
• Apertura intenor maletero y 

depósito".
• 2 años de garantía total sin limite 

de kilometraje".
• 2 años de asistencia gratuita en 

carretera".
• 3 años de garantía pintura".
• 6 años de garantía anticorrosión".
• Catalizador".

'390.7 • Te/. 22 49 98 - ALBACETE

Versión SX F.E.:
• 122CV-16v.
• Dirección asistida".
• Retrovisores eléctricos".
• 4 elevalunas eléctricos".
• Cierre centralizado".
< Volante regulable en altura".
• Sistema antibloqueo de frenos ABS.
• Aire acondicionado.
• Llantas de aleación.
• Techo solar eléctrico.
• Volante forrado ^n cuero.
• Alarma anti-robo.
• Apertura con mando a distancia.

Además también está disponible en 
versiones de 90CV-16 v. y 111 CV-16v.

* De serie en todos los modelos. irI

’^NCERTO’93 DESDE 1.890.000 ptaa. (IVA, transporte e imp. matric. Incluidos).

Ill

HONDA GANADOR DEL CAMPEONATO MUNDIAL DE FORMULA 1 DURANTE SEIS ANOS CONSECUTIVOS
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Planteó Cuenca el deseo de que la 
votación de este punto se realizase 
de forma nominal por parte de 
todos y cada uno de los concejales 
del Ayuntamiento de Almansa

El Ayuntamiento rechazó la reclamación presentada por las trabajadoras

Confirman los despidos
en ayuda a domicilio
La corporación almanseña reunida en Pleno, rechazó por 
11 votos en contra (PSOE). 4 a favor (IU y CDS) y 
4 abstenciones (Grupo Mixto y Partido Popular) la recla
mación previa a la vía jurisdiccional de las trabajadorsas 
que presentron sus servicios en ”Ayuda a Domicilio”, Calla
do insitió que la decisión de adjudicar los sercvicios a 
empresas privadas no habia sido una privatización.

Luis BONETE PIQUERAS

Los grupos municipales de 
Izquierda Unida y el CDS, 
insistieron en que el Ayunta
miento debía de aceptar la pre
sentación del recurso de las tra
bajadoras, incluso de llegó a 
solicitar por parte de Izquierda 
Unida la realización de una 
votación nominal, “para saber 
-dijeron- quienes han hecho 
perder dinero al Ayuntamiento 
cuando los jueces les den la 
razón a las trabajadoras”.

Por su parte, Alvaro Gon
zález, concejal de Personal del 
Ayuntamiento, hizo referencia 
al informe jurídico elaborado 
sobre este tema, en el que se 
aludía a que no había habido 
despidos, sino una finalización 
de contratos. “En el informe 
jurídico elaborado por los téc
nicos de este Ayuntamiento - 
aseguró Alvaro González-, se 
nos dice que el Ayuntamiento 
de Almansa comunicó a las 
ahora reclamantes la finaliza
ción de los contratos en prác
ticas con ellas suscritos. Que 
las comunicaciones realizadas 
se ajustan a lo dispuesto en 
las normas en las que el Ayun
tamiento comunicaba la fina
lización de una relación laboral 
de carácter temporal, y que de 
modo alguno puede ser cali
ficada como despido sin una 
de las causas de extinción del 
contrato. El Ayuntamiento - 
dijo González-, entregó las 
nóminas correspondientes al 
mes de diciembre en las que 
se liquidaron las cantidades 
pendiente.s con las reclamantes. 
Por todo ello, la Comisión 
Informativa correspondiente 
propone al Pleno la desestima
ción de las reclamaciones pre
vias a la vía administrativa, por 
entender este Ayuntamiento, 
que con base no informada 
existe despido alguno, sino la

Alvaro Gozález. Cuenca mani
festó, que había que tener en 
cuenta que la apariencia de 
normalidad del informe de los 
técnicos municipales no era tal, 
ya que a su juicio estaba muy 
claro que se encontraban ante 
un despido claro de los tra
bajadores que hasta el mes de 
diciembre venían desempeñan
do los trabajos de la prestación 
del servicio “ayuda a domici
lio”. El presunto despido, 
según Cuenca, se habría rea
lizado con el único fin de pri
vatizar el servicio: “Esta cla
rísimo que nos encontramos 
ante una serie de despidos, 
unos más claros que otros - 
dijo-, porque determinadas tra
bajadoras llevaban desempe
ñando el servicio un buen 
número de años, bastantes más 
de los tres que estipula la legis
lación general. Por todo esto, 
planteamos ante la Corriisión 
y lo hacemos hoy aquí, el que 
se estime ese recurso con el 
fin de volver a admitir a esas 
trabajadoras. Esta manera de 
proceder -dijo Cuenca-, le va 
a costar al Ayuntamiento bas
tante dinero, ya que lo más 
seguro, es que tengamos que 
indemnizar a una serie de tra
bajadoras, si los Tribunales de 
Justicia, como nosotros enten-

Se rechazó la reclamación de las trabajadoras de Ayuda a Domicilio.

1 i'í

1

demos, declaran que a esas tra
bajadoras no se les puede des
pedir”.

Planteó Cuenca el deseo de 
que la votación de este punto 
se realizase de forma nominal 
por parte de todos y cada uno 
de los concejales del Ayunta
miento de Almansa: “Esto - 
dijo- lo pedimos, con el deseo 
de poder llegara a tener cono
cimiento en el caso de tener 
que pagar indemnizaciones, 
quién es el que ha decido que 
esto hoy que se haga de esta

.Íll 
til

suspensión pura y simple 
contrato”.

de

Costarán mucho dinero

Miguel Cuenca en represen
tación de Izquierda Unida, 
afirmó prácticamente lo con
trario que el concejal del PSOE

manera, ya que parece estar 
de moda la ligereza con la que 
algún representante público .se 
gasta los dineros que son de 
todos y que salen de los pre
supuestos municipales; por lo 
tanto -dijo Cuenca-, si hay que 
tomar una decisión en ese sen
tido, pedimos que se realice 
la votación nominal de este 
punto”.

Le contestó Alvaro Gonzá
lez, quien manifestó que su 
grupo se mantenía en el infor
me jurídico elaborado.

Angel Santos portavoz del CDS.

‘ Esto es un despido como 
la copa de un pino”

Referente a la reclamación de las trabajadoras, Santos se 
mostró favorable a la misma: Yo creo -dijo- que estamos revis
tiendo el lenguaje de unos eufemismos que no vienen a cuento; 
llámese como se llame, esto no es otra cosa y así lo considero 
que un despido como la copa de un pino, y creo además 
-dijo Santos- que los jueces tendrán que dar la razón a quienes 
hoy piden que se estime la reclamación de estas mujeres”.

Finalmente, con once votos en contra del Partido Socialista, 
cuatro a favor de Izquierda Unida y Centro Democrático y 
Social, y 3 abstenciones del Grupo Mixto y el Partido Popular 
el Pleno desestimó la reclamación efectuada previa al conten
cioso administrativo por las trabajadoras del servicio de “ayuda 
a domicilio”.

Se ha redamado 
una moción para 
que se privaticen 
servicios 
municipales

por los técnicos njunin- 
pales, en el sentido deJ 
se estaba dando un re 
a través de un contri > 
la vez que se nin- 
que no había existí 
gún tipo de <I«SP*¡^ 
simplemente una exU» 
de contrato Por su * 
Angel Santos port*«¿ 
CDS. manifestó que cu* 
se planteó la pn«^, 
del servicio su par*;’ 

opuso t^ja”^®”’^"|La(lo'' 
nío: “Hemos reel 

pedido en una ’]^° . pser 
Santosque se pie- 
vicios municipales, 
cisamente el de 7 .^„ 
domicilio^ no. H ^ 
privatizar muchos • •
muncipales, pero 
samente aquel qu^ ^^ 
social que ninguno ^ 
jadoras del seryic 
da a domicilio •
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PROVINCIA 19
Almansa

Se celebró uiia asamblea 
del Partido Socialista

Luis BONETE

Según una nota de prensa 
oue nos facilita la agrupación 
local del Partido Socialista 
Obrero Español de Almansa, 
el pasado fin de semana se 
celebró una asamblea, en la 
cual, se efectuó un análisis del 
pasado Comité Federal del 
fe, en la que se tomó la 
iniciativa apoyada por Felipe 
González de estar a la cabeza 
de la dirección del partido. Asi
mismo se realizó una valora
ción del Comité Regional cele
brado en enero en Toledo, 
como principal análisis de la 
necesidad de concienciar al 
ciudadano de la importancia de 
su voto con el fin de reducir 
la posible abstención, puesto

que ésta perjudicaría mayori
tariamente a la izquierda.

Posteriormente, se comentó 
la situación de las negociacio
nes mantenidas con la Direc
ción Provincial a nivel sanita
rio, según la cual, se conside
raron no exactas las preguntas 
dirigidas a la concejalía de 
Sanidad en el pasado Pleno por 
otros grupos políticos. Se reco
noció que la sanidad local no 
se encuentra al nivel deseado, 
pero que las negociaciones van 
en un sentido positivo para 
conseguir una mayor dotación 
de servicios para Almansa, 
algunos de los cuales quedarán 
concretados próximamente a la 
finalización de las obras del 
Centro de Salud el próximo 
mes de mayo.

Para finalizar, se analizaron 
los presupuestos municipales 
para el presente año, en los 
cuales se destaca su naturaleza 
restrictiva (únicamente subirán 
el nivel del I.P.C.). Hubo una 
serie de intervenciones mati
zando qué servicios no debían 
quedar afectados por dichas 
medidas restrictivas; en este 
sentido el José Cuenca concejal 
de Hacienda, hizo referencia 
a las fuertes partidas destinadas 
a servicios sociales y deportes, 
como referencia clara de ser 
presupuestos elaborados por la 
izquierda. Hay que señalar, que 
al comienzo de la Asamblea 
se dió el visto bueno a la nueva 
militancia en el partido de: 
Hipócrates Salcedo Diaz y 
Teodoro Olivares Molina. Asamblea del PSOE, en Almansa.

El equipo de 
extracción de sangre 
de la Hermandad se 
traslada a Ossa de 
Montiel

Según informó la Herman
dad de Donantes de Sangre de 
la Seguridad Social, para cono
cimiento de todos los donantes 
de sangre de esta, localidad y 
para todas aquellas personas 
que se sientan solidarios con 
esta humanitaria labor, aún no 
siendo donates se informa de 
que en este municipio se hará 
extracción de sangre.

Los días en los que se llevará 
a cabo dicha labor será el día 
de este mismo mes.

Los horarios serán:
Por la mañana de 10 a 1,30 

horas, y por la tarde de 4,30 
a 8,30 horas Esta extracción 
masiva de sangre tendrá lugar 
en el colegio Enriqueta Sán
chez, y será utilizada para 
cubrir las necesidades del Hos
pital General.

DEPOSITO MENSUAL URQUIJO

SE ELEVA EL INTERES POR LLEGAR A

UN MILLON
SIN GASTOS NI COMISIONES 

Iniposición mínima 1.000.000 de pesetas
Bf^l^O URQUIIQ

Gabriel Lodares, 4 - lel. 22 31 08 ALBACETE

AYUNTAMIENTO 
DE 

POZUELO 
(ALBACETE)

ni , ANUNCIO
^'^Iimitaci¡5|!^^®'2í® ^'^ ®ste Ayuntamiento, la modificación del Prefecto 
g ®®Pacio de i ^^®I° Urbano, se abre un periodo de información pública, 
^®'^'étín Oficial ® ^^^ desde el siguiente al de su aparición en 
^*f®sadas, pueda ” Provincia de Albacete, para que aquellas personas 

consideran documentación y presentar las alegaciones
oportunas.

_^jAlc^ Pozuelo a 3 de Febrero de 1993

________ Fdo: Juan Feo. Moreno Tébar

« FIESTA • ESCORT ' ORION • SIERRA • SCORPIO •
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¡No te cruedes sin tu r^unto!
Acércate a tu Concesionario Ford y 
consigue tu punto rojo. Porque todos 
los coches en stock identificados con él 
llevan ofertas excepcionales. Están en 
todos los modelos de la gama de turis
mos y vehículos comerciales Ford. Pero 
date prisa, quedan cada vez menos.
Ven rápido. ¡No te quedes sin tu punto!

Ultimas 20 &Báákui9^f

ES
C

O
RT

EXPOSICION Y VENTA EN;
MOTORALBA, S.A, ALBACETE MOTOR, S.L AUTOMOVILES ALCE, SA,
Vereda Sta. Cruz, s/n Ctra. Murcia, 1 C/Poeta Mariano Tomás, 28

Teléfono: 21 12 62 Teléfono: 50 72 55 HELLIN (AB) Tfno: 3010 94

ALBACETE ALBACETE
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Antonio Rojas anunció el voto 
negativo de su grupo debido a la 
creación de una plaza de médico 
por un importe de 3.244.394 pts 
que es el 25% más del año pasado

í

A

V

Fue aprobado en el Pleno extraordinario celebrado el lunes

Acuerdo para los
“Cuatro millones 
y medio para 
pagar las horas y 
guardias”

funcionarios
El pleno extraordinario 
celebrado en la noche del 
lunes aprobó, con los votos 
favorables del grupo socia
lista y la abstención del 
popular, el acuerdo marco 
para el personal funcionario 
del Ayuntamiento. Tambien 
quedó aprobada la plantilla 
de personal para 1993, con 
el voto negativo de la opo
sición, que consideró que 
algunos de los gastos con
templados son innecesarios.

Luis SAINZ DE MEDRANO

En el punto relativo a la 
plantilla de personal, el por
tavoz del grupo de gobierno, 
Bernardo Fernández Delicado, 
señaló que se crean 6 plazas 
y se eliminan 4. Determinado 
personal adscrito a los servicios 
municipales de limpieza pasa 
a pertenecer a la plantilla de 
la empresa a la que le ha sido 
adjudicado dicho servicio; con
cretamente 22 limpiadoras y 9 
barrenderos. Asimismo, se eli
minan las plazas correspon
dientes a un peón jardinero, 
un peón del servicio de aguas, 
la del sargento jefe de la policía 
local y la del controlador de 
servicios técnicos, debido a la 
jubilación, en el transcurso del 
presente año, de la persona que 
en estos momentos ocupa ese 
puesto. Se creará una plaza de 
locutor de la emisora munici
pal, una de auxiliar del plan 
“Ciudades Saludables”, y una 
de conserje de la casa de la 
cultura.

Creación de plazas

A nivel de funcionarios, se 
crearán las plazas de encargado 
de almacén, archivero, arqui
tecto, coordinador de Protec
ción Civil, coordinador del 
Centro Asesor de la Mujer, y 
jardinero. El “popular” Anto
nio Rojas anunció el voto nega
tivo de su grupo debido a la 
creación de una plaza de médi
co por un importe de 3.244.394 
pts., “que es un 25% más de 
lo presupuestado el año pasa
do, y consideramos que es un 
gasto innecesario”. Asimismo, 
el PP calificó de innecesarias 
las plazas de coordinador de 
Protección Civil, cuyo coste es 
de 1.061.000 pts., “porque Pro
tección Civil siempre ha depen
dido del jefe de la policía local” 
y de coordinador de los centros 
sociales polivalentes, cuyo cos-

Quedó aprobada la plantilla de personal para 1993.

>»íii

te es de 2.713.000 pts.
Por otro lado. Rojas argu

mentó que, debido a los nume
rosos servicios técnicos de los 
que dispone el ayuntamiento, 
la plaza de coordinador de 
dichos servicios, que se elimi
nará para poder cubrir la de 
encargado de almacén, debe 
seguir. Rojas afirmó no enten
der el objeto de crear esta últi
ma plaza cuando el almacén 
es cada vez de unas dimen
siones más reducidas. El por
tavoz del PSOE respondió que 
existen en la localidad 3 centros 
sociales polivalentes, que tie
nen asignado un importante 
presupuesto, por lo que, en su 
opinión, es fundamental dispo
ner de una persona que los 
coordine. En cuanto a la plaza 
de coordinador de Protección 
Civil, Fernández Delicado indi
có que en estos momentos hay 
una persona que le dedica gran 
parte de su tiempo a esta acti
vidad, y que lo que se va a 
presupuestar no es un salario 
global, sino parcial.

En lo que hace referencia 
a la plaza de médico, Fernán
dez Delicado la calificó de 
importante, dadas las activida
des deportivas y culturales que 
tienen lugar en la localidad. El 
concejal socialista añadió que 
el médico también podría ocu
parse de atender al personal 
del ayuntamiento; “las perso
nas que hacen deporte deben 

estar atendidas. Además hay 
una escuela infantil con 80 
niños a los que hay que aten
der, a lo largo del año hay 
entre 2.000 y 3.000 niños que 
hacen deporte, y también 
podría ocuparse de atender a 
funcionarios y trabajadores del 
ayuntamiento”.

Rojas insistió en que los 7 
millones que costará la crea
ción de las plazas de médico, 
coordinador de Protección 
Civil y coordinador de centros

^ Aprobada la proposición de instalar 

farmacias en ciertos lugares
La proposición de querer instalar una far

macia en el barrio de Asturias, así como en 
otras zonas similares de la localidad fue apro
bada unánimemente, aunque la concejal de 
sanidad, María Castellanos, matizó que las 
competencias en esta materia corresponden al 
colegio de farmacéuticos.

Esta propuesta responde a la demanda que 
existe en la asociación de vecinos del barrio 
de Asturias por la que se solicitaba al Ayun
tamiento el apoyo para la instalación de uno 
de estos establecimientos.

Por otro lado también se aprobó por una
nimidad el punto relativo a la renuncia que 
manifestó la consejería de agricultura de la

Junta de Comunidades en ™®'’*^®’7,^ik 
del terreno para construir las ^^P®^® «jv 
la Agencia Comarcal de Extensión ^ yj 
otros servicios de su delegación P’’°^’ ¿^ 
que ante la creación de la comarca g 
de Villarrobledo se ha decidido arre 
local en 'a confluencia de las ^^ . ^^ jos ser 
y Dolorosa en la que estarán ub»ca‘’^.^¡oswif 
vicios citados anteriormente y los se 
rinarios de ganadería. 'ñor una»''

La corporación aprobó también p ^^j^ 
midad el estudio de detalle que se .^ 
en la calle Santa Ana, en el cual s® ^^g de 
que esta calle pasará a tener una a 
siete metros.

sociales son un gasto innece
sario; “siempre ha habido un 
médico y ha costado bastante 
menos. Con menos dinero se 
podía haber mantenido la plaza 
de médico, y habría que haber 
evitado la creación de las otras 
dos plazas mencionadas”. Fer
nández Delicado afirmó que la 
plaza de jefe de almacén es 
“fundamental” para controlar 
el gasto del ayuntamiento, 
“conviene sólo mantener la 
plaza de economista”.

En el punto relativo al 
acuerdo marco para el per. 
sonal funcionario del ayun
tamiento, el concejal del PP 
Antonio Rojas anunció la 
abstención de su grupo por 
no haber tenido este repre
sentación en la comisión 
correspondiente. Rojas ale
gó además la existencia de 
un escrito confeccionado 
por aproximadamente la 
mitad de los funcionarios 
según el cual estos estarían 
en desacuerdo con los tér
minos del convenio. El 
alcalde, Francisco Segovia, 
introdujo en este punto 2 
enmiendas, debidas a un 
error en el artículo 22, en 
el que se refleja que se dis
tribuyen para la libre dis
ponibilidad de determina
dos funcionarios la cantidad 
de 4 millones para pagar 
todas las horas y guardias 
que hacen durante el año. 
cuando en realidad dicha 
cantidad es de 4,5 millones.

La otra enmienda intro
ducida en este punto por 
el alcalde afirma textual
mente: “En la tabla salarial 
del grupo B hay diferencias 
cualitativas y cuantitativas 
entre los miembros que con
forman ese grupo, de tal 
manera que 2 jefes de ser
vicio correspondientes al 
director de instalaciones 
deportivas y al director de 
la casa de la cultura tienen 
sueldo inferior al qnt 
corresponde a un jefe de 
área, como es el ingeniero 
técnico de obra,s públicas. 
La comisión paritaria había 
acordado poner una produc
tividad de 14.485 pts. q^ 
luego no fue recogida en las 
correspondientes comisio 
nes de personal.
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ESTAS HARTO
DE NOTICIAS

DISTORSIONADAS
SINTONIZA

EL PRIMERO DE
LA MANANA

radio

antenas

EN TU RADIO DE ACCION

^®gún el E.G.M. oleada Octubre-Noviembre-92

PUBLICIDAD

“EL PRIMERO DE LA MAÑANA”. Con MANUEL MARLASCA. A LAS 6 h.

En Albacete F.M. 98.3 de 8’20 a 8’40 y de 9’05 a 9’15 
“EL PRIMERO DE LA MAÑANA”lión 
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No hace falta exagerar una noticia para que sea relevante. 

Ni distorsionar la información para buscar actualidad. Tam

poco un periodismo crítico se construye con verdades a 

medias. Sólo con informaciones veraces y opiniones inde

pendientes se consigue ser el primero. En credibilidad. 

En seriedad. En objetividad.

Manuel Marlasca lo deja bien claro, nada más_ comenzar 

el día, en “El Primero de la Mañana”.

EN ALBACETE LA PRIMERA. 
LA RADIO MAS ESCUCHADA.

M.C.D.2022
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Alejandro Alonso se reunirá hoy con el ministro para las Administraciones Públicas.

Sesún afirmó ayer el portavoz del Gobierno regional, Alejandro Alonso

“La segregación de Orgaz 
a Sonseca es beneficiosa”

TOLEDO. (Efe).- El porta
voz del Gobierno regional, Ale
jandro Alonso, afirmó ayer que 
el decreto de segregación de 
121 hectáreas del término 
municipal de Orgaz a Sonseca, 
aprobado el martes por el Con
sejo de Gobierno, “no perju
dica" a ninguna de estas pobla
ciones toledanas, “sino que va 
en beneficio de la economía 
de la comarca”. En la rueda 
de prensa de los miércoles para 
informar de los acuerdos adop
tados por el pleno del Ejecu
tivo autónomo, Alonso explicó 
que esta decisión es el resul
tado de un amplio expediente

Una mujer desaparecida hace 8 meses 
aparece ahogada en el Río Henares

GUADALAJARA. (Efe).- 
El cadáver de María Teresa 
Domingo, de cincuenta y tres 
años, apareció el pasado mar
tes en el interior de su vehí
culo, encontrado en el fondo 
del río Henares en el término 
municipal de Guadalajara, des
pués de llevar cerca de ocho 
meses en paradero descono
cido.

Según informaron a Efe 
fuentes del Gobierno Civil de 
Guadalajara un accidente de 
tráfico pudo ser la causa de 

que se inició el 21 de noviem
bre de 1988 a propuesta de 
la corporación de Sonseca y 
“para su resolución final se ha 
solicitado el informe favorable 
del Consejo de Estado”.

El consejero de Presidencia 
señaló que para aprobar esta 
segregación se han tenido en 
cuenta una serie de circuns
tancias, como el hecho de que 
el desarrollo industrial de Son
seca se encuentra limitado por 
la inexistencia de suelo indus
trial en esta zona de expansión.

Esta situación, según detalló 
Alonso, ha determinado que, 
en los últimos años, gran parte 

la muerte de esta mujer, que 
llevaba desaparecida desde el 
pasado día 15 de junio cuando 
regresaba de su trabajo en 
Alcalá de Henares (Madrid), 
y que cuando fue encontrada 
llevaba todavía puesto el cin
turón de seguridad.

Las mismas fuentes indica
ron que el cuerpo de María 
Teresa Domingo, descubierto 
por la Policía Judicial, no pre
sentaba un avanzado estado de 
descomposición, sino que al 
llevar casi ocho meses sumer

de los servicios necesarios, 
como luz, agua, alcantarillado 
y basura, para las industrias 
ubicadas en la zona de segre
gación se hayan prestado por 
el municipio de Sonseca, aún 
perteneciendo al término 
municipal de Orgaz.

Se da la circunstancia tam
bién de que la carretera N-401 
que pasa por la citada zona 
es el eje de desarrollo indus
trial de Sonseca y que la pres
tación de servicios para las 
empresas allí localizadas es más 
factible para el citado muni
cipio, cuyo núcleo urbano está 
al lado, mientras que el de 

gido en el río registraba cierta 
hinchazón.

Las investigaciones de la 
Policía, que de momento no 
habían dado resultado, les lle
varon por fin a descubrir restos 
del piloto de un coche y de 
pintura en el guardarrail cer
cano al puente en el que se 
registró el siniestro, en el kiló
metro 55 de la N-II (Ma- 
drid-Barcelona), en el término 
de Guadalajara.

Según fuentes de la Comi
saría de Policía, el vehículo que

--------------------Siaís

Los expedientes í, 
regulación afectaj¡ 
más de 2.000 
trabajadores en 
Guadalajara

GUADALAJARA (Efe)
Más de dos mil trabaj,¿ 

de la provincia de Guafc 
se encuentran afectados Í 
expedientes de regulación 
que podrían superar los J 
mil si el expediente preseniaé 
por la empresa Weber Ibóa 
fabricante de carburadores, i 
aprobado por la Dirección h 
vincial de Trabajo.

Así lo manifestó hovi 
secretario provincial de CC0( 
en Guadalajara, Carmelo fc 
dún Sanz, ejue explicó que a¿ 
mas de la citada firma hayoin 
tres -Crivisa, Trialsa y tuda 
cuyos expedientes dé regut 
ción ya han sido aprobadc

Para Berdún Sanz, que-¿ 
desplazó a Toledo paraeniiíi 
vistarse con el diputado regí 
nal de IU, José Molina i-j 
tínez, los problemas más gran, 
son los planteados por Ww 
Ibérica, ya que “el plan de ,: 
bilidad presentado por la fe 
ción con una duración de de 

Orgaz se encuentra a 9 km.

Reunión con Eguiagaray

Por otra parte, Alejandro 
Alonso asistirá hoy en Madrid 
a la primera reunión que man
tendrá el ministro de Admi
nistraciones Públicas, Juan 
Manuel Eguiagaray, con los 
consejeros de las comunidades 
autónomas afectadas por el 
Pacto Autonómico. En la reu
nión se analizará el proceso 
que habrá de desarrollarse en 
el futuro para el traspaso de 
las 32 nuevas competencias 
acordadas.

conducía la fallecida debió caer 
por un hueco de unos tres 
metros situado en las inmedia
ciones del río en el que fue 
hallado el cadáver.

Por otra parte, continúan sin 
esclarecerse las causas de la 
muerte del joven Arturo Sana
bria Yébenes, de 19 años, 
hallado muerto el pasado lunes 
en extrañas circunstancias en 
Miguel Estéban, a pesar de 
habersele practicado una 
segunda autopsia, cuyos resul
tados desconoce la familia.

años -que está paralizado q 
espera de que empresa y s 
dicatos lleguen a un acuerdé 
sólo se basa en previsioaesi

“Nosotros entendemos qín 
un plan que no garantiza: 
un futuro -la empresa noquiq 
re hablar de lo que ocurrir 
de 1996, cuando el expedieiiiii 
haya finalizado-, ni unospues) 
tos de trabajo -son 800 los lis- 
bajadores que conforman h 
plantilla-, ni siquiera el inaiii 
tenimiento del centro, noa 
un plan de viabilidad”, matizó

En cuanto a las otras ii^ 
empresas, Berdún criticó i. 
manera en que se aprobó i 
expediente de regulación 
Interclisa, ya que “fue firmad^ 
por el comité de empresa síi 

consultar a los trabajado!^ 
quienes fueron informal» 
cuando éste era ya un hedMi 
Con el agravante de que^ 
empresa ha tenido en el uW 
año unos beneficios de - 
millones de pesetas”.

Crivisa y Tudor

Con respecto a Cnv»; 
Tudor, el secretario pro'™ 
de CC.OO. resalto 
ambos casos la <1^ 
estas empresas se ha P 
metido a ’^LaeU 
que garanticen el futu 
factorías. .1,

Por su parte, el d^ 
regional de lU P^'' jü 
José Molina Marh^’U 
comprometió a elabora fe 
mamente una 
lativa para demandar ^^^^^ 
ciones oportunas p , i^^, 
lajara, destaco que. P gou 
de esta provincia vi ^^^^.^ 
var la ya “dehead 
ecónomica de w _ 
como su capacidad ] 
y de oferta de

Para Molina, e> ^q» 
Weber Ibénca sec ^_! 
“la dirección 
esta factoría a jjeic’í 
de carburadores j
tiene pocas pef^P 
futuro”.

.2022
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► El Tesoro baja medio punto 
la rentabilidad de las letras

“jadoii 
idalají 
dos pt 
ión,a^ 
los tl¡ 

ísentaj 
Ibéric 

lores, i 
iónlht

que!
■a ente 
Ío rep 
na Mi 
Ísgraii 
r W 
ideñ 
la diré 
i de de 
zade e 
.aya 
ICUÍii

►La CEOE 
critica el 
retraso de 
la reforma 
laboral y la 
postura del 
Gobierno 
de Felipe 
González 

fifi

¿3 Euroventanilla de FEDA al servicio del Mercado Unico

Información y negocio
isionei' 
lOS qo 
ntiza i 
10 qü^ 
ocurrir 
redieni 
ispues 
Jostra 
man 1 
el man 
, nof 
maiia 

ras ite 
iticó I 
robó: 
:ión a 
firmad

La definitiva incorporación 
de España al Mercado Unico 
ha supuesto un aumento sus
tancial del número de consul
tas al servicio de Euroventa
nilla que mantiene la Confe
deración Empresarial de Alba
cete.

Las cuestiones más deman
dadas por los empresarios 
durante el periodo 1991 -92 
fueron las relacionadas con la 
política industrial y el Merca
do Unico, así como las modi
ficaciones introducidas en el 
sector agrícola a raíz de la 
PAC.

bis posibilidades de la coo- 
jadore foración con empresa.s comu- 
irmadí "'lirias hasta el momento en 
1 hedij Albacete se han limitado a las 
I^fgl formas más ciernentaies como 
lúltim “petición de comerciale.s o 
|g 2,(111 disiribuidores, que contrastan 

oon la de sus homólogos euro- 
' Poos al solicitar socios para 

empresas conjuntas.
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► La industria 

sgroaiimentaria 
ha sido el 
sector que más 
consultas ha 
solicitado a la 
Euroventanilla

fifi

Las empresas 
sibaceteñas se 
scogen a las 
oiodalidades 
*”*38 simples 
e|ue ofrece la 
‘^“operación
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Euroventanilla

Los temas relacionados con la Política industrial comunitaria, uno de los más consultados por los empresarios.

^1

H
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Albacete en el Mercado Unico
Miguel Angel CATALAN

La definitiva incorporación 
de España al Mercado Unico 
el pasado 1 de enero ha dis
parado las consultas al servicio 
de Euroventanilla del que dis
pone la Confederación Empre
sarial de Albacete para sus aso
ciados, según su responsable 
Victoria López Valcárcel.

Las nuevas expectativas 
empresariales que ofrece este 
nuevo mercado con la libre cir
culación de mercancías, capi
tales y trabajadores, puede ser 
una de las razones por la que 
la Comisión Europoea ha deci
dido mantener en el presupues
to comunitario las ayudas para 
la Dirección General de Polí
tica de Empresas con una 
prórroga de un año para este 
servicio, que tenía como fecha 
límite el 31 de diciembre de 
1992.

La definitiva consolidación 
de los acuerdos de Maastricht 
parece haber despejado las 
dudas de los empresarios alba
ceteños sobre esta nuevo espa
cio económico y la escasa 
afluencia de consultas a la 
Euroventanilla en 1990 se ha 
transformado en un servicio 
que realiza actualmente unas 
50 consultas mensuales y difun
de a través de sus circulares 
las reglamentos y directivas que 
afectan diréctamente a la acti
vidad empresarial.

Balance de gestión

Según consta en el balance 
anual de gestión del ejercicio 
1991 -92 las cuestione.s más 
demandadas a la Euroventani
lla en Albacete fueron por este 
orden las consultas relaciona
das con la política industrial 
y el Mercado Unico (30%), 
peticiones de colaboración 
comercial con otras empresas

Victoria López Valcárcel, responsable del senicio de la Euroventanilla de la Confederación Empresarial de Albacete.

La plena 
incorporación 
de España al 
Mercado 
Unico en 
1993 ha 
suscitado el 
creciente 
interés de los 
empresarios 
albaceteños 
por los 
servicios de 

la 
Euroventanilla

europeas (25%), temas relacio
nadas con la actividad agrícola 
(20%) y el 25% restante se 
dividieron en cuestiones de 
carácter general, destacando 
con un 10% los asuntos de polí
ticas regionales y el escaso inte
rés con un 2% por los pro
gramas de I+D.

Cooperaciones sencillas

En este sentido

do por poner un ejemplo con 
las solicitudes más complejas 
de los empresarios alemanes 
que se inclinan por la creación 
de empresas y sociedades con-
juntas.

En la actualidad la relación 
de cooperaciones se difunde a 
través de la revista de FEDA 
tras una previa selección, 
teniendo en cuenta la idiosin
cracia del tejido empresarial

Victoria albaceteño.
López indica que las consultas 
para cooperación demandadas 
por las empresas albaceteñas 
todavía se mantienen en los 
niveles más elementales, limi
tándose generalmente a solici
tar distribuidores, redes comer
ciales, agentes, etc, contrastan

De esta forma las demandas 
solicitadas a la Euroventanilla 
respecto a legislación comuni
taria proceden en un 80% de 
las empresas y el resto son con
sultas de expertos, institucione.s 
oficiales y del mundo de la 
enseñanza. Las consultas a raíz de la PAC, han aumentado en el sector agrien
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Euroventanilla

El sector 
agrícola ha 
sido el que 
mayores 
consultas de 
información 
solicitó el 
año pasado

U
este sentido Victoria 

subraya la dificultad que 
HKste en Albacete para sus- 
ipXerse a las consultas no espe- 
..'«firamente empresariales para 
1 cuales está concebida la 
^feiroventaniHa de la Confede- 
tón. al carecer de otros pun- 

de información que atien- 
las demandas de estudian- 
profesores y profesionales,

7' «rcunstancia que no ocurre en 
'iBladrid o Barcelona.

■formaemn estratégica

1 Por otra parte subraya la 
■nportancia del dominio de 
■¡ornas que exige las prácticas
■ cooperación, ya que reco- 
«e que muchos de los con- 
Actos facilitados para ópera- 
Anes con empresas comuni- 
Anas no cristaliza debido a 
Ale factor.
I En este sentido afirma que 
Ate tipo de información de 
■carácter estratégico para la

• ' Actividad empresarial, todavía 
ha sido asumida como 

g| Aerramienta más de trabajo y 
su éxito depende de un 

■cambio en la mentalidad 
Ampresarial.
■ Respecto a las características 
A las empresas que solicitaron 

1 A servicios de la Euroventa- 
Billa, en el periodo 1991 -1992, 
B mayoría de ellas contaban 

Ine ■ ^■'^^^ plantillas inferiores a 
IOS cien trabajadores, por la 
)S B®’®'?*’’ancia de la pequeña 

A mediana empresa en la pro- 
S Bmcia y que suelen ser además 

Begocios familiares.
■ P^*^^^ '^ fuerte acti- 

e agrícola de Albacete jus- 
^^*^ ^^ '^^ con- 

hayan procedido del sec- 
líll^ ■2®^®'^''*^®nfar¡o y especial- 
f zl 1^^ partir de la reforma

I

Las Euroventanillas tienen interlocutores directos con la Comisión de las Comunidades Europeas.

de la Política Agraria Común.
Asimismo los servicios pres

tados a la industria manufac
turera respresentó el 25%, la 
transformación de metales 
supuso el 15% y el resto se 
repartió entre sectores no espe
cificados y minería y química.

En conclusión las empresas 
agroalimentarias y manufac- 
turras han constituido los sec
tores más representativos en la 
demanda de información 
comunitaria.

Legislación comunitaria

Por otra parte, además de 
las consultas para cooperación 
con otra.s industrias comunita
rias la Euroventanilla ha pres
tado información detallada a 
través de sus circulares dirigi
das a las empresas.

De esta forma el año pasado 
se comunicaron los reglamen
tos comunitarios sobre la deno
minación y presentación de 
vinos y mostos de mesa y aspec
tos relacionados con la cam
paña vitivinícola en la campaña 

91-92; directivas sobre el enva
sado en plástico de los pro
ductos alimentarios y sus con
diciones de higiene; comunica
ciones de la Comisión Europea 
sobre la competitividad en la 
industria textil; proposiciones 
del reglamento para establecer 
las norma.s de comercialización 
de materias grasas lácteas y no 
lácteas, así como la.s derivadas 
de los productos vegetales; la 
proposición de la directiva del 
Consejo en materia de etique
tado para los materiales que 
se utilizan en la fabricación de 
zapatos de venta al consumidor 
y el reglamento sobre el trans
porte internacional de viajeros 
por carretera.

Asimismo las circulares 
remitidas a las empresas tam
bién daban cuenta de las suce
sivas adaptaciones de la legis
lación nacional a la normativa 
comunitaria.

En este sentido los empre
sarios recibieron cumplida 
¡nformaciópn sobre la norma
tiva para alimentos congelados 
destinados al consumo huma

no, reglamentación técni
co-sanitaria sobre la elabora
ción, circulación y comerciali
zación de caramelos y golosi
nas, el plan de reordenación 
del sector lácteo. Reales 
Decretos sobre identificación 
de productos alimentarios, 
fabricación de objetos plásti
cos, presentación y publicidad 
en los alimentos, normas sani
tarias para el tratamiento tér
mico y la orden sobre la con
cesión de ayudas en materia 
de cooperación para las empre
sas y la colaboración inter
nacional.

Por último la Euroventanilla 
ha seguido la evolución de 
determinados programas 
comunitarios como el Plan 
Leader que contempla ayudas 
para el fomento del turismo 
rural y del que concretamente 
se está beneficiando la Sierra 
del Segura y ha ofertado infor
mación a distintas instituciones 
en materia de formación pre- 
fesional como los programas; 
PETRA, FORCE , EDRO- 
FORM Y RETEX, entre otros.

Red de 
Euroventanillas

La red de Euroventani
llas (Euro Info Centres) fue 
creada por la Comisión de 
las Comunidades Europeas 
en 1987 y en la actualidad 
existen más de 200 puntos 
de información en todo el 
territorio comunitarios.

Estos servicios que 
dependen de la Dirección 
General XXIII de la Comi
sión se encuentran implan
tados en estructuras locales, 
regionales y nacionales y 
disponen de interlocutores 
directos en los doce países 
de la CE.

Tienen acceso a las prin
cipales bases de datos euro
peas y cuentan con un 
correo electrónico que enla
za a los distintas Euroven
tanillas con la Comisión en 
Bruselas.

I

H

ÍI

I ti

Sede del Parlamento Europeo en Bru,selas.8 alimentarias fue el sector más representativo en la demanda de información.
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid

rs actual
Reafirma la necesidad de una reforma gln^

NOMBRE VALOR

Banesto

APERTURA

2.360’00

_yiTW 

2.435’00

NOMBRE VALOR

Financiera y minera

APERTURA

1.105’00

ULTIMO 

1.110’00

B. Alicante 4.915’00 4.920’00 Huarte 766’00 757’00

B. Andalucía 10.350’00 10.500’00 Hornos de Ibe. Alba. 765,.OO 790’00

B. Atlántico" 2.670’00 2.660'00 Inm. Met. Vasco-Centr. 3.050’00 3.075’00

B. Bilbao-Vizcaya 2.790’00 2.815’00 Obras y Const. Ind. 1.740’00 1.700’00

B. Central-Hispano 3.100'00 3.215’00 Sotogrande 195’00 202’00

Barclavs Bank 710’00 710’00 Urbanizaciones y Trans. 250’00 246’00

B. Valencia 1.I45W 1.155’00 Uralita, S.A. 849’00 831’00

B. Castilla 36.500’00 36.500’00 Inmob. Urbis 525’00 519’00

B. Cto. Balear 2.780’00 2.780’00 Vallehermoso 1.240’00 1.235’00

B. Exterior 3.720’00 3.725’00 Valenc. Cementos

B. Galicia 7.060’00 7.060’00 Portland Valder. 6.830’00 6.890’00

B. Herrero 3.220’00 3.330’00 Corp. Fin. Alba 4.015’00 4.060’00

B. Pastor 4.250'00 4.200’00 Cofir

B. Popular 13.300'00 13.300’00 Cía. Gral. Invers. 1.220’00 1.210’00

B. Santander 4.750'00 4.765’00 Epoic

B. Vasconia 3.990’00 3.990’00 Papelera Española 210’00 208’00

B. Vitoria 2.820’00 2.820'00 Sarrió. S.A. 353’00 348’00

B. Zaragozano 1.755’00 1.750'00 Argón 4.600’00 4.500’00

Bankinter 6.5tH)'OO 6.510’00 Ener. e Ind. Aragonesas 1.000’00 1.005’0(1

B. Fomento 1.950'00 2.000'00 Algodonera S. Antonio 517’00 537’00

Aguas Barcelona 3.110'00 3.180'00 Carburos metálicos 4.050’00 3.975’0(1

Hidrocantábrico 2.095'00 2.115’00 Cepsa 2.515’00 2.520’00

Catalana de gas 6.120'00 6.140’00 Ercro.s 96’00 98’0(1

Emp. Nae. Eléctric. 4.100’00 4.115’00 Emp. Nae. Celulosa 751 ’OO 82(1'00

Eléc. Ribagorzana 1.290'00 1.275’00 Fosforera

Eléct. Reun. Zaragoza 1.450'00 1.495’00 Petromed

F.E.C.S.A. 725'00 740'00 Repsol 2.790’0(1 2.780’00

Gas y Eléctric. 3.950'00 3.950’00 Sniacc 48’00 51’OO

Hid. Cataluña Tafisa Serie B 650’00 645’0(1

Hid. Española Corp. Mapire 3.870’0{; 3.95(1’00

Ibcrduero 760'01' 761 '00 Union v el Féni.x 3,025’00 3,1(10’00

Saltos del Nansa 5.200'00 5.200'(H) .Accrinox 6.340'0(1 6.320’0(1

Sevillana Elec. 436'00 445’00 A. Hornos \'izcava

Dnión Eléc. Fenosa 471 '00 475’00 Amper 208’0(1 2(18’00

Eléct. Viesgo 1.430'00 1.340’00 Asturiana Zinc 1,760’00 1.750'0(1

El .Aguila 801 '00 816'(H' Azkoven 2.400’00 2.445’0(1

.Azucarera 2.550'00 2.550’00 Dimctal

Cantpofrío 5.600’00 5.600'00 Mat. y Construcción

Ebro Agrícolas 1.310'00 1.320'1X1 .Met. Duro Felguera

Ko ipe 4.350’00 4.350'00 Nicolás Correa 529’00 525’00
Tabacalera 4.120’00 4.1Ü5';)O M. Montana Quijano 130'0(1 128’00
Unión Ind. Agrogan. 1.140'00 1.135'00 Tubacex

Ind. Nav. Env. Celulos. 1.185'00 1.175’00 Esp. del Zinc

Finanzauto 706'00 755'00 Zardoya Otis 9.100'00 9.(150’00
Agromán 610'00 615'00 Citroen Hisp.

Asland 1.160'00 1.150'00 Motor Ibérica 248'00 249’0(1
Bami 224'00 211 ’ÍX) Tudor 450’00 450’00
Cristalera Esp. 3.635'00 3.570’00 Autopista.s C. Esp, 1.345’00 1,345’00
Cubiertas 3.950'00 3.990’00 ‘ Autop. .M. Nostrum 1.360’00 1.375’00
Dragados v Const. 1.330'00 1.330’00 Telefónica 1.315'00 1.32(1’00
Filo. S.A. Prosegur 1.800’00 1.750’1X1

Moderación Mercado de divisas

CEOE critica ei retrasi
en ia reforma iaboral

MADRID. (Efe).- La Confedera
ción Española de Organizaciones 
Empresariales (CEOE) mostró ayer 
la “extrañeza” de los empresarios 
ante la actitud del Gobierno de pos
poner la reforma global del mercado 
de trabajo, y reafirmó su postura 
sobre la necesidad de constituir una 
comisión negociadora donde se abor
de en conjunto la reforma del mer
cado laboral.

Esta es la respuesta enviada a tra
vés de una carta por el secretario 
general de. CEOE, Juan Jiménez 
Aguilar, al ministro de Trabajo, Luis 
Martínez Noval, ante el requirimien- 
to para que la patronal y los sin
dicatos ratificarán o no la posición 
sostenida en la mesa sobre las moda
lidades de contratación reunida el 
pasado día uno.

La patronal reiteró ayer la postura 
mantenida en la reunión del pasado 
día uno al afirmar que estaría dis- 
puesta a negociar si se constituye 
una comisión negociadora que afron
te la reforma global del mercado de 
trabajo, con el fin de tratar de eli
minar rigideces y construir un mode
lo de relacione.s laborales en línea 
con los sislema.s europeos de rela
ciones industriales.

Se mostró “extrañada” por la acti
tud del Gobierno, ya que. en su opi
nión, no resulta congruente postergar 
la reforma global del mercado de 
trabajo, para que sea abordada por 
el Gobierno que pueda constituirse 
tras lo.s próximo.s comicios generales 
y, mientras, solicitar su voto favorable 
para revisar cuatro modalidades con
tractuales.

Con esta afirmación. CEOE vuelve 
a rechazar una negociación para 
reformar algunas modalidades de 
contratación si no se aborda dentro 
de una reforma global de mercado

José Miirííi Cuevas.

- de trabajo, y considera que lasJ 
• modalidades que se prentenden 
mar (formación, prácticas, retel 
nueva actividad) no tienen J 
tancia real en nuestro mercatlil 

trabajo. j
En cuanto ti la limitación ál 

horas extraordinarias, CEOEdd 
la carta que el límite español ena 
aspecto es uno de lo.s más bajusj 
la CE. También indica en la a 
que es necesaria la regulaciónJei 
empresits de trabajo temporal,yJ 
el rechazo de los sindicatos al 
medida pone una vez masdema 
fiesto la óptica con la que aba 
cualquier negociación, j 

En este sentido, CEOE consiJa 
que lo.s sindicatos acuden a la iM 
para introducir restricciones y limi 
la capacidad de desenvolvimientoJ 
las empresas, con decisiones m 
la mayoría de los países son deesa 
siva competencia de los empleados

El Tesoro baja medio punto 
la rentabilidad de las letras

La bolsa española ha registrado en la pasada 
jornada un comportamiento más moderado, 
después del fuerte retroceso de la sesión del 
martes.

El papel ha frenado su salida al mercado 
lo que ha llevado a variaciones cortas en los 
precios, con un dinero que ha hecho su apa
rición en valores muy puntuales. El intercambio 
de acciones ha sido muy abultado gracias a 
aplicaciones que permiten elevar las cifras de 
contratación en 21.411 millones de pesetas. 
Es de destacar la aplicación de cuatro millones 
de acciones en Fecsa al precio de 740 pesetas 
intermediada por la sociedad de bolsa A.B. 
Asesores. La mala situación de la economía 
no permite operar en la renta variable a medio 
plazo y los inversores rapidamcnte optan por 
recoger los beneficios acumulados. El descenso 
en la rentabilidad de las letras a un año al 
12,536 no ha tenido ningún reflejo en el mer
cado ya que era esperado, y ahora habrá que 
ver el resultado de la subasta de Certificados 
de Depósito el próximo jueves.

MONEDA COMPRE MXDEDOR

1 dólar USA...................... . 116’888 117’122
1 ecu...................................... . 138’489 138’767
1 marco alemán................ . 71’100 71’242
1 franco francés................. . 20’987 21 ’029
1 libra esterlina................. . 167’968 168’403
100 liras italianas............... 7’676 7’692
J 00 francob belgas............. . 344’118 344’806
1 florín holandés................ . 63’166 63'292
J corona danesa................. . 18’617 18’655
1 libra irlandesa................. . 173’041 173'387
100 escudos portugueses.. . 78’448 78’606
100 dracmas griegas......... . 53’218 53’324
1 dólar canadiense............ . 92’314 92’498
1 franco suizo..................... . 77’001 77’155
100 yens japoneses............ . 96’705 96’899
1 corona sueca................... 15’791 15’823
1 corona noruega............... . 16’753 16’787
1 marco finlandé.s.............. 19’862 19’902
100 chelines austríacos..... 10’105 10’125
1 dólar australiano............ 78’315 78’471

MADRID. (Efe).- El Tesoro ha 
bajado en medio punto, hasta el 
12.536 por ciento, la rentabilidad de 
las letras a plazo de un año, en la 
subasta realizada ayer en la que adju
dicó 440.261 milíones de pesetas 
frente a los 795.719 millones soli
citados por los inversores, informó 
el Banco de España.

El Banco de España, que actúa 
en nombre de la Dirección General 
del Tesoro decidió adjudicar letras 
por importe de 440.261 millones de 
pesetas, a un tipo de interés marginal 
o técnico, del 12,536 por ciento 
(13,041 por ciento en la subasta del 
27 de enero) y un tipo medio del 
12,403 por ciento (12,975 por ciento).

Las letras emitidas, con vencimien
to el 11 de febrero de 1994, vienen 
a renovar los 471.300 millones de

pesetas, emitidos el 14 de 
de 1992. a un tipo de Ínteres! 
11.850 por ciento. J

El Banco Exterior de 
(BEX), la Caja Postal y el R 
Directo Argentaría comunicaron^ 
al Banco de España su decibj 
reducir entre 0,26 y 0,68 pun 1 
centuale.s los tipo-s de ¡literas 1 
rencia que aplican en los p J 
para el consumo. Argent 
en un comunicado que la j
equivalente (TAE) de esto 1
referencia pasa así, en e 1 
BEX, del 19,58 al 18,90 « 

lo que 
puntos, mientras la Laj< Un recorte de 0,26 pun oy¿ 

17,55 por ciento, Y P n ^ Banco Directo se relucen ^ ñ 
tos, del 19.56 al 18.90

@1 BANCO DE MADRID
Banesto ^
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M^José Borrell afirmó ayer que ni él 
ni el equipo anterior tienen

Í | conocimiento de que Siemens haya 
| utilizneio intermediarios en los

^Jj contratos del AVE
47

11 ^̂ 0 tener constancia del pago de comisiones en el AVE

José Borrell niega 
rregularidades

W ministro de Obras Públicas y Transportes, José Borrell, 
teuró en el transcurso de su comparecencia en el Con- 
Uso de los Diputados que no existe ninguna irregularidad 
L ei contrato de Siemens, que no hay pruebas docu- 
tenía/es de que se haya infíuido para que se lo llevara

la casa alemana Siemens, y que las ‘‘sospechas sólo bene- 
fícian al Partido Popular (PP)”. El titular de MOPT, 
José Borrell si dijo “reprobar” que un alto cargo de 
la presidencia del Gobierno, fuera también consejero de 
suministradores de Renfe.

Rodrigo Rato.

lasa^ 
'nded 
. relej 
en id 
oreado]

ón d;| 
lEfe 
lol end 
i bajii'i 
' Íii q 
ióndt 
’fí’l-Ji 

demj 
akrd

| MADRID. (Fax-Press).- La 
«posición parlamentaria criticó 
L comparecencia del ministro 

de la presidenta de Renfe, 
Ilerce Sala. Borrell negó saber 
fiada de las supuestas comisio- 
les pagadas por Siemens a 
intermediarios para conseguir 
el contrato del AVE.

En el mismo sentido se pro- 
iwnció también la presidenta 
de Renfe, Mercé Sala, que lle
gó a decir ante la insistencia 

Me algunos diputados, que la 
^mpañía pública ferroviaria 
era todo lo que sabía sobre

.yra 
nientí
;s qi!í
dees 
ileatte

este tema.
El ministro de Obras Públi- 

[cas y Transportes dijo que de 
Iliaber sabido algo respecto al 
tema de supuestas comisiones, 
tabría sido el primero en 
denunciado. Asimismo afirmó
no conocer a Aida Alvarez ni
te actividades que había rea
lizado.

El titular del MOPT dijo que 
'oy a perseguir todas las prác

ticas irregulares de que tenga 
conocimiento, no estoy ocul
to ni amparando nada, ni 
‘^ogo conocimiento que me 
^■^ita actuar de la concesión 

ninguna empresa suministra-

feta 
teres i

E-1" j^^^^^^ntrapartida del pago 
-'“^nes que hayan ¿odi- 

¿Karami partido poli-

José Borrell, ministro de Obras Públicas y Transportes, durante su comparecencia en Comisión.

tipos

• cien'

cien'

'''’Joacah’r'^ ‘'“® '’®'’'“" 
*« de su“‘““Partosjurí- 

techo. “No"lla!X'“‘‘‘''‘ 
ttamen mas 

■ por ni.A ^ ^^ intervención 
^berilos” ^^^° cuanto 

•’orMeTr ^^^ inánime a 

"itervenrin fueronS ñ ^’P^t^do 

^P®^ Parhm ^"^’^®“’ i'^nyos 

de ’a peti-
^’'''^‘iistrn .‘^^’^Pai'ezca el 

^e Sanidad y

ex-presidente de Renfe, Julián 
García Valverde, ahora desta
cado en la embajada de España 
en Londres.

Andreu dijo que actitudes 
como Ias del ministro iban a 
convertir a Felipe González en 
el Benito Craxi de la política 
española. Borrell calificó de 
“inaceptable” el hecho de que 
un miembro de una filial de 
Renfe, F. Hornia y ex-alto car
go de Presidencia del Gobierno 
fuera, a la vez, consejero de 
una suministradora del Estado 
y dijo estar seguro de “que en 
Renfe no conocían ese nom
bramiento”. El 'ministro dijo 
desconocer las circunstancias 
que llevaron a Siemens a con
tratar a determinadas personas, 
el importe de las contratacio
nes o su naturaleza.

^ Solchaga anuncia que los 

tipos de interés bajarán
Los tipos de interés continuarán bajando en España tras la 

reducción aprobada la pasada semana por el Bundesbank (banco 
central alemán), anunció ayer el ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, que respondía a una interpelación 
formulada por el PP, afirmó que los tipos de interés -que 
se han mantenido altos en España-, sólo han podido caer una 
vez que la peseta ha vuelto a mostrarse firme en el Sistema 
Monetario Europeo. Tras comprobar esa estabilidad de la 
peseta ante las últimas tensiones monetarias, “hemos bajado 
los tipos de interés -señaló Solchaga, refiriéndose a la reducción 
de medio punto aplicada el pasado 22 de enero-, y ahora que 
tendremos ocasión de hacerlo de nuevo por los movimientos 
del Bundesbank, los tipos de interés seguirán bajando”.

PP: “El escándalo 
KIO no quedará 
oculto”

El portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular, 
Rodrigo Rato, manifestó 
ayer a Efe que su partido 
garantiza a la opinión públi
ca española que “un asunto 
de las dimensiones del 
escándalo de KIO” no que
dará oculto a los ojos de 
los ciudadanos.

El dirigente del Grupo 
Popular hizo esta afirma
ción después de que el ple
no del Congreso, anteano
che, rechazará la solicitud 
del primer partido de opo
sición de crear una comisión 
de investigación parlamen
taria que investigue la res
ponsabilidades del Gobier
no en la concesión de ayu
das a la empresa kuwaití.

"Esperamos que se cami
ne en la dirección de inves
tigar” este asunto, subrayó 
Rodrigo Rato, pero “si se 
nos imposibilita la investi
gación oficial en el Congre
so, nosotros buscaremos la 
forma de continuar la inves
tigación porque el compro
miso del PP es seguir inves
tigando”.

Debe conocerse, según 
explicó Rato a Efe, “cuáles 
son las responsabilidades 
políticas que se deriven de 
las ayudas públicas (del 
Gobierno a K10) y de no 
haber cumplido la ley para 
las preceptivas autorizacio
nes del Consejo de Minis
tros”.

La solicitud del PP de 
crear una comisión de inves
tigación sobre KIO fue 
rechazada anteanoche en el 
pleno por la oposición de 
los Grupos Socialista y 
Catalán-CiU.

Por otra parte Rodrigo 
Rato, ha denunciado que el 
Ministerio de Economía ha 
dedicado a varios funciona
rios al análisis de los pro
gramas de su partido y a 
presentar “unos números 
maquillados”, y todo ello, 
añadió, con dinero público.
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Croissier: “Torras pudo 
vulnerar la ley de Opas

Las deudas de Toms podrían incrementarse en 253.000 niillones de peseta

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Comisión Nacional 
del Mercado de Valores, Luis 
Carlos Croissier, reconoció 
ayer que el grupo Torras ha 
podido vulnerar la ley de 
OPAS y de participaciones sig
nificativas, y que si esto se 
demuestra, las deudas de 
Torras podrían incrementarse 
en 253.000 millones de pesetas.

En su comparecencia ante la 
comisión de Economía del 
Congreso, Croissier señaló que 
se ha abierto una investigación 
sobre ciertas operaciones del 
grupo Torras que podría ocul
tado su participación real en 
Ebro y en Prima Inmobiliaria, 
incumpliendo la Ley de Opas 
y la obligación de comunicar 
las participaciones significati
vas.

Croissier dijo que la parti
cipación de Torras en Prima 
podría haber alcanzado el 60,7 
por ciento y no el 29,2 por 
ciento declarado, mientras que 
en Ebro reveló la existencia de 
un contrato confidencial sus
crito entre Torras y la sociedad 
Nuevo Atardecer (antigua 
Adone), propiedad de Javier 
de la Rosa, según el cual cabe 
la posibilidad de que, o bien 
Torras o Nuevo Atarceder, 
hayan incumplido la Ley de 
Opas.

Señaló también que existen 
indicios de interposición de 
personas y sociedades para 
ocultar la auténtica participa
ción de Torras en Prima Inmo
biliaria, a través de Safa SA, 
el banco suizo Lombardie, 
Inversiones Gran Vá, Father 
and song. Círculo Fiduchi, 
Chris Gamo, Hammarstone, 
con sede en las Antillas holan
desas y Zenith International, 
con sede en las islas Caiman. 

Si la participación de Torras 
en Ercros y Prima supera el 
50 por ciento, indicó Croissier, 
las deudas de Torra.s se incre
mentarían en 253.000 millones 
de pesetas a 31 de diciembre 
de 1991, como consecuencia de 
la aplicación del Plan General

Barbero pregunta al fiscal 
si siguen las declaraciones

sentada por
se pide responsau..- 
jueces cuando un 
cometa un j tras goza de libertad ?

me

Dor

MADRID. (Efe).- El juez 
Marino Barbero dictó ayer una 
providencia en la que solicita 
del fiscal un informe sobre si 
considera pertinente que con
tinúe con las declaraciones de 
la instrucción del “caso Filesa”, 
que están previstas para los 
próximos días.

Esta resolución se ha pro
ducido como consecuencia del 
auto del pasado 3 de febrero 
en el que la sala segunda ins
taba a Marino Barbero a que 
suspendiera su investigación 
“en un término lo más breve 
posible”.

Anteayer el juez dictó otra

Luis Carlos Croissier, presidente de la Comisión Nacoinal del Mercado de Valores.

-------------- ------- &reroj 

El PSOE se 1 
comprometen | 
derogar la 1 
reducción de pej 
por trabajo 
psop ^'^'y
PSOE se ha comproM 
derogar dos a„ic,|„"' 
Reglamento Peni,,,.

de Contabilidad y la consoli
dación de resultados por inte
gración.

Si se encuentra a estas socie
dades culpables de no cumplir 
con la leye de OPAS o la nor
mativa de participaciones sig
nificativas, lo único que se pue
de hacer es multar a la socie
dad con hasta un 5 por ciento 
de los recursos propios o con 
5.000.000 de pesetas en el caso 
de que sea sobre personas físi
cas, dijo Croissier.

Croissier hizo hincapié en 
que la única obligación de la 
CNMV es la de mformar pun- 
tuaimente a los inversorvo 
sobre la situación de las com
pañías que cotizan en bolsa y 
que Torras, la cabecera del hol
ding no ha cotizado nunca en 
bolsa y únicamente se ha pedi
do información sobre ella debi
do a una emisión de obliga
ciones por 8.000 milloens de 
pesetas todavía en vigor. 

providencia en la que, respon
diendo a un escrito de los peri
tos en el que le pedían dos 
meses para acabar su trabajo, 
concedía el 20 de marzo “como 
fecha límite”.

Sin embargo, en esta nueva 
providencia, Marino Barbero 
deja en manos del fiscal la deci
sión de si las declaraciones pre
vistas para ayer y los días 
siguientes, son o no “pertinen
tes”. Dado que el fiscal no va 
a tomar ninguna decisión por 
lo menos hasta hoy, ayer con
tinuaron las declaraciones de 
los representantes de empresas 
“CEAM” y “KIDIQAP”.

derogue estos artículos.
La ponencia que esluJ -^ 

redacción del nuevo
Penal rechazó ayer 
enmienda presentada pon 
relativa a la exigencia de

eln
JC( 
atrc

ponsabilidad judicial ni^ ”

^ Javier de la Rosa ^^no dice 

la verdad”, según KIO

sea cometido un delitos 
por un delincuente qae 
de libertad provisional. El 
po socialista calificó de 
clara esta propuesta y 
al PP de ir contra los jut 
“No se trata de ir contri

ib 
bSe 
ibil 
Kre 
dio

era
es

rabí
m(

El ex responsable de las 
inversiones de Kuwait en 
España, Javier de la Rosa, “no 
dice la verdad y la justicia 
española, si tiene documentos 
al respecto, debe entregarlos 
al tribunal”, para determinar 
quienes son los responsables 
de las pérdidas de la Oficina 
de Inversiones Kuwaitíes 
(KIO), según su actual 
presidente, Ali el Badr.

El Badr hizo estas 
declaraciones al diario “Al 
Qabas”, el más importante de 
Kuwait, que añade que los 
antiguos funcionarios pueden 
conseguir cualquier

El magistrado Marino Barbero.

MA
según anunció ayer Fp' ^^ Trillo quien dqo ueS Í 
había confirmado el 
socialista, Carlos LópezR 
Dichos artículos hacen#' 
cía a los puntos que ettea ®* 
hasta ahora el régimen k 

de la libertad condicionó 
que otorga un beneficio

jble

eses

Sin 
je'sistente en poder anticiL 

libertad condicional poW''' 
comportamiento. ue'

Así, de acuerdo con la 
sión del partido socialista, 
saparecerá la reducciói

¡mo

penas por trabajo", dijo! ?
rico Trillo quien se
satisfecho por esta n 
mediante la cual el f 
introducirá entre las dipa 
nes derogatorias en el R

rae

mentó Penitenciario una El

información de KIO “porque 
conservan buenas relaciones 
con los actuales responsables”.

Añade que una fuente 
próxima a la Oficina de 
Inversiones Kuwaitíes dijo que 
“no podemos controlar el robo 
de la información en la 
oficina”. Según informan los 
diarios kuwaitíes, una 
delegación parlamentaria que 
llegó el martes a Londres para 
investigar las pérdidas de las 
inversiones de Kuwait en el 
extranjero, especialmente en 
España, se reunió con los 
responsables de KIO en esta 
capital.

poder judicial sino simple! 
te de . que una actuación 31 
tenga un responsable ai (|i 
le pueda exigir la indea 
ción correspondiente par
victima”, explicó el portan |^j
la Comisión de Justicia e

segundo del Congreso, F u^^ 
rico Trillo.

La introducción por P 
del partido socialista en el k 

de tres medios sustituí^ 
la pena privativa de 
es, hasta el momento, la! 
cipal causa de desacu 
entre socialistas y P^r p 
Así, en lo relativo a 11 
pensión de la t 
condena privativa de r
hasta dos años, ia « 
posiciones se >'esol''i 
el rechazo delaenmie ®

el PPy0’’‘'

mir

sional. jjiio /ElPPentiendeque” ■ des

Í,■-;«; 

servicios adminis 
sentido de que ggi 
un delincuenta _ 
quir ® ete^uB*
reincide y co ¿óoi 
grave y, lo 9^^ l„ aiü tante. se ««I^» 
habido neglig^í ’ jg 
juicio de prow^JStií 
míe se le deben 
sabilidades a la ,1 
dal que eonce* Ví

zar
me
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rj¿(rp_c^b¡ar los modos de contratación para evitar la sangría de despidos

la destrucción de empleos
Prest 
ronieii 
CUlOi
iten

IIADRID. (Efe):- El ^ce- 
Bidente del Gobierno, Nar- 
Sero declaró ayer en los 
los del Congreso que “el 

^’ >^ oblema sustancial que tene- 
'P^^'> 1 en este momento y que 
^"^ mos a tener en los próximos 
ewe» . oí incremento del

icioná 
eficio

Sin embargo, Serra aseguró 
le "muy pronto los indica- 

,”^ ires económicos demostrarán 
I por je estamos corrigiendo los 

afectos estructurales que 
tinos prometido solucionar 
w el Programa de Conver-

se a

el

En este sentido anunció que 
a inflación bajará, el déficit 
mercial se reducirá y el défi- 

,. f público quedará bajo con- 
‘^ f.

El vicepresidente recordó 
ce el Gobierno ha hecho una3 UM 

los. ada a sindicatos y empre-imaaa a sinuicaius y cuipic- 
® nos para discutir la reforma 

ayer 
apoii

el mercado de trabajo, y rehu- 

cia de

5 comentar las críticas de la 
atronal a la política econó-

1 ra del Gobierno “para no 
" '^ iiconar las posiciones” y con-
cilio 

que bir al diálogo.
Serra indicó que la respon- 

ibilidad de solucionar el 
tcremento del desempleo no 
ilo corresponde al Ejecutivo, 
apeló al esfuerzo colectivo

ó dep
:a y ai 
los jm

'°^ costes labo- 
y ales, mejorar el mercado de

^bajo, fomentar la inversión 
indei ™‘)^'’n*zar el mercado finan- 
" iero.

te pffl)orta)i®L^°'^ ^ P^^^^’ ^^ respónsable 
iciael ^7'^'^'^'C2CÍón Económica de

^^'''^^0^ Jové, ha mani- 
ero F ™° ^^^ ^^ partido ”pro- 

lone modificar las modalida-
porp **----------------------------------------------------------------------------- ------------- -------------------------------- —----------------------------------------------

S Noval: “Podemos empezar a tener 
| problemas financieros en el INEM”
. diferí
vieron

sí

■tad P* 

le dallo
da lito

tivos fi
estimó

(F^.-Press).- El 
012"^ Jad ? y Seguri- 
r®®'’ foval ^*^ * ^^'^ Martínez

-'H^i^o no 
ra''^® 11 ^^^^^ Semana Santa, 

^" febrero 
fen®*^ bue- 

a 'podamos empe- 
¡e*®Meros f^’^^femas finan- 

. en el INEM en 1993”. 

^’ feriar de Tra- 
^^® ^^oqoe los 

"Ogativnq aspectos 
®". positivo”^®” 01 “dato 

J«dicieí ’’"^P"cfe al mes 
grasí tillo el A^e se ha redu- O'^<ode >‘^<^ colec- 

'^-’ '‘‘oinento«”j economía 
"’°"ientos de ^ ''^^^^ bb^'''das 

''^^^^ flacas”, 
9ae cuando el PSOE

va n
lerií^'

ba <1®'

!l

ir
Imagen de varios medicamentos.

Narcís Serra, vicepresidente del Gobierno, junto al ministro Juan M. Eguiagaray.
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des de contratación y parar 
cuanto antes esta sangría de 
despidos y la destrucción masi
va de empleo”. En unas decla
raciones difundidas por la ofi
cina de prensa de este grupo 
político, Jové señala que “lo 
que IU reclama es una moda
lidad de contratación que 
suponga un contrato fijo para 
un empleo fijo”. Para el diri
gente de IU, “en 1992 se 
habrán destruido casi 900 pues
tos de trabajo diarios y el 
empleo que se destruye es de 
puestos fijos en su mayoría”. 

llegó al poder era un momento 
de vacas flacas. Luego, “engor
damos muchísimo a partir de 
1985, y España vivió hasta 1990 
uno de los periodos más bri
llantes de su historia en tér
minos económicos y sociales”, 
aunque en 1991 y 1992 “esas 
vacas han enflaquecido un 
tanto”.

“Lo que nosotros podemos 
decir a los ciudadanos -explicó 
Martínez Noval- es que sabe
mos como volver a alimentar 
esto para que volvamos a vivir 
un periodo de vacas gordas”. 
Calificó la situación económica 
que vive nuestro país de “bache 
coyuntural”, asegurando que 
en Francia, Italia o Alemania 
la situación del paro es mucho 
peor.

Por otro lado dijo que a fina
les de marzo o primeros de 
abril se podrá conocer “una 
mejoría de la situación”, debi
do a que en Semana Santa “se

6^

i

5 Í̂
.í

Martínez Noval.

aviva mucho la contratación en 
nuestro país”, ai tiempo que 
empiezan a trabajos los 
fijos-discontinuos.

^Anfonw Gutiérrez critica 
a José María Cuevas

El secretario general de CC.OO., Antonio Gutiérrez, pidió 
ayer en Salamanca a los empresarios que no sigan las consignas 
del presidente de la CEOE, José María Cuevas, ya que de 
seguirías eso supondría conflictividad, creará problemas a los 
trabajadores y “todo irá peor”. Gutiérrez viajó a Salamanca 
para firmar un acuerdo de colaboración con la Universidad.

Por lo que respecta a la 
nómina del Instituto Nacional 
de Empleo, el titular de Tra
bajo dijo que las cifras con
ducen a pensar que “se puede 
disparar”, debido a la rotación 
laboral del mercado de trabajo 
que produce que cuantos más 
jóvenes de primer empleo 
entren a trabajar, más son los 
beneficiarios de las prestacio
nes por el desempleo si esos 
contratos son temporales. Esto 
sería lo que ha ocurrido en 
enero, lo que lleva al ministro 
a pensar que “podamos empe
zar a tener problemas finan- 
cieron en el Instituto Nacoinal 
de Empleo en 1993.’.

Por lo que respecta a la 
reforma global del mercado de 
trabajo, el ministro anunció su 
intención de comenzar las 
negociaciones con los interlo
cutores sociales en el seno del 
Consejo Económico y Social.

Acusan al Insalud 
de utilizar un 
fármaco sin 
registrar que 
contagió de Sida a 
dos personas

IBIZA. (Efe).- El INSA
LUD utilizó en 1984 en Ibiza 
el fármaco hemoderivado “Be- 
dulín”, distribuido por los 
Laboratorios Landerlan, que 
no contaba con el preceptiva 
registro farmacéutico y que 
contagió de Sida a dos per
sonas que ya murieron, aseguró 
a Efe el abogado de uno de 
los fallecidos.

El letrado precisó que por 
uno de estos contagios man
tiene contra el INSALUD, ante 
el juzgado número 4 de Ins
trucción de Ibiza, una recla
mación de 75 millones de pese
tas, que está pendiente de 
sentencia.

La demanda fue presentada 
en 1989 y el expediente acu
mula 1.500 folios.

El abogado aseguró que 
entre las diligencias del caso 
figura un certificado de la 
dirección general de Farmacia, 
en el cual se afirma que Labo
ratorios Landerlan no tiene 
registrado el fármaco que, 
según todos los indicios, fue 
importado de Estados Unidos.

En otra diligencia, añadió el 
abogado, el INSALUD asegura 
que inyectó a dos pacientes la 
misma partida de “Bedulín” y 
que ambos enfermos contraje
ron el Sida y fallecieron por 
esta razón.

La representación procesal 
del INSALUD sostuvo ante el 
juzgado, durante el procedi
miento, que no existió repon
sabilidad por su parte, ya que 
cuando ocurrió el presunto 
contagio, en el año de 1984, 
no extistía ninguna obligación 
de verificar si los hemoderi- 
vados estaban infectados por 
el Sida.

El abogado rechaza.esta ale
gación y sostiene que en 1984 
se conocía el Sida y sus modos 
de transmisión y que la negli
gencia del sistema público sani
tario se ve agravada por utilizar 
un fármaco hemoderivado que 
no estaba registrado.

Se prevé que la demanda 
acabe en la Audiencia, ya que 
las dos partes han expresado 
su intención de recurrir un fallo 
desfavorable.

M.C.D.202Í
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Felipe González se entrevistará hoy con su coles^ chino, Li Peng

España concede una nueva
línea de crédito a China

García Vargas« 
positivo un posi||[ 
despliegue mili,' 
de Estados Un^ 
en Bosnia

PEKIN. (Efe).- El presiden
te del Gobierno español, Felipe 
González, llegó ayer miércoles, 
a Pekín, donde permanecerá 
hasta el próximo sábado en una 
visita de carácter eminente
mente económico, como la eta
pa anterior de su viaje, a la 
India.

González, junto a sus minis
tros de Exteriores, Javier Sola
na, e Industria, Claudio Aran
zadi, fue recibido, entre otras 
personalidades, por el ministro 
chino de Telecomunicaciones. 
Yang Taifang. y por una comi
tiva de la embajada de España 
en Pekín, encabezada por su 
titular. Amador Martínez-Mor- 
cillo.

El presidente del Gobierno 
español se reunirá hoy con con 
su colega chino. Li Peng, con 
el que tratará asuntos de inte
rés para ambos países, así 
como la situación de las rela
ciones bilaterales.

Las relaciones bilaterales 
presentan el problema del défi
cit comercial español, que en 
1991 superó los 855 millones 
de dólares y en noviembre de 
1992 se situó en 1.270 millones 
de dólares.

El aspecto más destacado de 
la visita es la nueva línea de 
crédito que España concederá 
a China, por valor de 600 millo
nes de dólares y que por pri
mera vez cambia la distribución 
de las cantidades que la inte
gran entre crédito concesional 
FAD (Fondo de Ayuda al 
Desarrollo) y crédito comer
cial.

El acuerdo, que será firmado 
el sábado, incluye 120 millones 
de crédito FAD y 480 millones 
en crédito comercial, mientras 
que la línea concedida para el 
bienio 1991-92 fue de 200 
millones de dólares y 250 
respectivamente.

En los cuatro días de visita 
oficial también están previstas 
entrevistas con el Secretario 
General del Partido Comunista 
(PCCh), Jian Zeming, y con 
el viceprimer ministro encar
gado de Asuntos Económicos 
en el Consejo de Estado, Zhu 

'Rongji.
Felipe González, junto con 

Claudio Aranzadi, se reunirá 
con los representantes de las 
empresas españolas y clausu
rará la reunión del Comité His
pano Chino de Hombres de 
negocios.

Según fuentes oficiales, el 
principal objetivo de este 
Comité es incrementar las posi- 
bilidas de negocio de las 
empresas españolas en China.

Un objetivo similar tenía la 
etapa india del viaje de Gon
zález, en la que se firmaron 
un tratado que evita la doble 
imposición fiscal, un acuerdo 
cultural para el trienio 1993-95, 
una declaración conjunta con
tra el terrorismo y el tráfico 
de drogas y otro acuerdo sobre 
el cumplimiento de penas.

Unos veinte industriales y

El

I

González viaja junto a sus ministros de Exteriores, Javier Solana, e Industria, Claudio Aranzadi.

I

1

1
«I

presidente del Gobierno llegó ayer a Pekín donde permanecerá hasta el proximo sabado.

hombres de negocios llegaron 
a Nueva Delhi junto a Gon
zález, el pasado día 7, para 
explorar la posibilidad de esta
blecer empresas conjuntas y ver 
qué ofrece el mercado del país 
asiático, al amparo de las medi
das liberalizadoras económicas 
que emprendió el Gobierno en 
julio de 1991.

El presidente del Gobierno 
español invitó a los empresa
rios indios a colaborar para 
aumentar el comercio bilateral, 
que durante los once primeros 
meses de 1992 supuso el 0,87 
por ciento de las exportaciones 
totales indias a España y el 
0,20 de las españolas a la India.

Felipe González tuvo pala
bras de elogio para la India, 
país al que calificó de “socie
dad abierta y pluralista”.

^ Bienvenida Junto a la 

Plaza de Tiananmen
El presidente del Gobierno español, Felipe González, llegó 

ayer a Pekín para consolidar y desarrollar las relaciones 
económicas de España con uno de los países claves del siglo 
XXI.

El jefe del ejecutivo español se entrevistará hoy con su colega 
chino, Li Peng, tras la ceremonia de bienvenida organizada 
en su honor en el Gran Palacio del Pueblo, al lado de la 
céntrica Plaza de Tiananmen.

Ambos líderes discutirán temas de interés para sus respectivos 
países, en el caso de China la situación en Extremo Oriente, 
con la nueva estructura geopolítica tras la desmembración de 
la antigua Unión Soviética y las relaciones con países como 
Japón y Corea del Sur.

MADRID.(Efe) - a 
tro de Defensa, Julián í 
Vargas, calificó ayer 
sitiva” la posibilidad dea, 
produzca un despliegue! 
pas militares de Estados! 
dos en Bosnia-Herze» 
para poder aplicar “con é 
el plan de paz en la» 
Yugoslavia.

García Vargas hizo 
declaraciones tras asistir 
entrega de condecoracior 
los tres jefes de Estados 
del Ejército, Armada y Ejé, 
del Aire impuestas p» 
embajador estadounidei 
Richard G.Capen, pore^ 
prestado durante la guerra 
Golfo, en un acto quei 
lugar en su residenciad 
mática.

El ministro de Deí 
manifestó que un posible' 
pliegue de tropas nortear 
canas es positivo y una t 
sidad” ya que los veintk 
mil efectivos que se emia 
la zona de conflicto “noí 
a poder ser aportados uiii 
mente por los europeos".

Para Vargas, las "suyr 
cias” de Estados Unidos' 
modifican lo sustancial" 
plan de los mediadores int 
nacionales David OwenyQi 
Vanee “ya que este planes 
único que hay y sobre Iota 
podemos trabajar". S

Según García Vargas, ai 
las propuestas de Estados^ 
dos “creo que se llegará a a 
nueva redacción que. sin I 
rar lo sustancial, pueda col 
con el apoyo norteamena 
sin el cual el plan no u 
tener éxito en su aplicacica

El ministro dijo que« 
aplica este plan de paz¡ 
misión de escolta de consoy 
que actualmente realizan« 
tropas españolas en ^ 
“cambiará probablemente 
esto deberá “estudiarse y» 
dir”, a la vez que rechad 
una intervención militar!»
que ”es imposible .

Previamente el emba) 
de los Estados Unidos en o" 
ña, Richard Capen, impu^ 
nombre del pr®^‘^®¡?LJ 
país, la Legión del Mert 
do de comandante, a J 
de los Estados May* J 
Ejército, teniente 
Ramón Porgueres., la 
almirante barios Vil ¿^ 
Ejercito del AitCi 
general Ramón Pernal
Sequeiros. - j,

Esta distinción e»W„ 
honor que otorga el 6 .^ 
estadounidense a un e 
y en este caso se 
"esfuerzos de apoy^^ 
ración” de Lrra 
ñoles durante ta g

S

M
ÉC

U
V

II

^o^^O' fiiíf
Las condecoracio^^^ 

propuestas
secretario de De ^^^.^
mericano,
quien en una g| ¡kii

que fue leídajluran ^ „^ 
destacó el “M?*¿> 

visión ejemplar 
militares.
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s ê ^  ̂ ̂
^ ^

ca
 

3'
 

a.
 

C
t>
 

3 o

o
 

3
 

C ^‘^a&des de

cb



La Tribuna

32

"^1 
£

 1

El TC admite a 
trámite los recursos 
contra la Ley de 
Protección 
Informática

MADRID. (Efe).- El Tribu
nal Constitucional ha admitido 
a trámite los recursos de 
inconstitucionalidad interpues
tos contra la ley de protección 
informática por el Defensor del 
Pueblo, grupo parlamentario 
Popular, parlamento de Cata
luña y consejo ejecutivo de la 
Generalitat, informó ayer esta 
institución.

La Ley Orgánica de regu
lación del Tratamiento Auto
matizado de Carácter Personal 
(LORTAD) que fue aprobada 
el 29 de octubre, después de 
una tramitación pólemica, 
entró en vigor el pasado 31 
de enero.

El recurso presentado por el 
Defensor del Pueblo, Alvaro 
Gil Robles, afecta a dos artí
culos de la Ley de Datos, el 
19.1 y el 22 en sus incisos uno 
y dos, que considera vulneran 
la Carta Magna y dan margen 
a la Administración para mane
jar sin limitaciones los datos 
sensibles de los ciudadanos, 
como religión, creencias, o 
hábitos sexuales.

Los artículos que el PP esti
ma inconstitucionales son cin
co; el 6.2, 20.3, 19.1, 22.1 y 
22.2 estos tres últimos también 
recurridos por el Defensor del 
Pueblo, al entender que las 
excepciones que establece no 
garantizan la protección de los 
ciudadanos frente a los ficheros 
de la Administración.

La LORTAD desarrolla el 
artículo 18.4 de la Constitu
ción, que dice “la Ley limitará 
el uso de la- informática para 
garantizar el honor, la intimi
dad personal y familiar de los 
ciudadanos y el pleno ejercicio 
de sus derechos”, frente a los 
abusos de las nuevas tecnolo
gías.

‘Caso Calviá’: 
Ratifican el intento 
de soborno por 
parte del PP

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- El concejal del PSOE 
en el Ayuntamiento de Calviá, 
a quien supuestamente inten
taron sobornar personas vincu
ladas al PP, se reafirmó ayer 
ante el Tribunal en que le 
habían ofrecido 100 millones 
para que abandonara su grupo 
municipal y apoyara un cambio 
de gobierno a favor de los 
populares.

El edil socialista de esa cor
poración, José Miguel Campos, 
objeto del presunto intento de 
soborno, prestó declaración 
esta mañana en la Audiencia 
Provincial de Palma de Mallor
ca, que juzga el denominado 
“caso Calviá”, en el que están 
acusados el ex militante del 
Partido Popular, Miguel Deyá; 
el promotor inmobiliario, Gui
llermo Ginard, y el vicepresi
dente del PP en Calviá, Andreu 
Bordoy.

Juan Viriato, ‘topo’ de la Policía, declaró ayer en el juicio por el asesinato de Josu Muguruza.
1

Un tribunal frjinj 
pronuncia una 
sentencia favora|||| 
a la extradición j( 
dos etarras

Francia PARIS. (Ele,
J” penal (WM 

de Apelación de Patís ¿ 
CIO ayer una seniencia'iJ 
ble a la extradición de ha 
suntos miembros de » 
Miguel Angel Gil o 
U ® Ignacio
bao Beaskoetxea, "Iñaki 
na”.

Los dos presuntos eta 
están acusados por la jusi

se

española del asesinato de J¡ 
Sánchez Hierro, ocurridos 
de noviembre de 1985 q 

alto de Meagas, en la preval 
de Guipúzcoa.

El Tribunal solicitó info™ 
ción complementaria con E

Entre Ynestrillas y Duce, sesún el ‘topo’de la Policía, Juan Viriato

pre 
(C/i 
f es, 
enví 
düí/'

Pacto de silencio en
pecto a la petición de en 
dición formulada por lajiaí 
española contra Jesús Araaii 
Arnaiz, “Txirlas”, presuj '^"'^ 
mente implicado en al atenta 1™!®
perpetrado por ETA conlti fflle;

el ‘caso Muguruza’
sede del Banco de Vizcaya, ir í 
Bilbao, el 5 de enero de 151 obíe. 
en el que murieron tres pi |a(,.) 
sonas y otras trece resultan (,(,'n 
heridas.

En la orden de detenciOWAÍ 
contra Gil Cervera y BdAan 
emitida el 2 de agosto del Azi 
por el juez central númerafca

MADRID. (Efe).- Juan 
Viriato, el “topo” de la Policía 
en la investigación del asesi
nato del parlamentario de 
Herri Batasuna (HB) Josu 
Muguruza, declaró ayer que su 
compañero Angel Duce le dijo 
que hizo “un pacto de silencio” 
con Ricardo Sáenz de Ynes- 
trillas y que éste “le mataría” 
si se enteraba de que había 
revelado su nombre.

La Audiencia Nacional cele
bró hoy la décimosegunda jor
nada del juicio contra Ynes- 
trillas, los policías Angel Duce 
y José Hernández Bartolomé, 
el joyero Antonio López y 
Yolanda González, acusados 
de varios delitos, entre ellos 
el atentado cometido el 2 de 
noviembre de 1989 en el hotel, 
Alcalá de Madrid contra los 
parlamentarios de HB.

El fiscal mantiene la petición 
de 153 años de cárcel para 
Ynestrillas y de 166 para Duce 
por integración en banda arma

Iruin podrá ser procesado 
por el Tribunal Supremo

MADRID. (Fax-Press).- El 
senador de Herri Batasuna, 
Iñigo Iruín, podrá ser proce
sado por la Sala Segunda del 
Tribunal Supremo por su pre
sunta paricipación en la red de 
cobro del “impuesto revolucio
nario” de ETA y en el cobro 
del rescate por el secuestro del 
industial Adolfo Villoslada, 
despues de que el Senado deci- 
die'ra ayer prácticamente, por 
unanimidad, conceder el supli
catorio pedido por los jueces.

El senador Iñigo Iruín per- 

I

da, estragos en concurso con 
terrorismo, robo con violencia 
e intimidación, falsificación de 
matrícula, tres asesinatos en 
grado de tentativa, asesinato 
consumado, depósito de armas 
de guerra y tenencia de explo
sivos, además de contrabando 
para el segundo.

El fiscal modifica sus con
clusiones respecto al resto de 
los acusados ya que considera 
que Yolanda González no 
incurrió en colaboración sino 
en integración en banda arma
da y pide para ella 16 años, 
por la pertenencia y estragos 
en concurso con terrorismo.

Así mismo, eleva la petición 
para Antonio López de 15 a 
21 años ya que suma el delito 
de colaboración con banda 
armada a los de depósito de 
armas, tenencia de explosivos 
y contrabando.

El fiscal retira para Yolanda 
González, Antonio López y 
Hernández Bartolomé tres 

tenece al despacho de aboga
dos “Bertiz” de San Sebastián 
y sus compañeros de bufete 
están procesados por la misma 
causa, despues de que la Ert- 
zantza desmantelara el pasado 
año la red de cobro del impues
to revolucionario.

Cuando el senador Iruín fue 
llamado a declarar afirmó que 
en ocasiones había ayudado a 
empresarios extorsionados por 
ETA por “razones humanita
rias”.

La concesión del suplicatorio 

meses de arresto por omisión 
del deber de impedir determi
nados delitos o ponerlos en 
conocimiento de la autoridad, 
y sólo los mantiene si no se 
estima la colaboración o per
tenencia.

Juan Viriato declaró que 
Duce le dijo que cometió con 
Ynestrillas el atentado del 
hotel Alcalá, el que intentó 
contra el Fernnado Salas y 
otras acciones.

Añadió que Duce “me advir
tió que no le comentara nada 
a Ynestrillas porque su vida 
corría peligro” y recordó que 
durante la instrucción había 
manifestado que “Duce era 
fantasioso y peligroso”.

El “topo” recordó que Angel 
Duce le dijo que “quería aten
tar contra Antonio López 
-quien le vendió la pistola uti
lizada en el atentado porque 
sabía mucho y le debía dinero 
y porque era muy peligroso 
para él”. 

de la Audiencia NacioAbiei 
Ismael Moreno Chamorro, Kiar 
dos activistas de la banda anm’No 
da están acusados de "aserte 
nato y utilización ilegítima d 
vehículo de motor”. Jingos 

Según la justicia español
Bilbao fue el autor mate nal í smt

nde

los disparos que ocasionan 
la muerte a Juan Sándii ere

La

Hierro. iria
El acta de acusación ioi

caba que un comando, ®lú! 
formaban parte Bilbao y 
Cervera, obligó a la víctima 
entrar en un vehículo que pi 
viamente habían robado, n

La

el que se trasladaron a unafl 
tera situada en el alto de w 
gas, donde asesinaron a 
chez Hierro.

Errores

fue votada en sesión secreta 
y arrojó un balance de 205 
votoá a favor y 5 en contra, 
por lo que tocios los grupos 
parlamentarios se mostraron 
partidarios de la concesión del 
suplicatorio.

La votación se realizó por 
el sistema de bolas blancas y 
negras y los cinco votos en con
tra, se debieron en parte a 
errores de los senadores que 
se equivocaron al introducir la 
bola en la bolsa habilitada al 
efecto.

E 
mí 
Rl

La sentencia del Tribunal^ 
Apelación reconoce que ® 
un error sobre la fecha e 
sinato en la primera or e 
arresto, del 2 de ago 
1988, pero considera 
rectificación realizada^ 
justicia española a r 
una nueva orden 
junio de 1992.

En el juicio 
de extradición contra 
e ”Iñaki Lemona , ce 
el pasado 6 de enero, 
sa pidió la anulacionJeiP 

cedimiento foeik
Ignacio Bilbao, q c . 

nido en Bayona (P¿ 
Atlánticos) dos mese^j 
de que fuera desmant 
Bidart (^B ^deí» 
cúpula de ETA, ei - 
de 1992, era uno deJl,. 
cipales candidatos P 
wiralftentt*^. 
da a Franciso idus (0 
dia, “Pakito”,. ^ 
policiales espano^ ^|

Gil Cervera tue,“ ■• 
año pasado en París,

.2022
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Api armisticio al que llegaron el 
W lunes jefes militares musulmanes, 
1(1 serbios y croatas no impidió ayer 

el cañoneo de Sarajevo, a la espera 
de un desenlace diplomático mío

* ’̂ l^te el nombramiento de un enviado de EE, UU, para negociar la paz

Ioel 
i en 
■Otín

linton niega el proximo 
nvío de tropas a Bosnia

presidente de EE. UU.,
’f’injll Clinton, negó el martes 

(esté próximo a decidir 
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sp^ Índe salió la información que 
terial 1 smentimos”. manifestó.
á« LiABC informó de que las 
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ido, o lieren que la resolución de 
unas ¡Naciones Unidas para la 
de mación de las fuerzas de paz 
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El mediador de paz de la CE en la Guerra de Bosnia, David Owen, desmintió ayer informaciones relativas a su dimisión.
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la Defensa, Richard Cheney, 
como al actual titular del Pen
tágono, Les Aspin.

George Stephanoupolos, 
director de comunicaciones de 
la Casa Blanca, negó que el 
presidente Bill Clinton, y 
Powell hubiesen hablado sobre

los planes de retiro del general 
antes de la expiración de su 
mandato en septiembre.

Por su parte, el mediador 
de paz de la Comunidad Euro
pea (CE) en la guerra de Bos
nia, David Owen, desmintió 
ayer las informaciones sobre su

Tiroteos en Bosnia a pesar 
del armisticio del lunes

El frágil armisticio al que llegaron el lunes pasado jefes 
militares musulmanes, serbios y croatas en Sarajevo no ha 
impedido que prosiga el cañoneo de la capital bosnia, a la 
espera de un desenlace diplomático en Nueva York. El español 
José Gallego, comandante de la Fuerza de Protección de las 
Naciones Unidas (UNPROFOR), informó ayer de que desde 
posiciones serbias cayeron sobre Sarajevo 185 proyectiles desde 
el martes. Los defensores, musulmanes y croatas en su mayoría, 
dispararon contra los cerros dominados por lo.s serbios 14 
proyectiles, la mayoría de morteros, según los observadores que 
la UNPROFOR tiene situados en las baterías de ambos bandos.

El valle de Sarajevo estaba ayer a un grado sobre cero y 
toda Bosnia está bañada por el sol, un lujo cuando no quedan
ya ni arbustos para quemar en las ciudades, a temperaturas 
que suelen descender a 20 grados bajo cero.

posible dimisión ante las rei
teradas críticas estadouniden
ses a su labor.

En declaraciones a la emi
sora de radio británica BBC, 
Owen aseguró que no existe 
ningún problema si Estados 
Unidos decide llevar a cab.o sus 
planes de nombrar a su propio 
enviado para negociar la paz 
en la ex Yugoslavia.

Tras su llegada a la Casa 
Blanca, el nuevo presidente de 
Estados Unidos, Bill Clinton, 
sugirió el envío de un emba
jador estadounidense a la zona, 
ante el descontento norteame
ricano' con los planes de paz 
y la negociación que están rea
lizando Owen y Cyrus Vanee, 
mediador de las Naciones 
Unidas.

“Si van a enviar a alguien 
que se preocupe de lo que fue 
Yugoslavia, es probable que 
esté bien informado y podamos 
discutir el problema entre 
todos”, señaló Owen.

El mediador comunitario 
anunció que próximamente se 
reunirá con los ministros de 
Exteriores de los países miem
bros de la CE para analizar

=- - el plan estadounidense.

Mazowiecki exige 
medidas para 
terminar con las 
violaciones de los 
derechos humanos

El relator especial de la 
Comisión de Derechos 
Humanos de la ONU, 
Tadeusz Mazowiecki, afir
mó ayer que dimitirá si no 
se toman medidas concretas 
para terminar con las vio-
laciones 
humanos 
govina.

de los derechos 
en Bosnia-Herze-

El ex primer ministro 
polaco, que publicará esta 
semana en Ginebra el infor
me definitivo sobre la situa
ción de los derechos huma
nos en la antigua Yugosla
via, subrayó que “ahora se 
conoce lo que está pasando 
en la zona, y ha llegado el 
momento de pasar de las 
palabras a los hechos”.
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El Papa insta al 
régimen integrista 
de Sudán a 
defender la libertad 
religiosa

JARTUM. (Efe).- Juan 
Pablo II advirtió ayer al régi
men integrista islámico de 
Sudán que el Estado “esta obli
gado” a defender de “ataques 
e interferencias” la libertad 
religiosa de sus ciudadanos e 
insistió en el respeto a los dere
chos humanos.

El Papa señaló también que 
uno de los objetivos más 
importantes de su visita es 
impulsar “nuevas relaciones 
cristiano-musulmanas en esta 
tierra”, donde hace ya siglos 
enraizaron ambas religiones 
monoteístas.

El Pontifica concluyó en la 
tarde de ayer, su escala de nue
ve horas en Jartum, final de 
su décimo viaje a Africa, con 
una misa multitudinaria en la 
“Green Square", gran esplana- 
da donde se celebran los des
files militares y otros encuen
tros de masas.

La liturgia de la misa fue 
la de la esclava sudanesa del 
siglo pasado, luego religiosa 
católica, Josefina Bakita, bea
tificada por Juan Pablo II el 
pasado 1 7 de mayo en Roma, 
de la que el Papa dijo que “su
peró todos los sentimientos de 
odio por los que la maltra
taron".

En su homilía, el Pontífice 
saludó a toda la comunidad 
musulmana, -presente en gran 
número para demostrar el tra
dicional espíritu tolerante de 
los sunnitas de Sudán, según 
dijo a Efe una fuente vaticana-, 
a la que manifestó que vino 
aquí “para promover una nue
va relación entre cristianos y 
musulmanes en esta tierra”.

Recordó además el encuen
tro interreligioso de Asis, del 
pasado 10 de enero, al que acu
dieron numerosos líderes islá
micos europeos y norteafrica- 
nos. así como su afirmación de 
aquel día de que “sólo la dis
torsión del sentimiento religio
so lleva a la discriminación y 
al conflicto”.

“Confío, vivamente en que 
en el futuro habrá mayor diá
logo y mayor cooperación entre 
cristianos y musulmanes en 
Sudán, y debemos comprender 
todos que usar la religión como 
pretexto para la injusticia y la 
violencia es un terrible abuso, 
y debe ser condenado por 
todos los que creen en Dios”, 
afirmó el Papa.

Propuso reactivaría política social para superar el “eumpesimismo

1^

Derechoshumanos

Juan Pablo II abordó de
nuevo el tema de los derechos 
humanos y de la libertad reli
giosa, que expuso ayer con toda 
claridad ante el jefe del Estado 
sudanés, general Omar Hasán 
Al Bashir, tanto en el aero
puerto como en la visita de 
cortesía.

El Papa dijo también que 
Sudán “está obligado a defen
der la libertad religiosa de “ata
ques e interferencias” y rea
firmó su decidido apoyo al lla
mamiento que los obispos cató
licos sudaneses han dirigido en 
pro del “respeto de vuestros 
derechos de ciudadanos y cre
yentes”.

Delors, alarmado por
el aumento del paro

BRUSELAS. (Efe).- El pre
sidente de la Comisión Euro
pea, Jacques Delors, dio ayer 
una señal de alarma ante el 
desempleo en Europa y pro
puso reactivar la política social 
y recuperar la fortaleza eco
nómica para superar el “eu- 
ropesimismo”.

“El espectro del paro pone 
en peligro los logros sociales 
adquiridos, comenzando por la 
seguridad social y su financia
ción. El desempleo es la raíz 
de muchos de los males de 
nuestras sociedades", dijo en 
su intervención ante el Parla
mento Europeo (PE) en la pre
sentación del programa de la 
Comisión para los próximos 
dos años.

Dentro del margen de 
maniobra de la Comisión Euro
pea, que. tiene unas competen
cias limitadas, Delors se com
prometió a “reaccionar para 
hacer frente a la zozobra del 
proyecto comunitario”.

Para ello reafirmó su com
promiso de “afrontar el reto 
económico y colmar el déficit 
social”, los dos grandes ejes en 
los que se centró su interven
ción ante los diputados.

Citó tres áreas de acción 
para “poner el tren sobre los 
raíles” de la recuperación eco
nómica: “grandes inversiones 
públicas en infraestructuras, 
recuperación de la inversión 
privada en las pequeñas y 
medianas empresas y desarro
llo de un amplio programa de 
investigación aplicado a la 
industria”.

En otro momento, reiteró su 
propuesta de una cumbre anti-

Jacques Delors, presidente de la Comisión Europea.

cipada de los dirigentes del ... empleados, y que ha desatado
Grupo de los Siete (G-7) países 
más industrializados, antes de 
la prevista en julio en Tokio.

Admitió que los trabajadores' 
tienen el sentimiento de que 
la Europa social es una “es
pecie de fantasma inasequible”, 
pero se comprometió a “rea
nudar la ofensiva ante el Con
sejo de Ministros de la Comu
nidad Europea (CE) para sacar 
adelante los aspectos de la Car
ta Social que todavía no han 
sido aprobados”.

Entre estos aspectos citó la 
directiva sobre la información 
y consulta a los trabajadores 
de las sociedades transnacio
nales, en clara referencia a los 
recientes casos de traslado.s de 
empresas (Hoover y Grundig) 
a otros Estados comunitarios, 
sin previa consulta a los

una viva polémica en Francia, 
Gran Bretaña y Austria.

Negociaciones del GATT

En otro orden de cosas, 
Delors reconoció que perdió 
parte de su autoridad durante 
las negociaciones agrícolas con 
Estados Unidos dentro de la 
Ronda Uruguay del GATT.

El presidente de la CE res
pondió en el Parlamento Euro
peo a varias preguntas sobre 
el nuevo trabajo del ex comi
sario de Agricultura y ex nego
ciador agrícola con EE.UU., 
Ray MacSharry, de quien se 
informó que desempeña un 
puesto directivo en una mul
tinacional agroalimentaria de 
ese país.

Yeltsin busca apoyos para 
la consulta constitucional

MOSCU. (Efe).- La celebra
ción del referéndum sobre la 
nueva Constitución de Rusia 
el próximo 11 de abril se torna 
cada vez más improbable, 
mientras el presidente Boris 
Yeltsin maniobra para salvar 
la cara ante esta posible derro
ta política.

Acosado por el Parlamento, 
que ha pedido la celebración 
de elecciones generales antici
padas, Yeltsin se ha desdicho 
en parte de su intención inicial 
de dirimir en una consulta 
popular sus diferencias con el 
Legislativo y ha comenzado a 
preparar un repliegue orga
nizado.

El rechazo generalizado a la 
celebración del referéndum, 
del que se han hecho partícipes 
desde el presidente del Tribu
nal Constitucional, Valeri Zor
kin, hasta los líderes de las 
repúblicas que forman la Fede
ración Rusa, obedece al temor

Yeltsin se reunirá con Jasbulátov y Zorkin,

su forma 
Supremo 
comisión 
Tribunal

actual fue del Sóviet 
(Parlamento), de la 
conciliatoria y del 
Constitucional. Lo

Claudio Martelli 
ministro italiano'.
Justicia, dimite
el escándalo de 
comisiones

ROMA. (Efe).- 
italiano de Justicia. 
Martelli, anunció ayer la 
^’°” enrgo y su¿ 
el Partido Socialista ¿ 
(PSl).

Martelli presentó su d 
sión al presidente del Gnk 
no, el también socialista 
liano Amato, después de 
’’’f’^y’’’udo por la Fiscalía 
Milán de la inminente aw 
de un sumario en su^ 
por su presunta relación« 
escándalo de las comisa

Por otra parte, el mig 
envió una carta a la dircetí 
del PSI en la que anuncia 
intención de abanonarel 
tido, en el que lideraba en x 
tor crítico de oposición 
actual secretario. Beiii 
Craxi.

“Con absoluta sereniíü 
poco después de ser advenid 
por la Fiscalía de Milán de!

d 
t(

inminente apertura de . ^— 
sumario, he presentado;
dimisión como ministro deJt 
ticia al presidente del Gob 
no, Giuliano Amato”, anuaji 
Martelli en un comunicado.

Israel no será 
sancionado por el 
Consejo de 
Seguridad

JERUSALEN. (Efe).- 
pesar de impedir el retomo 
todos los deportados palé
nos, Israel no será sanción» 
por el Consejo de Seguridí 
que así se lo exigió en su rea ^i 
lución 799, según el embajadí iia 
israelí ante la ONU.
Jacobi.

“El peligro de las sanción 
pasó, pues no cuentan cob< 

apoyo de la mayoría de los» 
ses miembros del Consejo" 
Seguridad”, dijo el embaja 
a corresponsales israelíes
Nueva York. .

Jacobi hizo estas declara» 
nes después de departir con 
presidente de turno c , 
organismo, el ®'’’^?^ 
marroquí Ahmed Znusi. j
versación que definió o*

¡an 
«>I

ion

de que la consulta genere una 
lucha por el poder de conse
cuencias imprevisibles.

“La idea del referéndum en

que yo planteé en el último 
Congreso de Diputados fue un 
consulta de confianza al Con
greso”, manifestó Yeltsin el 
martes, desvinculándose así de 
ser el autor de la propuesta.

No obstante, en opinión de 
muchos analistas, el quid de 
la cuestión es el mismo, ya que 
la supervivencia o no del Con
greso de Diputados (Macropar- 
lamento) es materia de orden 
constitucional.

El jefe del Estado de Rusia, 
Boris Yeltsin, el líder del Par
lamento, Ruslán Jasbulátov, y 
el presidente del Tribunal 
Constitucional, Valeri Zorkin, 
se reunirán el próximo jueves 
para tratar de arbitrar una fór
mula de compromiso que per
mita superar la crisis de poder 
en el país.

“amable y franca . ..
“Le explique que la ■ .

israelí del 1 de este ■ 
la cual se autorizo el 
de 101 de Ios,deport*j| 
el de los demas ^f -^ 
año, coincide con e nw 
que preside
del Consejo de ^eg 
indicó el diplomático- ^

En esa resolución^

A

em

dena al d^err^  ̂
de segundad y sin J , fj. vlo, de 415 palestin^t 
Jordania y Gaza o P ^ 
ONU exigió a !»>«'- 
de “todos” los expul*

Por otra paW', gH# 
ministro libanes, R^rf 
ri, viajo ayer a L 
coordinar las P°2ónalp’^ 
dos países en ’® palcstii{ 
blema de los c®^ 4 ? । surd< 
deportados por Isra^6 dí^^ 
Líbano desde hac ^^^^ 
informaron fue’’

en

en 
lee 
PK 
les

o 
oc

hí

D.2022



Jueves, 11 de Febrero de 1993 3,5

L Justo cuando el equipo necesita 
Fniás tranquilidad se ha desatado el 
1 “caso Zalazar”, cuyo alcance y 

consecuencias para club y jugador 
todavía están por dilucidar DEPORIES

ir, dispuesto a aceptar la oferta del Palmeiras, Pedro Cordero espera poder entrar en la convocatoria del técnico para el encuentro de Atocha.
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te “Todo el mundo saca estas cuestiones fuera de contexto”

La plantilla “pasa”
imoiX 
pn 
ional 
inuM 
oresS 
oajadíl

e la polémica
1 “caso Zalazar” no ha podido venir en un momento 
135 incómodo para el Albacete. La respuesta a las decía- 
Piones del uruguayo por parte del presidente del club, 
^tad Candel, pueden crear una espiral de manifestaciones 
^^das en las que la única perjudicada es la propia

entidad. Por su parte, tanto técnico como Jugadores pasan 
de largo de la cuestión conscientes de que lo único impor
tante en estos momentos es salvar la delicada situación 
que atraviesa el equipo, inmerso de lleno en dos com
peticiones de cuyos resultados depende su futuro.
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■ No cabe duda de que las 
fdaraciones cruzadas que 
pío José Luis Zalazar como 

Candel han venido rea- 
pao en los últimos días no 
P precisarnente un elemento 
P tranquilidad que en el seno 
f ajb se precisa en este 
pebnto para sacar a flote 
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naufragio en estos 
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Por 'Í^ opinar al res- 
r sale una P^”^^^’ siempre 
r" colacin ^^ ^^^^^ cuestio- 
L ^®^a fuer? Í®^° mundo 
t “"ico que contexto; lo .11 esperamos es

Sociedad al que el Alba acude 
con una gran necesidad de res
tar parte de su cuenta negativa. 
En este sentido, para el lateral 
gerundense “todos los partidos^ 
son complicados, y este no es 
una excepción. Igual perdemos 
contra la Real Sociedad que 
le ganamos al Real Madrid, 
nunca se sabe. Ganar en Ato
cha sería muy importante para

nosotros porque nos quitaría
mos negativos y adquiriríamos 
tranquilidad para jugar con 
confianza ante el Madrid”.

Buen momento de forma

No cabe duda de que el 
buen momento de forma que 
está atravesando el catalán es 
una de las grandes armas ofen-

sivas con las que en este 
momento cuentan los manche
gos. El jugador es consciente 
de ello aunque no se atribuye 
todo el éxito. “El equipo en 
general ha mejorado”, señaló 
Geli, “y cada jugador tiene sus 
momentos altos y bajos. De 
momento las cosas están 
saliendo bien y todos espera
mos que sigan así”.

^ Entrenador y capitán 
tampoco se pronuncian

ico pj*'
' tic ^do se so!nr?P®’’^'^°^ ^s que 
««‘a’^encfeí^e pronto para 
>íf^2W '*®‘^y^el pro- 
11 sf^ ■ A Geli ’
* ír'*««£?* preocuparle 
hanesa^l uentro ante la Real

Catali tampoco parece preocupado por la cuestión 
problemática planteada por Zalazar en el seno del club. Según 
Catali “simplemente es un problema que tiene que solucionar 
él con el presidente, ya que con sus compañeros la situación 
e.s muy normal”. En cuanto al mal momento en el que estas 
declaraciones han salido a la luz pública, el jugador albacetense 
manifestó que “hubiesen influido en el equipo si se hubiese 
tratado de un tema deportivo, pero como no es así, en la 
plantilla no hay ninguna inquietud al respecto”. “Yo, como 
capitán, naturalmente no puedo ponerme ni de un lado ni 
de otro”, añadió, “y sólo puedo decir que Zalazar es un gran 
jugador que ha hecho mucho por el Albacete”.

Por otra parte Víctor Espárrago no quiso pronunciarse en 
torno a la polémica suscitada aunque debido a la situación 
delicada que atraviesa el equipo, no parece hacerle mucha 
gracia las dimensiones que está alcanzando esta cuestión. Catali tampoco entró en la polémica.

Cordero: “A 
nosotros sólo nos 
importa trabajar, 
no los problemas 
personales”

Tras arreglar sus proble
mas de tramitación de la 
ficha federativa, Pedro Cor
dero está en disposición de 
poder entrar en la convo
catoria de Víctor Espárrago 
para el partido de Atocha. 
El ya exjugador cartagene- 
rista está esperanzado y con 
ganas de demostrar el por
qué de su fichaje. “De 
momento no sé como piensa 
el míster”,señaló Cordero, 
“pero estoy trabajando con 
ganas por si cree convenien
te contar conmigo para los 
encuentros venideros. Estoy 
perfectamente acoplado a 
mis nuevos compañeros y 
con mucha ilusión”.

En torno al “caso Zala
zar” el centrocampista car
tagenero manifestó lo 
siguiente: “Es una cuestión 
personal del propio Zalazar 
y nosotros, aunque no nos 
gustan este tipo de cosas, 
no debemos metemos en 
ello y dedicamos a entrenar 
para estar lo mejor posible 
de cara al domingo”.

Precisamente sobre el 
encuentro ante la Real 
Sociedad, Cordero afirmó 
que “sería importantísimo 
sacar algo positivo de Ato
cha. Aunque el domingo 
pasado realizó un buen par
tido, nosotros tenemos que 
ir a por todas porque de 
ganar podríamos superarle 
en la clasificación”. “Por 
otra parte, luego viene el 
Real Madrid”, prosiguió, 
“que es un partido que a 
todo jugador le hace una 
ilusión especial jugar, aun
que por el momento todo 
depende de las ideas que 
el míster lleve para cada 
partido”.
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Mientras ¡os tocados se recuperan, Espárraso intenta recomponer su mermada línea defensiva

El martes, último día para 
las entradas de abonados

C.G.

En la mañana de ayer se 
celebró una nueva sesión pre
paratoria de la primera plan
tilla del Albacete Balompié a 
las órdenes de Víctor Espárra
go y con el Campo de la Fede
ración como escenario.

En la misma estuvieron pre
sentes todos los miembros de 
la plantilla blanca a excepción 
de Francisco Javier Oliete, 
todavía en proceso de recupe
ración de su lesión muscular.

En el entrenamiento, cele
brado en una mañana dsapa- 
cible, Espárrago hizo mucho 
hincapié en el juego aéreo y 
el remate a puerta de los delan
teros, y más tarde al juego 
defensivo con la tripleta del 
centro de la zaga que se pre
sume será titular el próximo 
domingo, a saber, Armando y 
Santi como centrales, y Catali 
en el puesto de hombre libre, 
sobre todo a tenor de los últi
mos jugadores que han caído 
víctimas de nuevas lesiones 
musculares, casos de Parri y 
Oliete, además de la sanción 
de Coco por acumulación de 
amonestaciones.

Lesionados

Por otra parte, y precisamen
te desde el punto de vista del 
estado de los jugadores lesio
nados, el parte de la enfermería 
blanca es le siguiente: Parri 
entrenó junto al resto de sus 
compañeros en la mañana de 
ayer, aunque lógicamente a un 
ritmo distinto, y está descar
tado para el encuentro frente

W
'

El martes se acaba el plazo para que los socios retiren sus entradas para el partido del Madrid.

a la Real Sociedad y, con 
muchas posibilidades, también 
estará ausente para alinearse 
frente al Madrid; el que sí esta
rá casi con todas posibilidades 
ante los de Floro será Rommel 
Fernández, cuya recuperación 
marcha sobre ruedas a pesar 
de que desde el punto de vista 
físico todavía dista mucho de 
estar al cien por cien; el ya 
reseñado Oliete sigue sin poder 
entrenar y a la espera de poder 
reintegrarse en los próximos 
días; el guardameta Marcos 
sigue afectado por su proceso

gripal; por último, Zalazar 
entrenó a un ritmo muy suave 
y se mostró contento de la evo
lución de sus problemas mus
culares.

Entradas del partido de Copa

En otro orden de cosas, en 
el día de ayer el consejo de 
administración del Albacete 
Balompié S.A.D. decidió faci
litar el acceso de manera gra
tuita al encuentro copero Alba- 
ce te-Valladolid a los señores 
abonados que adquieran su

localidad de abono para el par
tido liguero Albacete-R.Ma
drid conjuntamente con otra 
localidad de caballero, se 
entiende que perteneciente a 
la clase de no abonado. Igual
mente el club comunicó que 
los abonados podrán sacar 
cuantas localidades deseen has
ta cubrir el excedente del cargo 
en taquilla para este partido 
ante el Madrid que ronda alre
dedor de las 2.500 entradas. 
Los abonados tienen garanti
zada su localidad de abono has
ta el martes, día 16.

Buena actuación del Club Godih en 
la Liga Nacional de Orientación

LT

En las dunas de Guardamar 
del Segura (Alicante) se corrió 
la primera prueba de la Liga 
Nacional de Orientación, prue
ba válida para la Liga Inter- 
clubes del Sudeste, que se 
desarrolló con una meteorolo
gía favorable y muy buena 
temperatura.

Fue el club ACAI-0 de Ali
cante el encargado de la orga
nización aunque contando con 
la ayuda del club Godih de 
Albacete, que dada su mayor 
experiencia organizativa, estu
vo apoyando tanto a los equi
pos de campo como en los con
troles de salida y meta.

Los corredores albaceteños, 
con algunas ausencias, acudie
ron a Alicante con la mira 
puesta en en una temporada 
que se torna decisiva para algu
nos de ellos, inmersos en plena 
lucha por ganarse un puesto

en el seleccionado que viajará 
al campeonato del mundo en 
Nueva York.

Buen rendimiento albacetense

El rendimiento albacetense 
fue muy bueno, y prueba de 
ello fue el segundo puesto en 
la categoría de damas absoluto 
conseguido por Mariló Lahoz 
por detrás de la inglesa Van 
Schmalensee, y también la 
segunda psición en categoría 
junior de Miguel Angel Gon
zález, que entró tras el gra
nadino Torres.

Además, las primeras carre
ras de Loli Rabadán y, Javier 
Montero, y las segundas de 
Manolo Noves y Antonio 
López (11 años), fueron des
tacadas.

En cuanto al relieve, el terre
no de dunas era muy detallado, 
lo que hacía muy difícil la lec
tura detallada del mapa y las

El Club Godih volvió a tener una destacada actuación.

técnicas básicas -uso de brújula 
y medición de distancias o talo- 
namientose hacían imprescin
dibles. Por todas estas razones,

la prueba fue calificada de gran 
interés técnico por su diferen
cia con el típico terreno mon
tañoso.

- - - - - - - - - - -£fe^
Elecciones 
regionales de 
Ciclismo: hoy, 
último día para|j¡ 
candidaturas

T

Sigue adelante el pro. 
de las elecciones a la 45 
General de la Federación a 
Ciclismo de Castilla-tai 
cha y su presidente que 
es natural, también afecto 
Albacete.

ue

Precisamente en el día
aw 
•asi

hoy, jueves, finaliza el plazo, L 
presentación de candidatutí L 
la Asamblea General, y el, L 
veinte se llevará a efecio 
-proclamación de los mia
como representantes de
diversos estamentos, ya scaí 
bes, deportistas, técnicos
árbitros.

Por otra parte, ya se coi»

onl 
ión 

Han
el recorrido de la pri 
carrera del Campeonato SoMb! 

Provincial Interclubes, 
para el próximo día 2O,yoij jub 
nizada por el Club Ciclista ft
ñés. Se cubrirá dos vece

T

trayecto Casa Ibáñez-LasEi erf 
de Alvalá-Zulema-Casa 1 Uib 
Ves-Alborea-Casas Ibáñeza jila 
un total de 68 kilómetros. & ^e
prueba abre la temporada al ^y 
ceteña y comenzará a las ’
media de la tarde.

Exito de Santiago Madnm

ma 
ifín 
eli

ion
Madrona, Sáez y Cob b

corredores almanseños ¡1 
Artiach, tuvieron una deslac 
da actuación en el Twd 
Interclubes Comarca del Via 
lopó, prueba de 73 kilómetii 
y con una participación del 
corredores. Resultó ganaJj 
Juan L. Muñoz , siendo sed 
do Santiago Madrona, ea i 
mismo tiempo que el venceiiil 
Además, Madrona ganó el¡K 
mió de la montaña y M®il 
Sáez el de metas volantes.

El CB Albacete s( 
enfrenta el domw 
al Zona Press

El próximo domingo,^ 
tir de las 12,30 ^^ '^ J 
disputará su cuarto encueiR 
de la segunda faseyen^J 
se enfrentará al Zona f 1 
S.Sebastián de Los RcF j 
este encuentro 
albacetense seguirá sin R 
con Isabel Valero, q 
durante el parón navide N

Por otra parte, el J 
filial del CB Albacete.^ 
por victorias todos suspJ 
disputados después de J 
des: 53-60 ante 
Robles, 95-51 anteéis 
ca, 31-70 frente al Te J 
y 72-71 al CB Vilbq 

actual líder del
La mejoría del eqin^ 

coincidido con *^ píí
al conjunto de 
y Nelia González, ¡j
niles y que también 
el equipo en P^me ^^j jj

El cuerpo tecnia 
está muy cuntent san^^ 
racha y debido a 
el equipo se ha

IK

pro

ndi 
pe

ipo 
Ius 
jad

les 
len
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t^^mota Carlos Aimar elosia e¡ carácter ofensivo del nuevo técnico rojiblanco

Sólo Luis García conoce a
pastoriza en el Atlético
^sarn^ MADRID (Efe).- U mayor 

arte de los jugadores del Atle- 
-aS| “ide Madrid admitieron ayer 

desconocen a su nuevo 
trenador, el argentino Omar 

Oloriza, y de todos ellos solo 
1 mexicano Luis García dijo 
me tenía algunas referencias 
Le la trayectoria del téc- 

ydi ico tuvo siempre “un gran
(o" en Suramérica.

Los jugadores afirmaron que 
sta circunstancia no tiene que 
¡t un inconveniente ya que 
onfían plenamente en la deci- 
jóntomada por la entidad roji-

>ción

>e.coi 
feclaj

: día 
plazo 
laturí

fecto
mis 
de 

isea
nicos

llanca. También señalaron que 
pondrán a disposición del 

íoíw «evo técnico para conseguir
’’ Hp »mejores resultados para el
jy»! lub.
lisiad Tomás Reñones, capitán del
w Wélico de Madrid, se mostró
Las El orprendido ya que hasta el 
•asa i Utimo momento se había espe- 
‘ñez,ci ulado con que Iselín Santos
rosTi x-ejero dirigiría al primer 
da ai (juipo, por lo menos hasta el 

Ias5 inal dp la tpmnnrada Reñonesinal de la temporada. Reñones
Sólo Luis García conoce a Pastoriza en el seno del Atlético de Madrid.

-I 1

firmó que “la rapidez con que
e ha llevado a cabo el fichaje 

Í™ resulta muy beneficiosa para 
loner en marcha sus nuevas 

Colla! deas”.

sando.

los á Patxi Ferreira, Tomás, Abel 
deslao y Vizcaíno coincidieron al
Toní eñalar que aunque Pastoriza 

d Viu 10 conozca al equipo, ni la Liga 
tómítt spañola, siempre contara con 
mde ayuda del cuerpo técnico y 
ganai specialmente con la de Ove-
o sejii ero.
b M Los jugadores también coin- 

idieron en que este fichaje 
óclpn Hiede resultar un revulsivo 
M» ara el equipo. El lateral Toni 

les. Apresó que el nuevo técnico
¡portará ideas nuevas y mucha 
lusión, ya que ”para él, su lle- 

f Sc ¡ada al Atlético de Madrid tie-
"^ que suponer un reto”, dijo. 

Además los jugadores le 
mearon suerte y que pueda 
emostrar todo lo que sabe, 
^rque esta circustancia no 

0,3(1 ™ le beneficiara a él, sino 
Albafl Jmljien al equipo, falto de un 
icueí «Msivo claro para salir de la 
nel? erisis que están atrave-

1ÍDS

Apoyo de Aimar

Por Otra parte, Carlos 
Aimar, entrenador argentino 
del Logroñés, comentó que su 
compatriota José Omar Pasto
riza, quien dirigirá al Atlético 
de Madrid hasta el final de la 
temporada, “puede aportar un 
juego vistoso y de ataque”.

Aimar considera que Pasto
riza es un entrenador que siem
pre apuesta por el ataque. 
“Confía en la técnica e ima
ginación de cada jugador y la 
plantilla del Atlético de Madrid 
tiene calidad suficiente para 
desarrollar su sistema”, explicó.

El entrenador del Logroñés 
dijo que Pastoriza es uno de 
los entrenadores con más pres
tigio en el fútbol argentino. 
“Con el Independiente”, recor
dó, “lo ganó todo en América 
y luego consiguió el título de 
campeón intercontinental”.

^ Pizo: ^^He de trabajar para 

convencer a Pastoriza”
MADRID (Efe).- José Antonio “Pizo” Gómez, 

centrocampista del Rayo Vallecano, manifestó ayer una vez más 
su deseo de volver a la disciplina del Atlético de Madrid, y 
por ello dijo que su objetivo es “seguir trabajando en el Rayo 
y ayudar a conseguir éxitos para que Pastoriza tenga 
referencias”.

El jugador del Rayo confesó que no conoce al nuevo 
entrenador del Atlético de Madrid, pero que lo que sí tenía 
muy claro es que ”el Atlético ha perdido un gran técnico” 
al referirse a Luis Aragonés, quien precisamente prescindió de 
él para esta temporada.

El Rayo se enfrentará el próximo sábado al Athletic, un 
rival que Pizo Gómez no cree más difícil que otros. “No es 
más complicado que otros a estas alturas de competición. Lo 
que queremos es sumar los dos puntos”, indicó..

”Los tres compromisos siguientes al del sábado también son 
muy importantes debido a que tenemos que intentar 
deshacemos de los negativos que tenemos”, dijo Pizo.
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Futre reconoce que 
sueña con jugar en 
el fútbol italiano

ROMA (Efe).- El jugador 
portugués Paulo Futre, que 
hace unos días fue traspasado 
del Atlético de Madrid al Ben
fica de Lisboa, ha manifestado 
que sueña con jugar en el fút
bol italiano y que es un afi
cionado del Roma, equipo que 
quiso ficharle hace cuatro 
temporadas.

”En 1982 me encantó Bruno 
Conti, a quien luego conocí con 
ocasión del partido de despe
dida del fútbol de Cabrini. Por 
él me hice seguidor del Roma. 
Hace cuatro años, el club 
romano, por medio de Ettore 
Viola y Marino, que vinieron 
a mi casa, deseaba ficharme, 
pero Jesús Gil se opuso”, 
comenta Futre en entrevista 
publicada al diario romano de 
información general “11 Mes- 
saggero”.

Futre considera que en su 
carrera deportiva le falta “ven
cer”. ”Un club italiano sólo 
puede conquistarme con un 
proyecto serio. Un entrenador 
que yo estime, compañeros que 
aprecie, la posibilidad de subir 
a la cima del mundo. De no 
ser así, concluiré mi carrera en 
el Benfica”, dijo.

Ganar títulos con e¡ Benfica

"Tengo dinero para mí y mis 
dos hijos, mi padre ha dejado 
de trabajar y puedo permitirme 
tener la familia unida y pensar 
exclusivamente en divertirme. 
Soy un hombre feliz. En Por
tugal he ganado la Copa de 
Europa y dos Ligas, en España, 
dos Copas; es mucho y poco. 
Deseo ganar más aún. Con el 
Benfica se puede, con el Milán 
se podría mejor”, añadió.

Futre, que reconoce que en 
Portugal es importante, “den
tro y fuera del terreno de jue
go”, jugará con casi toda segu
ridad el próximo encuentro de 
clasificación para el Mundial 
de Estados Unidos94, que diri
mirán las selecciones portugue
sa e italiana.

”De Italia envidio un líder 
como Franco Baresi, quien, por 
fortuna, faltará por sanción 
ante Portugal. El potencial de 
la selección italiana está en 
todos sus jugadores, pero sobre 
todo en el seleccionador, Arri- 
go Sacchi”, concluyó Futre.
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Cada 2 *®f- 
muere un mne
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de ayuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al día podrás asegurar la vida de 
millones de niños.
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Salinas adelantó a los azulsrana, gue encajaron e¡ empate a falta de tres minutos

El Barca alcanzo un buen
resultado en Bremen (1-1)

BREMEN (Efe).-1 - Werder 
Bremen: Reck; Bockenfeld, 
Borowka, Bratseth, Legat; 
Neubarth, Votava, Eilts, Bode 
(Kohn, m. 69); Hobsch (Allofs, 
m. 77) y Herzog.

1 - Barcelona: Zubizarreta; 
Ferrer, Koeman, Goikoetxea; 
Eusebio, Nadal, Amor, Bakero 
(Beguiristáin, m. 66), Witschge; 
Salinas (Christiansen, m. 83) y 
Stoichkov.

Goles: 0-1. m. 37: Salinas 
aprovecha para marcar de tiro 
raso un balón cedido por 
Amor, que se lo quitó a un 
rival al borde del área. 1-1. m. 
87: Allofs fusila a Zubizarreta 
con un colocado disparo desde 
fuera del área.

Arbitro: Milton Nielsen (Di
namarca). Mostró tarjeta ama
rilla a Bockenfeld (m. 36), 
Amor (m. 54), Bakero (m. 62) 
y Koeman (m. 73).

Incidencias: Partido de ida 
de la Supercopa de Europa que 
enfrenta al campeón de la 
Copa de Europa (FC Barce
lona) y la Recopa (Werder 
Bremen) de la pasada tempo
rada. Weserstadion de Bremen. 
Unos 30.000 espectadores. Pre
sencia de unos 600 seguidores

El Barcelona podrá ganar la Supercopa ganando al Werder en el Nou Camp.

siones de marcar estuvieron 
repartidas. Stoichkov y Nadal 
pudieron adelantar al Barcelo
na, pero Borowka y Bode, con 
remate al poste de éste, sem
braron de inquietud a la ade
lantada defensa azulgrana.

Otra vez resolvió Salinas

Maradona: «Esj 
locos castigarme 
por lo de 
Albístegui”

. ^^'^'LLA (Efe)., g 
tin^ Diego Armando M¿ 
na, jugador del Snifc 
ayer, tras conocer ñor 
medios de comunicó 
sanción de un partido ' 
jugada en la que resultó k 
nado en la cara el depuré 
Albístegui, que “si me casi 
por eso es de locos, no < 
que sean tan estúpidos”.

El jugador argentino 
improvisada conferencia
prensa, se mostró asombi

B 
eati 
fl|it 
api 
SüC 
técr 
que 
unj
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de! Barcelona entre españoles 
que residen en Alemania y 
miembros de la peña “Wem- 
bley92”. El Barcelona lució la 
camiseta utilizada en la Copa 
Intercontinental de Tokio, que 
se caracteriza por un mínimo 
predominio del color blanco en 
las mangas.

Comentario:
El Barcelona estropeó ante

el Werder Bremen un partido 
que tenía controlado y ganado 
con una segunda parte en la 
que la relajación fue su per
dición, aunque al final logró 
un resultado beneficioso cuan
do por ocasiones pudo salir 
ampliamente derrotado.

Él primer tiempo fue con
trolado abrumadoramente por 
el Barcelona, aunque las oca-

El gol de Salinas, que volvió 
a responder a su técnico Johan 
Cruyff en una final europea, 
parecía el comienzo de un sen
cillo triunfo azulgrana, pues el 
Werder Bremen se había mos
trado muy atemorizado ante el 
campeón de Europa.

Pero en la segunda parte, 
el Werder Bremen empezó a 
funcionar a la vez que el Bar
celona perdió la fluidez de los 
pases en el centro del campo 
y acusó la ausencia de Guar
diola y Laudrup.

Aunque el equipo alemán 
mostró unos rústicos conceptos 
futbolísticos (juego aéreo y 
balones largos por toda estra
tegia ofensiva), el Barcelona 
sufrió tanto en todo el segundo 
tiempo que faltó poco para que 
no saliera de Alemania una vez 
más goleado.

por la sanción impuesta n b 1 
Comité de Competición, 
lo comprendo, porque la j 
da fue fortuita, ya quea.icói 
tegui no lo veo cuando u E 
golpear el balón”, indicó.

Are

”Es más -explicó- elin®pér 
Albístegui le dijo al árbitro
porqué me sacaba la Jeo; 
amarilla, y el colegiado lee
testó que lo hacía por 
sangre”.

”A mí me parece una

M
-’ 

-s

baridad, porque yo no Í; “ 
hacerle daño a Albístegá 
más, incluso cuando le veA 
cara con sangre me asusto,® 
fue mi primer asombro.® 
pedí perdón”, señaló

I jDiego Armando Marai® 
resaltó también que en niiifl 
momento fue a golpear 
cionadamente al jugador o® 
ñés. 1

Zamorano no sabe aún si
jugará la Copa América

El Valencia, en cuadro 
para enfrentarse al Sevil

MADRID (Efe).- Iván 
Zamorano, delantero chileno y 
máximo goleador del Real 
Madrid, dijo ayer que su posi
ble presencia con la selección 
chilena en la Copa América 
de fútbol depende sólo de su 
club.

”La cuestión la tienen que 
resolver el entrenador y el pre
sidente, quienes considerarán 
si los partidos de liga que coin
ciden con la Copa son o no 
trascendentales para el equi
po”, explicó el jugador.

El jugador chileno considera 
que es justo que prevalezcan

Camacho no cree en las normas 
del colectivo de entrenadores

MADRID (Efe).- José Anto
nio Camacho, entrenador del 
Rayo Vallecano, dijo a lo largo 
del día de ayer que no cree 
en las normas que rigen el 
colectivo de entrenadores y 
que, por lo tanto, no sabe para 
qué existe este organismo.

”No puedo entender por qué 
si un día el Rayo me despide 
y otro equipo quiere ficharme 
no voy a trabajar con otro club 
si es la entidad la que ha deci
dido prescindir de mis servi- 

los intereses de los clubes sobre 
la selección. “Nosotros perte
necemos a un club que ha 
hecho un fuerte desembolso 
económico y le debemos un 
respeto”, apuntó el jugador, 
para quien eso no significa, sin 
embargo, que a los jugadores 
no les guste jugar con la 
selección.

”Yo siempre he estado dis
puesto a jugar”, agregó, “pero 
me debo a lo que el club diga”.

Zamorano sabe, por lo dicho 
en el día de ayer, que el pre
sidente de la Asociación Nacio
nal de Fútbol de Chile, Ricardo 

cios. ¿Qué mal haría yo?”, 
explicó Camacho.

El técnico del Rayo argu
mentó de esta forma el derecho 
que tienen los entrenadores de 
buscar otro trabajo, en este 
caso club, cuando se prescinde 
de ellos, y por ello abogó por 
establecer nuevas normas aun
que, en su opinión, “es difícil”.

”No tengo mucho conoci
miento de la normativa porque 
soy nuevo en esta' plaza. Lo 
único que se es que tengo que

Abumohor, se ha puesto en 
contacto con el Real Madrid 
para gestionar que el delantero 
pueda recibir el permiso del 
club madrileño y jugar con su 
selección.

EI delantero chileno destacó 
como máximos favoritos en 
esta edición de la Copa Amé
rica a la selección de Argen
tina, de la que dijo que tiene 
“un equipo muy competitivo y 
lleva varios partidos sin per
der”, y a Brasil, que, en su 
opinión, “si llegara a contar 
con sus hombres que juegan 
en Europa, será peligrosa”. 

abonar un porcentaje de mi 
sueldo a la escuela, pero lo 
que tengo claro es queel cen
trocampista Juan Carlos Fer
nández Argenta, quien sufre un 
pequeño desgarro muscular en 
el gemelo derecho y no empe
zará a entrenarse al ritmo de 
los demás hasta el lunes.

Con estas declaraciones, 
también Camacho entra en la 
polémica iniciada por la nega
tiva de irureta a entrenar por 
esta razón al At. Madrid.

VALENCIA (Efe).- Las 
actuales lesiónes y sanciones de 
algunos jugadores del Valencia 
han puesto en evidencia la 
escasez de efectivos de la plan
tilla en esta temporada, en la 
que el entrenador Guus Hid- 
dink trabaja habitualmente con 
un reducido grupo de dieciseis 
futbolistas.

El Valencia juega el domin
go en Sevilla un partido de liga 
en el que tiene garantizada la 
ausencia del centrocampista 
navarro Iñaki Ibáñez que sufre 
una subluxación en el hombro.

Junto a esta baja segura, 
serán duda el lateral Quique 
Sánchez Flores, que se ha 
resentido del traumatismo en 
el tobillo izquierdo y el delan
tero Alvaro Cervera cuyos pro
blemas de abductores no le han 
permitido entrenarse, aunque 
es posible que lo haga a partir 
de hoy.

A las dolencias físicas de 
estos jugadores se une la san
ción del delantero Juan Sán
chez, que se alinea en el Valen
cia y su filial, aunque tan sólo 
ha participado en cuatro par
tidos con el primer equipo del 
Valencia.

Sanción de Leonardo

Leonardo, b^a por sanción

Todo ello a la espera defi
nitiva de la confirmación de 
la sanción de un encuentro por 
acumulación de amonestacio
nes que, con toda probabilidad, 
deberá cumplir el lateral bra-

sileño Leonardo de W 
Todas estas jusen^j

firmadas o 
vierten en un 
para un equipo q 
ha tenido 
dieciseis jugadore q 
tan cadaconvocaton .

Salvo lesión o s 
dink ha contad q^jí^ 

Sempere, González. . 
Camarasa, Boro, 
dedic, Leonardo, 
Tomás, Arroyo, ,0
Alvaro, Ibanez, .{jüali

Los pcjjaiili
en algunas <)« ,„#
rado en las eo" jjl 
entrenador bo^ ¿ ,(il 
dispuesto de m
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^(j^dirían que un colaborador atienda a un jugador rival lesionado

Técnicos argentinos, contra
la postura de Bilardo
BUENOS AIRES.-Varios 

entrenadores argentinos de 
equipos de Primera división 
fresaron su desacuerdo con 
su compatriota Carlos Bilardo, 
¡écnico del Sevilla, por impidir 
«c un colaborador atienda a 
¡n jugador rival lesionado.

"Yo nunca diría que no se
soiribi atienda a un rival y si Bilardo 

lo hizo que alguien le perdo
ne", dijo Fernando “Nano” 
¿n, técnico del Belgrano de

eaA Córdoba.
idon 
licó.
el mi 
rbiiroi

lolet
i por

Bilardo censuró ai masajista 
del club sevillista, Domingo 
Pérez, por atender al jugador 
Wstegui, del Deportivo La 
Coniña, en el último partido 
que jugaron ambos equipos.

”Yo me ocupo de mis juga
dores y no de los rivales”, dijo

Areán, peró aclaró' que lo que 
hace es aprovechar las 
interrupciones del juego para 
“dar instrucciones y corregir 
defectos” de su equipo.

El técnico manifestó su desa
cuerdo con las declaraciones de 
Bilardo en las que éste decía 
que “en el terreno de juego, 
el rival es un enemigo”.

José Yudica, quien dirige ai 
Platense, sostuvo que “hay que 
ayudar, un jugador puede ser 
adversario pero eso no indica 
que no haya que colaborar”.

Catalano se lamentó de que 
en el fútbol argentino “los lími
tes del triunfo están cambiados, 
se emplea demasiada violencia 
y los jugadores se han trans
formado en rivales tanto den
tro como fuera de la cancha”. Carlos Bilardo, entrenador sevillista.

Ultimo homenaje al 
tenista fallecido 
Arthur Ashe

El féretro que contiene los 
restos de Arthur Ashe, insta
lado en la mansión del gober
nador del estado de Virginia, 
ha sido visitado hasta el 
momento por cerca de seis mil 
personas que han tributado asi 
el último homenaje al tenista.

Ashe, el primer tenista negro 
que conquistó los torneos de 
Estados Unidos, en 1968, y 
Wimbledon, en 1975, falleció 
el pasado sábado en Nueva 
York, a causa de una pulmonía 
complicada con el SIDA, cuyo 
virus adquirió en 1983, en una 
transfusión sanguínea durante 
una operación a corazón abier
to. Ashe, además de conver
tirse en uno de los mejores 
tenistas de todos los tiempos 
y en una leyenda para los jóve
nes deportistas estadouniden
ses, hizo campaña contra la 
política de segregación racial 
en Suráfrica y dedicó el tramo 
final de su vida a la lucha en 
favor de los enfermos del 
SIDA.

una
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EN EL NUMERO DOS DE “ALBA”
VICTOR ESPARRAGO, EL ENTRENADOR DEL 93

-LOS VIP'S MANCHEGOS APUESTAN POR EL ALBA”
-FUTBOL BASE, LES PRESENTAMOS AL ALBACETE BALOMPIE B
-POSTERS CARA 0 CRUZ /MENENDEZ / MANOLO
-CONCURSOS, FOTOGRAFIAS, EL RINCON DE PIJOTE, HUMOR, REGALOS... 
Y MUCHAS COSAS MAS.

“ALBA", A LA VENTA EL NUMERO 2 CORRESPONDIENTE AL MES DE ENERO EN LA 
SEDE SOCIAL DEL CLUB Y EN INCOVERSA S.L. C/ San Agustín, 8. por tan sólo 175 
pesetas. Accionistas y abonados de Albacete Balompié S.A.D. recibirán gratis la revista 
en su domicilio. Suscripciones 1.500 pesetas por temporada, sorteo de un abono para 
la temporada 93,-94 entre todos los suscriptores.

¡HACEMOS CLUB!

M.C.D.2022
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E¡ alero alemán estará en el partido de las Estrellas con el Grupo Este

NBA: Detlef Schrempf le
robó la historia a Drazen

Marcelo BENITO

El escolta croata de los Nets 
de Nueva Jersey, Drazen Petro
vic, mantuvo durante el último 
mes de competición en la NBA 
la esperanza de convertirse en 
el primer europeo que llegaba 
al Equipo de las Estrellas con 
el Grupo Este, pero fue el alero 
alemán Detlef Schrempf de los 
Pacers de Indiana, quien le 
arrebató este hecho histórico.

Los entrenadores de los 
equipos del Grupo del Este al 
seleccionar los siete jugadores 
reservas para el Partido de las 
Estrellas del próximo día 21 
en Salt Lake City (Utah) inclu
yeron a Schrempf como el 
hombre que había hecho más 
méritos para obtener tal dis
tinción. Schrempf, de 30 años, 
con ocho temporadas en la 
NBA, formado en la Univer
sidad de Washington será uno 
de los cinco jugadores que 
debutarán por primera vez en 
el Partido de las Estrellas. Cua
tro de ellos lo harán con el 
equipo de la Federación del 
Oeste. Sean Elliot de los Spurs 
de San Antonio, Shawn Kemp 
de los Supersonics de Seattle, 
Danny Manning de Los Ange
les Clippers y Mitch Richmond 
de los Kings de Sacramento 
son los debutantes que acom
pañaran a Schrempf.

+Es un honor para mí el 
haber sido seleccionado, auque 
reconozco que es un poco sor
presa porque como ha jugado 
el equipo en los últimos par
tidos no ayudó demasiado para 
que algunos de nosotros pudié
semos ser considerados para tal

Petrovic se quedó con la miel en los labios.

distición”, declaró Schrempf.
El jugador olímpico alemán 

volvió a demostrar que su obje
tivo dentro del profesionalismo

es ayudar al equipo y por eso 
mismo durante las dos últimas 
temporadas ha sido nombrado 
como el mejor Sexto Hombre

^ 'Tetrovic también ha hecho 

méritos para estar ahí”
A la pregunta sobre si de verdad le hacía ilusión ser el 

primer europeo en un Partido de las Estrellas, Schrempf 
respondió: “Me hace feliz el hecho que se me haya reconocido 
mi trabajo como profesional”. Schrempf, tras calificar a Petrovic 
como un gran judador, dijo que el croata también había hecho 
los méritos suficientes para estar entre los jugadores 
seleccionados. +De hecho, Petrovic recibió una cantidad 
importante de votos de los aficionados, lo que quiere decir 
que le siguen y les gusta su trabajo en el campo”.

de la Liga.
+Espero que mi selección 

proporcione más moral al equi
po y podamos ganar algunos 
partidos más de los que hemos 
conseguido en la primera mitad 
de la competición”, dijo.

El trabajo de equipo que 
realiza Schrempf sobre el cam
po fue sin lugar a dudas el 
elemento que marcó la'- dife
rencia a su favor cuando los 
entrenadores pusieron en la 
balanza el nombre de otros 
jugadores, entre ellos el de 
Petrovic.

+Tengo que admitir que al 
principio, cuando llegue a la 
NBA, me preocupaba y tenía 
un gran interés por llegar al 
Equipo de las Estrellas, ahora 
todo ya es muy diferente, la 
competición te hace madurar 
y ver las cosas con otra pers
pectiva y realismo”, comentó 
Schrempf, quien jugó tres tem
poradas y media con los Mave
ricks de Dallas antes de ser 
traspasado a los Pacers.

Para el alero alemán lo nor
mal dentro de la NBA es que 
cuando el equipo marcha bien, 
las posibilidades para que algu
nos de sus jugadores sean 
seleccionados como “All-Stars” 
se incrementan, algo que no 
sucede esta temporada con los 
Pacers, quintos clasificados en 
la División Central con una 
marca negativa de 22-24.

+Todas esta madurez te la 
da la experiencia dentro de la 
competición, pero para mí, en 
estos momentos lo más impor
tante es seguir con mi trabajo 
duro dentro del equipo y con
tribuir para conseguir más vic
torias”, destacó Schrempf.

Ausencia de 
jugadores de los 
Lakers y Celtics

trado Ia baja forma ^,t 
pasan ambos equipo, ¿ 
de la retirada definitia, 
temporada de su, ¿a 
Magic Johnson y Un? 
respectivamente, '

Desde el primer Partido 
las Estrellas disputado el 1 
marzo de 1951, en fe 
donde estuvieron Geor 
Mikan, Jim Plllard y Vem M 
kelsen por los Lakers v 
Macauleyy Bob Cousy^ 
Celtics cada temporada 
pre hubo algún representa! 
por cada equipo.

Figuras como Jeny H^ 
Elgin Baylor, Wilt Chanih 
lam, Kareem Abdul-Jabba 
el propio Johnson continuar 
con la tradición por los U 
mientras que Bill Russell,k 
Havlicek, K.C.Jones, D¡ 
Cowens y Bird lo hicieron 1 
los Celtics.

Ambos equipos han cor 
guido en la historia de lace 
petición de la NBA un tr 
combinado de 27 títulos 
campeones de liga.

Los jugadores que llegan] 
primera vez al Partido de 
Estrellas junto con Schrem 
que juega con el equipo 1 
Éste, son Sean Elliot de 
Spurs de San Antonio, Shi 
Kemp de los Supersonics 
Seattle, Danny Manning del 
Angeles Clippers y Mitch Rir 
mond de los Kings de Sac 
mentó. Junto a-los cuatro 1101 
tos por el equipo del Oe 
estarán Tim HardawayyCh 
Mullin de los Warrio 
Hakeem Olajuwon de losR 
kets de Houston y Dan Maje 
de los Suns de Phoenix.

El entrenador Pat Riley 
los Knicks de Nueva Yorkd 
girá al equipo del Este má 
tras que el novato Paul Wtó 
hal de los Suns de Phoenit 
hará con el equipo del Oe;

Malestar del subcampeón 
nacional de taekwondo

VALLADOLID.-Constanti
no Gangoso, campeón de Cas
tilla y León y subcampeón de 
España del peso pluma, cate
goría junior de taekwondo, 
acusó al presidente de la Fede
ración Castellanoleonesa, Fer
nando Matilla, de “dictador” 
y afirmó que ”no presta apoyo 
alguno a los deportistas”.

Gangoso y Matilla participa
ron en la tertulia de redacción 
de la Agencia Efe en Castilla 
y León, donde mantuvieron un 
acalorado debate en el que el 
presidente de la Federación 
respondió a las acusaciones de 
uno de los deportistas más cua
lificados de la Comunidad 
Autónoma, que se ha erigido 
en el líder de la oposición a 
la dirección federativa.

Fernando Matilla, que osten
ta el cargo de presidente desde 
la fundación de la Federación 
de Castilla y León de Taek
wondo, hace seis años, reco

noció “el malestar de algunos 
señores” con su gestión y afir
mó que Gangoso “está siendo 
manipulado por la oposición 
para las próximas elecciones”.

”Está muy claro que el pre
sidente es un incompetente en 
la dirección de la Federación 
y que desconoce totalmente 
nuestro deporte”, afirmó tajan
temente Constantino Gangoso, 
quien no ahorró críticas para 
Matilla.

Gangoso comentó que se 
siente “perseguido y engañado 
por la Federación” y que todo 
su progreso técnico se debe 
exclusivamente a su esfuerzo 
personal y al de su familia.

El proceso electoral ha sido 
suspendido por la Junta de 
Castilla y León al encontrar 
“claros indicios de irregulari
dades”, por lo que esta ins
titución ha abierto un expe
diente al presidente y al vice
presidente, Juan José Cruz,

que es miembro de la Junta 
Electoral Central.

”Ese asunto está en manos* 
de los abogados de la Fede
ración y tendrá la oportuna 
aclaración, porque es cuestión 
de matices”, aclaró el presi
dente.

Gangoso pidió explicaciones 
sobre la ausencia de compe
ticiones desde noviembre de 
1991, a lo que el presidente 
contestó que sólo se han cele
brado el campeonato promesas 
de Avila, el absoluto de Laguna 
de Duero (Valladolid) y el 
campeonato de España abso
luto disputado de Valladolid 
^‘por las dificultades que toda 
organización conlleva” y el 
escaso tiempo de que disponía.

Constantino Gangoso, de 18 
años, cree que los motivos de 
su ausencia en la selección de 
Castilla y León “son estricta
mente por rencilla personal del 
presidente”.

Madrid, prueba de fuego 
hoy para Ben Johnson

El atleta canadiense Ben 
Johnson tendrá ocasión hoy de 
comprobar, en la rápida pista 
del Palacio de Deportes madri
leño, sus posibilidades reales 
de alcanzar la punta de velo
cidad que le llevó a conseguir 
los récords mundiales de 60 y 
100 metros antes de ser sus
pendido por dopaje.

Después de dos años de con
tinuos fracasos, Ben Johnson 
ha recuperado masa muscular 
y sus marcas recientes, aunque 
todavía lejos de su etapa ante
rior a los Juegos de Seúl, vuel
ven a ocupar posiciones rele
vantes en el “ranking” de la 
temporada.

Johnson se reencontró con 
la victoria el domingo pasado 
en Grenoble (Francia) al impo
nerse en la carrera de 50 
metros con el mejor registro 
del mundo este año: 5.65, a 
sólo cuatro centésimas del 
récord mundial, que comparten 
el alemán Manfred Kokot y el 
estadounidense James Sanford.

La pista “talismám” del Pala-

cio de Deportes madrile 
donde se han 
últimos récords mundial^ 
60 metros tanto en hom» 
como en mujeres, semr ?■ 
sopesar la solidez de - P 
gresos del hombre qu 
a correr los 100 metros

sarios al actual 
mundial de 60 metros el e. 
dounidense ^^'’®. tef 
también norteameri 
Burrell, al
Simón, al ruso V 
al mejor velocisjjj 
en la actualidad, * ^

Johnson con
Seúl, pero Cheira । en pie de igualj^^ 

diense

potencia a no f 

con la ayuda de .,j, 
aunque “haca 
mediocres resnli^ „,# 
últimos años a un enir 

to mal enfocado.

9
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Escribir desda al borda hada al cantro palabras 
de cinco letras, terminadas todas por la vocal im
presa al centro. Cuando estén todas las casillas 
llanas, con la primara letra da cada palabra, iai- 
da£_del 1 al 18, se formará el nombre de un compo
sitor italiano.

N G E N D R
T I C O R D
AMI ENS 
O R O S T B
1 O S P H U
R O T A L E
D A R P UN
O T E 1 S R
DI G S A E
U C Z U E T
O E D U V 1
E O N U C R
C O G R U O
O D R A P S

T S I R E 
ROMAN 
I R C O S 
N O A L L 
S O L i L 
A S A M I 
L T O C O 
I O O O R 
S C G A U 
B E C N E 
R R A L B

E G E 
R I F 
A R R 
A V I 
P K O 
ERM 
D C O 
R N T 
AMA 
L D A 
BCE 
ETA 
S R O 
L E C

B 
C 
P 
M 
P 
T 
P 
P 
C 
P 
H 
C 
P 
F

Saco da la 
.£5£Í2XÜhid 
Presuntuo

ConsonsD-

Elegir

Manada de 
cerdos 

Parador

Pronombre 
. personal
Conso nan-

Émulo ~

Artreuto

Consonan 
te 

Atraviesa

1: Compañera.- 2: Señal.- 3: Atea, hereje,-4: Pro
longada.- 5: Dé mucho de sí.- 6: Provincia vasconga
da.- 7: Substracción.- 8: Escoja.- 9: Atrapa.- 10: Da 
su opinión.- 11: Jamás.- 12: Peso.- 13: Honor.- 14: 
Ruega, urge.- 16: Nombre de mujer.- 16: Plena.-17: 
Viene, arriba.- 18: ingenua, crédula.

R G I S N 
M A N T I 
H I L O C

Unfate con 

aguja • 

hito

1^

Ente 

Volváis a

Expatriar 
Barco

Nota mu- 
slcal

Bullicio 

Esbirros

SOLUCION

inaiHONOd 3uvo-iiiniv
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-uno :S -'BOjan :b --sjduj| :E -'BOjai/y. :2 --bBiuiv : i.

Solución al flechagrama

Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez 
nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos? (1) 
Museos españoles.
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Horóscopo

LIBRA
SALUD.- Constipado
TRABAJO.- Debería ampliar su cír- 
culo de mistados
AMOR.- Mucho amor

SALUD.- Enfriamiento
TRABAJO.- Procure ser más práctico
AMOR.- Acontecimiento inesperado

TAURO ESCORPION
y SALUD.- Bastante buena 

^^'^SAJO.- Descontento con sigo 
mismo
AMOR.- Malo

SALUD.- Trastornos de tipo circu
latorio
TRABAJO.- Problemas graves
AMOR.- Pida perdón

GEMINIS SAGITARIO
SALUD.- No abuse de los picantes 
^^ABAJO.- No obre con precipi- 

J tación
AMOR.- Conflicto amoroso

<* 7 SALUD.- Bastante mejor
TRABAJO.- La llegada de cierta per
sona le obligará a alterar sus planes 
AMOR.- Encuentro agradable

„ CANCER CAPRICORNIO
SALUD.- Dolor de estómago
TRABAJÓ.- Se sentirá abrulmado
AMOR.- No sea tan frívolo

SALUD.- Excelente
TRABAJO.- Perspectivas inmejora
bles
AMOR.- Cumpla sus promesas

ACUARIO
^AbUD.- Excelente 

® « TRABAJO.- Cumpla con su deber
AMOR.- Se sentirá feliz junto a la 
persona amada

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Decisión inesperada 
AMOR.- Disgusto en el plano amo
roso

PISCIS
^ALUD.- Excelente
Í^^^AJO.- Le harán una oferta muy 
tentadora
AMOR.- Nuevo amor en su corazón

SALUD.- Muy buena
TRABAJO.- Desilusión en el terreno 
profesional
AMOR.- Venza esa nostalgia

^^''“"'orvariabrT^? BOY. Serán atractivos, inteligentes y de 
•e hará de ellos personas difíciles de comprender.

enormes personalidad. Su carácter nervioso

Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Con
témpleme. 2; Libertad de la 
patria potestad. 3: Embolo. 
Pronombre personal. 4: Artí
culo. Letra griega (Pl). Con
sonantes. 5: Al revés, solicite. 
Límpiate, arréglate. 6: Conjun
to de granos diminutos con- 
tendos en las anteras de las 
flores. Pasa al interior. 7: Cue
va que sirve de cubil al oso 
(Pl). Al revés, mamífero pin- 
nípedo, pisciforme, cubierto de 
pelo gris. 8: Cures. Al revés, 
eleva una cosa tirando de la 
cuerda a la que está sujeta. 
9: Acudir. Elevar. 10: Casa
miento. 11: Nombre latino de

Perséfone, hija de Zeus y 
Demeter.

VERTICALES: 1: Región 
del Norte de Europa. 2: LOtimo 
verso de la estancia, muchas 
veces repetido (Pl). 3: Proyec- 
toles. Acudir. 4: Del verbo ir. 
Arbol frutal. 5: Ser. Al revés, 
hacen ruido. 6: Reserva el uso 
y aprovechamiento de un terre
no. Al revés, revés. 7: Soca
varse. Al revés, penetración 
que forma el mar en la costa 
(Pl). 8: Al revés, nombre de 
consonante. Río francés. Al 
revés, coloca. 9: Contracción. 
Al revés, entera, sin tocar. 10: 
Despedaza, destruye. 11: Afir
ma de nuevo.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Atica. 2: Almidonar. 3: Placer. Le. 4: Cae. Saco. SD. 5; orgO. Remate. 
6: Ataré. Lonas. 7: raitiS. Ciña. 8: Sedán. naT. 9; As. Repetida. 10: 
sairU. 11: Mozambique.

VERTICALES: 1: Coartar. 2: Aparta. 3: Llegáis. No. 4: Ama. orteR. 
5: Tics. eidesA. 6: Idear. sapaM. 7: Corcel. neiB. 8: An. omoC. Tri. 
9; Al. aniniuO. 10: Restañad. 11: Desataré.

M.C.D.2022
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Efemérides Farmacias
1924.- El Reino Unido reco

noce al gobierno de la URSS.

1925.Cae el gobierno por
tugués.

1929.- Pacto de Letrán 
entre la Santa Sede e Italia 
por el que se crea el Estado 
pontificio y la Ciudad del 
Vaticano.

1940.- Se restablece en 
España el Consejo de Estado.

1941.- II Guerra Mundial: 
aviones británicos bombar
dean la ciudad alemana de 
Hannover.

1943.- El general estadou
nidense Eisenhower toma el 
mando de los Ejércitos aliados 
en el norte de Africa.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la
VALCARCEL, Plaza de las
Cap. Cortés, 23
De 10 de la noche en adelante:
VALCARCEL, Plaza de las
C. Cortés, 23
PARA MAÑANA: De 9,30 de

mañana 
Carretas,

Carretas,

a 10 de la noche:
11.

11,

la mañana a

E.

E.

10

GIMENEZ,

GIMENEZ,

de la noche:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7, ACEBAL, Arquitecto
Valdelvira, 10
De 10 de la noche en adelante:
MARTINEZ TEBAR, Granada, 7

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ASUNCION GARCIA CASARRUBIOS, 
Nladres, 8
PARA MAÑANA: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ, 
G. Atienza, 31

ALBACETE
Parque de Bomberos sofl
Policía Nacional...... 2?
Policía Municipal.,".. 55^
Guardia Civil.221loÍ2b
G. Civil de Tráfico.... 210
Casa de Socorro...... 210
Cruz Roja Ambulancia?! 5 
Urgencias...................
Hospital General... Sh

1945.- Budapest, ocupada por fuerzas soviéticas.
1947.Abd el-Krim, antiguo cabecilla del Rif, 

por autoridades francesas.
1956.- China Popular socializa Ias empresas

es liberado

privadas.

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA, Rabal, 36
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA, Rabal, 8

TOBARRA

1958.- El Congreso Popular chino acuerda introducir el alfa- 
- beto latino en el país.

1967.- Fuerzas del Ejército chino controlan Pekín ante la 
agitación de los guardias rojos revolucionarios.

1971.- El nuevo plan quinquenal soviético se orienta hacia 
la producción de bienes de consumo.

1972.- Entra en funcionamiento la central nuclear española 
de Vandellós I (Tarragona).

1973.- Se retiran de Vietnam del Sur las últimas unidades 
norteamericanas de combate.

1975.- Margaret Thatcher, elegida presidenta del Partido 
Conservador británico.

1976.- Los GRAPO liberan al presidente del Consejo de 
Estado, secuestrado dos meses antes.

1979.Triunfa en Irán la revolución islámica inspirada por 
el ayatollah Jomeini.

1984.- El transbordador espacial “Challenger” aterriza en 
Cabo Cañaveral tras once días de permanencia en el espacio, 
durante los cuales dos astronautas realizaron el primer paseo 
espacial autopropulsado.

1986.- Canje de espías entre el Este y el Oeste. Liberado 
el dirigente soviético Anatoli Charanski.

1989 .- Kabul, capital de Afganistán, sitiada por la guerrilla 
y minada por la quinta columna, durante la salida de los 
soldados soviéticos de la ciudad.

1990 .- Nelson Mandela, líder del Congreso Nacional Africano 
de Sudáfrica, sale de la cárcel después de 27 años.

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO, Avda.? 
Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3

LA RODA

PARA HOY: ANTONIO FERRER CEBRIAN,
Pi y Margall, 3
PARA MAÑANA: ANTONIO FERRER CEBRIAN, Pi y
Margall, 3

ALMANSA

PARA HOY: MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, Plaza
S A.llenÓ6 4
PARA MAÑANA: M^ LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

El tiempo

Cielo parcialmente cubierto

Santoral
SANTORAL

Nuestra Señora de Lourdes, San Lázaro y Desiderio

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 42
Días hasta finalizar el año: 323 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,13 y se pone a las 17,45 (H. S.)
La luna sale a las 23,36 y se pone a las 09,22 (H. S.)

Según los datos facilitados por la Oficina Metereológica de 
la Base Aérea de Los Llanos!, la temperatura máxima registrada 
ayer en la ciudad fue de 10,5 grados a las 12,15 horas y la 
mínima de 4 grados a las 1,50 horas. La humedad relativa del 
aire fue de 80%. La fuerza del viento fue de 11 kilómetros por 
hora en dirección Sur-Suroeste. El cielo estuvo parcialmente 
cubierto.

El viento sopló con menos fuerza que ayer y la humedad relativa 
del aire alcanzó el 87% y los cielos se mantuvieron cubiertos 
a lo largo día.

El Instituto Nacional de Meteorología, prevé para hoy que habrá 
cielos despejados o casi cubiertos con precipitaciones moderadas 
a fuertes, ocasionalmente tormentosas, que pueden ser localmente 
muy fuertes en Valencia y Murcia, según el Instituto Nacional 
de Meteorología. El cielo estará también nuboso a muy nuboso 
con chubascos moderados, ocasionalmente tormentosos y localmente 
fuertes, en Baleares, Andalucía Oriental y Melilla.

- Castilla-La Mancha.- Nuboso a muy nuboso con precipitaciones 
moderadas en el sureste de la Comunidad y débiles en el resto
y que serán de nieve en alturas superiores a los 1.600 
Temperaturas sin cambios. Vientos moderados del noreste

metros, 
al este.

Carteleras

CARLOS III
EXTRAORDINARIO ESTRENO.- Una 
trepidante película llena de acción y 

suspense.

“ALERTA MAXIMA”
(No recomendada para menores 

de 18 años)
Steven Seagal, Patrick O’Neal, Gary 

Busey y Glenn Morshower 
Sesiones: 6,15 - 8,30 Y10,45

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO. Nunca la 

pierdas de vista. Nunca bajes la 
guardia.

“EL GUARDAESPALDAS”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
Kevin Costner, Whitney Houston, Gary 

Kemp y Bill Cobbs. 
Sesiones: 5 - 7,45 y 10,30

CANDILEJAS I CANDILEJAS II

Alcohólicos Anónimos50(( 
Estación de Ferrocarril?!!) 
Telégrafos..........
o. -
cios

ESPÍ

Reclamación P Peu

Protección Civil.....
Tele-Ruta (Madrid)
............................... 91-53$:!
Teléfono de la Esperanza 
...................................503

Teléfono del Vecino 
...................................243
Emergencia de Gas Castil
Mancha

LA RODA

DIS 
DIS 
DIS 
DIS 
DIS

Policía Municipal......4431
Guardia Civil.............4413 S^j
Casa de Socorro........ 4413 ^
Cruz Roja...................4403 _

HELLIN
Comisaría de Policía...J015
Servicio Urgencias 5.8.3003
Policía Municipal
Bomberos...........  
Casa de Socorro. 
Cruz Roja..........

ALMANSA

3001

LX

» &

Parada de Taxis........ 341(1
Bomberos................. ^®
Hospital Ntra. Sra. BelCT^^

Policía Municipal.,.... 31J
Guardia Civil............
Cruz Roja......................j
Casa de Socorro.......

VILLARROBLEDO
Policía Municipal...... ¡JJ
Centro de Salud.......... J
Centro de Salud.......... '
Guardia Civil............
Bomberos..................

Can 
^ie 
Jasti 

kpi

hfcm

MI

SENSACIONAL CONTINUACION DE 
ESTRENO. La historia de amor más hermosa 

jamás contada. La película ganadora de 2 
Óscar de Hollywood. Mejor canción original 

y mejor música original.

“LA BELLA Y LA BESTIA”
Junto con la película se proyectará el 
cortometraje; APRENDE A BAILAR 

Pases: 5,30 - 7,15 - 9 y 10,45 
(Para todos los públicos)

CONTINUACION DE ESTRENO.- Se 
acabaron todos los secretos.

“SNEAKERS”
(Los Fisgones)

(No recomendada a menores de 
7 años) Robert Redford, Dan Aykroyd 
y Ben Kingley. Pases: 5,45 - 8 y 10,15

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. ¡A 
Bran Stoker llevada ai cineJ ^^ 
director FRANGIS FORD 00 

un extraordinario rapa

“DRACULA”

.35^ 

Ü: 

CO 

9 

2 

S 

ti 

? 

S 

SA'

GOYA PALAFOX
SENSACIONAL ESTRENO.- El 

sensacional director Alan J. Pakula, en 
su última y extraordinaria película.

“DOBLES PAREJAS”
(No recomendada para menores 

de 18 años) Kevin Kline. Mary Elizabeth 
Mastrantonio y Kevin Spacey. 
Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

El Director Robert AItman reúne al 
reparto más estelar de los 90 en...

“EL JUEGO DE HOLLYWOOD” 
THE PLAYER

Tim Robbins, Greta Scacchi, Whoopi 
Goldgerg, Julia! Robers, Bruce Willis, y 65 

actores más. No recomendada a menores de 
13 años. Pases 6, 8,15 y 10,30. Globo de 
Oro. Mejor Película (Comedia) . Globo de 

Oro. Mejor Actor (Tim Robbins)

(No recomendada,!^ 
menores de 18 ano ) ^^^

Gary Oldman, Winona Ryder y 
Hopkins

SESIONES: 5,30 - 8 y ____ ,

NI

M a Ú
 o 

o

W
 o

LENTES.
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SANCHEZ Y MURCIA SANCHEZ Y MURCIA

'•■■223, 
■...59é 
0-21» 
■...210

^ ^

rxiTA DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 
¡ENTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 

(ENTA DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

INDUSTRIA
TLF. 21 71 71

FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

GAONA, 5 
•2*24 lO 84

CONTABILIDAD
ñÚBSO INTENSIVO
-Captado al nuevo plan contable 

DURACION: Tres meses. 
HORARIOS: 1) De 5 a 6 de la tarde.

2) De 9 a 10 de la noche.
ESPECIAL PARA ALUMNOS DE F.P., ECONOMICAS Y EMPR.

Reunión informativa el día 11 a las 9 de la noche.

OFERTAS INFORMATICAS

..2433
'asii 
..2133

^ g
 ,^

DISCO DURO 40 Mb................................................... 29.900.-
DISCO DURO 105 Mb...............................................43.900.-
DISCO DURO 130 Mb............................................... 54.500.-
DISCO DURO 240 Mb............................................... 89.000.-
DISQÜETERA 3’5 HD  ................................................ 7.900.-

INSTALACION SIN CARQO Iva no Incluido

SERVICIO TIXMCO
AM.SIKAI), INVES, <-OMI»ATIBLKS IB.M

..4431

..4413

..4413
,.4405

1401 
14» 
143Í
1401 
14»

SÍ

I^AHMA

O

.3015

.3003

.3000

.3000

.3001

.3008

.3410 

.34 0) 
lén
.3418 
.310! 
34» 
3411
3419

la de 
enial 
.id"

a

C

ES QUEVEDO, 34 ^SDRRjA^AUx^ GALERIA C. (PRYCA) 
22 79 44 TFNO: 60 0160
ALBACETE ^^  ̂ 02006 ALBACETE

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO 
OPOSICIONES INMINENTE 

CONVOCATORIA
•'delicia Estatal de Administración Tributaria

'■isierio Economía y Hacienda)
tes 1.350 Pzas, Especialidad Admón. Tributaria, 250 Pzas.

Comienzo clases miércoles 3 Febrero
’Coneos 3.856 Pzas.
íemlenzo clases lunes 1 Febrero 7,30 tarde.
' Wa: Oficiales, Auxiliares y Agentes 1.600 Pzas.

Penitenciarias, 300 Pzas.
■feíisl8f¡o: 6.271 Pzas.
’^yA Almansa. 4 Pzas. Auxiliares.

ción e inscripciones: C/ Tinte. 12. Et. A Tno: 967/22 82 01

-----------------'-XÍTAD1 K^T4í>"

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS 
PARA GASOLEOS A Y B

—^—^CCU^ j UMITACA^—•

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

D
O

Campsa
Distribuidor Comercial

GAONA, 5 
117 2410 84

3.856 PI AZAS
OPOSICIONES CORREOS

18 aprobados en anterior examen.
Listas expuestas en el tablón de anuncios del Centro 

Clases impartidas por un Jefe de 
Oficina Técnica de Correos.______  

Horarios: a) De 4 a 6 tarde.
Comienzo de clases el día 1. *’? P^ F ® ® tarde.

c) De 8 a 10 noche, 
ASEGURATE TU PLAZA

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

HIGINIO OLIVARES

¡APROVECHA ESTA OPORTUNIDAD! 
COMENZAMOS NUEVOS CURSOS

★ INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3
★ WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL

- Un ordenador I.B.M. por alumno
- Horarios de mañana, tarde y noche.

ÍNFORMÍATEEN:
CÍ Marqués de Villores. 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

0 
P 
O 
S

C

O 
N 
E 
S

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

GAONA, 5
S 24 10 84

Campsa
Distribuidor Comercial

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL
Convocatoria inmediata
2 plazas en Munera 
Ayuntamiento de Albacete, etc 
Comienzo de clases día 8 
Febrero a las 8 de la tarde

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

Correos (3.856 Pzas.)

Tropa (6.000 Pzas)

Justicia (Agentes, Aux, Oficiales) 

Magisterio (Todas las especialidades) 

Policía Nacional (1.200 Pzas)

Diontsin (iuar(lr)l.i. 5()
VCADCMIA 
EMAS

SuHon Alinl, 13

22 25 70

de

HIGINIO OLIVARES

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de; 
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 
INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

• ESTUDIOS
DESDE: 2.880.000]

ROMOCiONES

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE:

R
 

O
I 

«*>

« BUNGALOW 2 DORMITORIOS DESDE;
_ _ _ _ _ _ _ _ (Junto ol Mor y Pueblo)

<967) 22 54

4.800.000

99
PEREZ GALDOS ,17 ALBACETE

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
LABORALES S.ABADOS Y VTSP. FIESTAS DOMINGOS Y FIESTAS

8 8’30 9 9’15 10 U 18’30 19 19'30 20 16 17’30 18'30 19 19’30 20 8 9 9'15 9’30 10 10’30 U U'30 12 12’30 G 16'30 1T30 18 18’30 19 20

SJiJte DEL PILAR

Béjg^LA PAZ

ANGUSTIAS

S 
/ 

í

/ 
/ o/ o

 

o¿ o 
z:3 ^

 
Sl

 Sl
 Sl

 il
 ̂1

19’30 miércoles

18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier.

VIRGEN
19 mart. y juev.
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• SE OFRECE conductor, 
C1, C2, E y T.P.C. Tef: 
28 84 64

• SE NECESITA empleada 
de hogar interna o externa. 
Tef: 2216 59

• GRUPO NACIONAL DE 
SERVICIOS Por apertura de 
nuevas oficinas se necesita 
personas tiempo parcial. 
Interesados llamen al telé
fono 21 33 99. Preguntando 
por Sr. Martínez para con
certar entrevista los días 10 
vil de 10 a 13 h.

• SE OFRECE chica para 
cuidar niños. Ramón y Cajal, 
1 -3® Dcha.

NECESITO 
INTERNA

Que sepa cocinar. 
Casa sin niños. Con
diciones a convenir, 
interesadas llamar al 
telef: 22 98 81

NECESITO PERSONAS

Que me ayuden en mi 
negocio, ofrezco tra
bajo sencillo. Buenos 
ingresos. Preguntar 
por Conchi. Tef; 
23 11 63

• SE ALQUILA nave 115 
m^. con luz y agua a dos 
kilómetros de Albacete, pre
cio 25.000/mes. Teléfono: 
22 14 53. (Llamar de 2 a 4)

• MUEBLES DE COCINA 
A MEDIDA librerías, arma
rios. Recubrimiento de pare
des en madera. Ideal para 
chalets o casas de campo. 
Rapidez y eficacia. Presu
puesto sin compromiso. Tef: 
50 32 50

• VENDQ local entreplanta, 
C/ Isabel la Católica esquina 
Iris. Tef. 5217 57

• ALMANSA. Vendo piso 
C/ Montealegre. Tef. 
52 17 57

• VENDO local comercial, 
292 m^, en Albacete Semi- 
centro, con agua, servicios.

• SE VENDE plaza de gara
je. C/ Teruel, 4. Tef. 50 08 23

instalación eléctrica trifásica, 
piso terrazo, fachada 17 
'metros, dos puertas y dos 
escaparates. Informes. Telé
fono.: 21 09 01

• ¡ATENCION! Vendo 
apartamento, totalmente 
amueblado, salón y dos 
habitaciones, plaza de gara
je y cuarto trastero. A estre
nar. Hnos. Falcó/esquina 
Batalla del Salado. Tfno: 
23 61 49

•PISOS grandes. Llave en 
mano. Tef. 22 49 38

• SE VENDE piso, calefac
ción, ascensor, facilidades 
de pago. Tef: 24 29 20

SE VENDE
A 3 Km. de Albacete, 
terreno 84.000 m^. 
Junto a la Piña Verde, 
luz y agua. Buena 
inversión. Preguntar 
por Pascual.
Tef. 2211 94• SE VENDEN viviendas, 

próxima construcción en 
Pasaje Firmas. Tef. 52 06 50

VENT.4 DE ULTIMAS

• SE VENDEN apartamen
tos llave en mano, cocina 
amueblada con electrodo
mésticos. ascensor, calefac
ción individual. Precio inte
resante. C/ Ctra. Madrid, 17. 
Tfnos: 52 00 92 y 22 20 80

VRIENDAS
De V.P.O. con cale
facción individual. C^ 
Córdoba esquina a 
José Echegaray. 
Información tef; 24- 
19 59

• SE VENDE casa. Tef; 
50 34 67 (llamar de 13 horas 
a 22)

• ALQUILO local Plaza de 
la Catedral, 3. Tef. 5217 57

• ALQUILO piso sin mue
bles, céntrico, 2 dormitorios, 
comedor, cocina y 1 baño.

• SE BUSCA chica para 
compartir piso. Collado 
Piña, 70, (botón 12). Tef: 
21 51 90

• ALQUILO apartamento 
totalmente amueblado y 
decorado. Calefacción indi
vidual. Tef. 23 48 17

• SE VENDE parcela 2.448 
m®. (30 x 81 ’6) en Campo- 
llano. Tef. 22 93 41

• SE NECESITA chico para 
completar piso. Tef. 
22 39 44

• SE BUSCA chica para 
compartir piso. Razón: 
Ramón y Cajal, 1-3® Dcha.

• ALQUILO piso en zona 
Hospital-Universidad, 2 
habitaciones, salón-come
dor y trastero. Tef. 22 27 81

40.000 ptas.
91 /518 50 58

Tef.

AGENCIA 
MATRIMONIAL ©LIMPIEZAS 

FERNANG

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado céntrico. Tef: 
22 94 71 - 23 91 80. 10-2

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, Edificio Capi- 
tol. Tef: 22 33 02

VÉWTAá

• 'ENDO piso, zona Par
que 85 m. habitables, cale
facción central, 8.5()0.(XX] 
ptas. Tef. 50 76 94

SE VENDE 
NAVE, 470 m^
Con oficina y aseos. 
Avda. 1 * esquina a C/D. 
Polígono Industrial Cam
pollano. Información tef. 
24 1 9 59

ALQUILO 
LOCAL 60 M^
Totalmente acondiciona
do. Cierre seguridad 
automático. Capitán Cor
tés. 39. Circunvalación. 
Tef. 22 40 83—

• SE ALQUILA apartamen
to a estrenar, amueblado, 1 
dormitorio, zona Parque. 
Tef. 22 60 1 8

• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Teléfono; 
5215 90

• LAS ALIANZAS Necesito 
querer y que me quieran, 
pintor por cuenta propia, 
soltero. 30 años, vida resuel
ta. Tef: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Viuda, 68 
años, aún me encuentro con 
ganas de vivir pero necesito 
ese compañero que me dé 
ánimos. Tef: 5215 90

• LAS ALIANZAS Agente 
Inmobiliario, 39 años, sepa
rado, romántico y de buen 
corazón, te espero para for
mar un hogar. Tef; 5215 90

• LAS ALIANZAS 32 años, 
separada, empresaria, muy 
alegre y extrovertida, busco 
una persona que se aseme
je a mí. Tef: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Estudian
te, 22 años, guapa y extro
vertida, busco chico para 
salir y divertimos. Formal. 
Tef: 52 15 90

• SE NECESITA chica 
para completar piso. C/ Dr. 
Fleming, 37-A, 6® Izda. Edi
ficio Casa Blanca.

-ESIRACClONOt FOSAS SEPTICAS
■UMPGA 0€ 1U8011AS V AtCANlARIllACXX

-lEVISION M WeERIAS POR EQUIPOS DE 

TEIEVSON
TELEFONOS

-ORONA 22 06 38
-RAPIICULAR 2144 81

• SE TRASPASA peluque
ría céntrica. Tef; 52 07 63

—'íiinijdj

21 04 29 
“■■■■■iii^*l^

• TRASPASO^ 
■ churrería por

antender.T6f.24i J*
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• SE TRASPASA local, 
Concepción, n® 5. Condicio
nes a convenir. Tef. 21 76 98

• SE TRASPASA peluque
ría, c/ Mayor. Tef: 21 29 36

• SE TRASPASA local 
acondicionado. Económico. 
85 m®. Padre Romano, 43. 
Tef. 24 27 84

PLADUR
AISLAMIENTOS 
ALBAÑILERIA

MUEBLES MURALES 
Obras sin obra

TELEFONO: 44 30 87

ASAN 
PANCRACIO 

EN ESPERA DE 
TUS FAVORES

G.

SANTO
MAI 
lores

FtTLROLOGOORIEMíi randn 
Profesor Hindú Krishna 
da resolver problemas » 
amor, negocios, nervios, irv 
dez. angustia, sotedai i 
curar cualquier ertierme^™ . 
espiritualmente. rompe a# Ji’ A 
quier malelicio, consute 4 
14 febrero de 1993 deis, 
20 horas. Teléfono: 21 ws 
Albacete

RESIDENCIA DE 
ANCIANOS Santa Ten

siduc

la es 
arg' 

La s 
¡parte 
jitoni

sa de Jesús. Trato fani iSloni 
liar, asistencia méda v «
calefacción, habilaciona 
individuales. Se adró l'ldí
inválidos. 50.000 pia 
Tef. 967/27 53 67. Ate 
cete.

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL

Can 
ensac 
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Y AGUA CALIENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 
Butano SE LO DEMUESTRA

Consúltenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08
Climagas, S.L. - EMPRESA (COLABORADORA DE Repsol Butano,SA

La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES
PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Albatana 13'30-18'30 13'30
Alcalá del Júcar 14'00 — ___
Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30
13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14'15 ___
Balsa de Ves 19'00 — ___
Bienservida 15'00-17'45 15'00-17'45 ___
Carcelén 12'00-14'30-18'30 13'30 ___
Casas Ibáñez 07'00-09'30-13’45

17’00-19’00
07’00-09’30-13'45

17'00
17’00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 ___
Caudete 12’00-13’30-18’30 13’30-19'30 ___
El Bonillo (1) 14'00-14’30-18’00 14'30 ___
El Salobral 08’00-12’45-18'00 14'15 ___
Hellín 06'40-08'15-09'30

11'15-12’1513'30-13'40
14'30-16'00-18’00-20'15

20'40

06’40-11’1513'30
13'40-18'00-20'40

06’40-13’4520’40

La Herrera 14'00-15’00 14'00 ___
Minglanilla 19'00 — ___
Molinicos 18'00 14'15 ___
Montealegre del Castillo 13'30-18'30 13'30 ___
Munera 14'00-17'00 14'00 ___
Nava de Abajo 12'4516'00 ___ ___
Paterna de Madera 15'00 15’00 ___
Peñascosa 18’00 ___ ___
Socovos 15’00 15’00 ___
Valdeganga 13’4518'00 14'15 ___
Villamalea 12'00-14'30-19'00 14’00 ___
Villarrobledo 08’00-10'00-11'30

12'30-13'30-15'30
17'00-18’00-19'00

20'00

12’30-19'00 —

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14'00 y 18'00 
miércoles y jueves: 14'30

OTROS DESTINOS LABORABLES FESTIVOS

Alcázar de San Juan
Alicante y Benidorm (2)

Almena________
Barcelona______
Campoamor (3) 
Casasimano 
Ciudad Real 
Cuenca_______  
El Picazo______
Iniesta________
Jaén__________
Jumilla________
La Manga______ 
Las Pedroneras
Los Alcázares (4)
Madrid (5)

Motilla del Palancar
Orcera__________
Playa de Gandía (6) 
Puente Genave 
Puertollano_______
Quintanar del Rey

Sevilla
Jebar_________
Toledo 
Tomelloso
Torre Juan Abad
Valencia

____________ 16’45
03’10-11'25-17’20-18’15-19’15

_________________ 22’15
_________________ OTOS.

00’00-00’15-06’30-14’15
_____________ 12’45-19’05
_____________ 13’00-18'30
_________________ 0500.
________ 06'00-06'00-15’00
_________________ 18’30
_____________ 13’15-18’00
_____________03'00-16’45
_________________ 1430.
_____________ 12’00-19’05
_________________ 1430.
__________ • 12’45-18’00
02’15-09'30-10’45-11’15-12’15
16’15-17’35-18’15-19’00-19’45
_____________ 06'00-14’15
_________________ 1500
_________________ 1500
_________________ 15’00
__________________12'30

06'00-08'15-11'00-13'15
14'15-17'00-19'00
01'45-06'00-12'15

_________________ 17'00
_________________ 0530

14'00-17'00
_________________ 1700

00'30-06'30-07'00
09'30-13’45-14'15

17'00-17'30

00'30-06’30-07'00
09'30-13'45-14'15

17'00-17'30-

ll s
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(2) Alicante; 22'15 sólo Alicante
03'10-04'10 sólo Benidorm

(3) Campoamor; 19'05 sólo viernes y vísperas de fiestas j-^innos y finsl i*® ^

(4) Los Alcázares; 18'00 sólo viernes, vísperas de fiestas, d ^^ .^
(5) Madrid: 19’45 sólo viernes, vísperas de fiestas, domingos y
{6) Playa de Gandia; 19'00 sólo viernes y sábados

.2022
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lei^ 
de] Diana Alvarez ha dirigido 

estos 26 episodios de 
picardía a la española La Tribuna

TELEVISION
café
° M 
844'

‘ti 
'5^

^{¡MÍs episodios componen esta serie de producción propia dirisida por la arsentina Diana Alvarez

omienza la serie costumbrista
«Buscavidas” en Antena 3
EMUÍÍ

las ;

[MADRID- (Fax Press).- Los 
«es Miguel Rellán y Luis 
mdoni son los protagonistas 
■ la comedia costumbrista de

S^*^ «xiucción propia que estrena 
Antena 3TV, “Buscavi- 

¿". 26 episodios de picardía 
la española que ha dirigido 

___¡argentina Diana Alvarez.
( La serie, que incluye en el

a 
Z*

 »

¡parto a Agustín González y 
3i¡í tonio Ferrandis, narra la 
!ow isioria de Camilo y Fermín,
’**^ os personajes que se buscan 
¡dms mda en Madrid.
' 1» Camilo es argentino y tiene 

^^^ easado sobrevivir como can-
Ule de tangos. La realidad

00 0

>, SÁ

; descubre muy pronto que 
ida de lo que traía pensado 

a poder materializarse, al 
nos de momento.

De casualidad, coincidirá 
con Fermín, un personaje lleno 
de buenas intenciones y con 
un corazón de oro que com
partirá su casa con él.

Ambos vivirán historias lle
nas de acción en situaciones 
tan peligrosas como limpiar 
cristales a 50 metros de suelo, 
trabajar en las ferias de los 
pueblos o encargarse de los 
clientes en una funeraria.

'"La máquina de la verdad’^

El narcotraficante “arrepen
tido” Ricardo Portabales, cuyo 
testimonio ha sido decisivo 
para la detención de varios 
miembros de la mafia española 
de la droga, se someterá hoy 
al polígrafo del programa de

Tele 5 “La máquina de la ver
dad”, que estrena su versión 
española con Julián Lago.

Portabales, a cara descubier
ta aunque maquillado de tal 
forma que será irreconocible 
para quienes no le conozcan, 
ha sido sometido a grandes 
presiones para que no apare
ciese en el programa “debido 
a que los datos que se apor
tarán pueden contribuir a la 
implicación de nuevos nombres 
en el sumario de la droga ya 
abierto”. El “arrepentido” con
testará a lo largo del programa, 
que hasta ahora se emitía en 
su versión italiana, a varias 
cuestiones relacionadas con su 
caso, y que han sido investi
gadas por el equipo de “La 
máquina de la verdad”.
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Actores de la talla de Antonio Ferrandis integran el reparto.
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__ MADRID. (Fax Press).- 
¿lamente hay dos películas en 
¡programación de hoy que 
¡líe ser destacadas. “Divinas 
*as”(La 2-22,30) y “Desde 
•iverpool con amor” 
n'El-00,55) son muy reco- 
Küdables, sobre todo si se tie
nen cuenta el resto de filmes 
pí se van a emitir a lo largo 
^1 día. Entre estos están: 
^0 diecisiete años” (An- 
® 3-15,30), “El demonio de 

— »celos” (La 2-16,30), “Di-
— «o sucio” (Tele 5-15,30) y 

wza futura II” (Tele 
^320), 

S
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luengo diecisiete años”.- 
R Antena 3 la programa- 

," 2 las 15,30 con “Tengo 
Película absoluta- 

”lc falta de interés que en 
eligió José María For- 

’Mue se realizó exclusi- 
para el lucimiento, 
^^^^^ ^'^ ningún 

D ^® ^^ entonces flo- 
j. "te Rocío Durcal. Al lado 
11 PO'^^emos ver a "Í^cncisimo Pedro Osinaga, 

«licíaca n ^^^^ película 
*^erteamericana de 

^^ com- 
¡^ es m ^ ^’^^^^’Qr, y lo cier- 
*enida 2 ^^^®"te más 

^.^‘^Phrey Hum- 
^tv v ’^^clor y Robert 

Bingham sus 
Wde ’f’^e^pretes. Una 
^ a u ^Í^^^^^^Bcantes e- 
■^o en u°‘’’’ ^‘‘^® meri- 
“^ policía ? '^^^ caribeña, y 
^'”^gera ? ^.aviado allí para 

la viuda.

eP^
de 

coproducción
los 
his-

Imanol Arias. Rocío Dúrcal.

paño-italiana se emite en La 
2 a las 16,30. Se trata de “El 
demonio de los celos”. A pesar 
de que la película está dirigida 
por Ettore Scola, e interpre
tada por actores de la talla de 
Marcello Mastroiani y Mónica 
-Vitti, ésta no llega a enganchar 
al espectador casi en ningún 
momento. La película narra el 
romance entre un comunista y 
una hermosa joven con dife
rentes ideales, familia y amigos.

► “Divinas palabras”.- “Di
vinas Palabras” es una estupen
da película, adaptada de la 
conocidísima obra de Valle-In- 
clán. Producida por Víctor 
Manuel y encabezada en su 
reparto por Ana Belén e Ima
nol Arias, José Luis García 
Sánchez logra crear un ambien
te gris impecable para la his
toria que se narra. Están muy 
bien en sus papeles Francisco 
Rabal y Juan Echanove. Tras 

la muerte de Juana, sus her
manas se aprovechan de su 
hijo, un enano deforme, para 
ganar dinero. Hay que verla. 
(La 2-22,30 horas)

► “Fuerza futura 11”.- En su 
programación de noche, la 
cadena de Lazarov emite 
“Fuerza futura II”, un filme de 
ciencia-ficción, en el que lo 
más destacable es la aparición 
como protagonista de David 
Carradine. Se realizó en el año 
1988 en Estados Unidos y 
cuenta la historia de un policía 
que se encuentra en peligro en 
el mundo post-nuclear y ha de 
ser ayudado por su hijo que 
viaja al pasado, a través de una 
máquina del tiempo, para sal
varle (Tele 5-23,20 horas).

► “Desde Liverpool con 
amor”.- Chris Bernard dirigió 
en 1985 un drama con tintes 
de comedia, “Desde Liverpool

Sean Connery.

con amor” que, pese al bajo 
presupuesto con que contaba, 
obtiene unos resultados más 
que buenos. Los principales 
actores son desconocidos pero 
realizan un trabajo estupendo. 
Entre ellos destacan: Alfred 
Molina, Peter Firth Margi 
Clarke y Alexandra Pigg. Unas 
muchachas entran en relación 
con unos marineros soviéticos 
que conocen en una discoteca. 
No hay que perderse esta pelí
cula británica (TVEl-00,55).

► “Lionheart, el luchador”.- 
En la canal de pago, a las 10,00 
horas se dará el último pase 
de “Lionheart, el luchador”. 
Lion Gaultier, un soldado de 
la Legión francesa, se escapa 
sin permiso del Norte de Africa 
para viajar hasta Los Angeles 
y ver a su hermano, que está 
a punto de morir. Perseguido 
por dos legionarios que tienen 
órdenes de devolverlo a su des

tino, Lion es obligado a par
ticipar en duras peleas ilegales 
para obtener dinero y mante
ner a su familia. Dirigida en 
1990 por Sheldon Lettich, está 
interpretada por Jean Claude 
Van Damme, Deborah Ren- 
nard y Harrison Page.

► “Los héroes del tiempo”.Es- 
ta misma cadena proyecta a las 
17,49 horas “Los héroes del 
tiempo”. El argumento de esta 
pelícual se basa en la visión 
que de la Historia de la Huma
nidad nos ofrece un niño de 
once años que, soñando, se 
detiene en algunas etapas de 
la misma.
Terry Gilliam dirigió la cinta 
en 1981, cuyo reparto está 
encabezado por Sean Connery, 
Shelley Duvall, Ian Holm, 
Ralph Richardson, Peter Vaug
han y John Cleese.

► “La muerte golpea dos 
veces”.Por último Canal Plus 
estrena esta noche (22,00 
horas) “La muerte golpea dos 
veces”, de John Dahl. El filme 
se centra en la figura de Jacks 
Andrews, un detective privado 
que desde la muerte accidental 
de su esposa ahoga sus penas 
en el alcohol y el juego. Mien
tras entretiene su mala suerte 
en un casino de Reno, Jack 
conoce a Fay Forrester, una 
joven atractiva y misteriosa que 
le propone una arriesgado 
plan.
Val Kilmer, Joanne Wha- 
lley-Kilmer y Michael Madsen 
encabezan el reparto de este 
drama norteamericano que se 
basa en un buen guión de John 
Dahl y David Warfield.
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“Divinas
palabras”, de

J.L García Sánchez, en 
“Jueves cine”

El espacio cinematográfico de la 
Segunda Cadena de TVE “Jueves 
cine” emite esta noche la película 
“Divinas palabras”, dirigida en el 
año 1987 por José Luis García Sán
chez. Ana Belén y Francisco Rabal 
encabezan el reparto.

Al morir Juana, sus hermanas se 
disputan la tenencia de su hijo, ser 
deforme y lisiado que, al ser exhibido 
en ferias y mercados, proporciona 
excelentes beneficios. Ana Belén.

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS
10,00.- TU MUNDO Y 

MIO
11,25.- NOTICIAS
11,30.- EL SHOW DE 

PRIMERA
12.25.- CRISTAL

EL

LA

13,30.- EL MENU DE CADA 
DIA

13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

CENTROS TERRITO
RIALES

1430.- NO TE RIAS QUE ES 
PEOR

15,00.- TELEDIARIO 1
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17.35.- NOTICIAS
17,40.- PINNIC
18.35.- SIN VERGÜENZA
19,05.- MUNDO DE FIERAS 
19,55.- NOTICIAS
20,05.- MACGYVER
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- ¡HOLA RAFFAELLA! 

Programa conducido en 
directo por Raffaella 
Carrá, con actuaciones 
de humoristas, bailari
nes, cantantes, etc., y una 
serie de juegos y concur
sos en los que participan 
la audiencia y los invi
tados al programa.

22,15.- EL PRIMl-JUEGO 
00,30.- TELEDIARIO 3
00,55.- CINE DE MEDIA- 

NO-CHE “Desde Liver
pool con amor” (1985) 
Dirección: Chris Ber
nard. Intérpretes: Peter 
Firth. Alfred Molina. 
Elaine no tiene trabajo. 
Theresa sufre una larga 
jornada laboral en la que 
debe limpiar docenas y 
docenas de pollos.

02,25.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,15.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE 
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORMATIVO 

DE LA MAÑANA

09,30.- LA AVENTURA DEL 
SABER

1130.- PASE DOS
13,00.- EURONEWS
1330.- EXTRAÑOS Y HER

MANOS. Los días de 
vida del Rector de la 
Universidad etán conta
dos. Ante la perspectiva 
de un final irreversible, 
los consejeros empiezan 
a pensar en nuevo can
didato.

14,30.- MAGAZINE TERRI-
TO RIAL 

14,55.- LA ISLA
RO 

15,00.- CIFRAS
1530.- INDICO
16,25.- LA ISLA

DEL TESO-

Y LETRAS

DEL TESO
16,30.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “EI demonio de 
los celos”

18,10.- PARA TODOS
19,00.- ATLETISMO. PISTA 

CUBIERTA Memorial 
J.M. Cagigal En directo 
desde el Palacio de los 
Deportes de la Comuni-

07,30.- LA GUARDERIA 
09,30.- VIVA LA VIDA 
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA Estrellita 

necesita irse de viajepara 
alejarse definitivamente 
de Miguel Angel. A Leo
nardo se le hace pedazos 
el corazón al ver como 
a su hija le cuesta de 
actuaciones musicales y 
entrevistas presentado 
por Pepe Navarro.

11,30.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE 
BONITO!

12,30.- SANTA BARBARA 
Eden desafía a los 
co-productores de noti
cias y le dice a los espec
tadores de su cadena que 
han sido engañados por 
Critter. Cruz teme por la 
vida de Eden porque 
Critter la ha amenazado 
de muerte.

13,30.- COSAS DE CASA
14,00.- VIVIR, VIVIR, ¡QUE

BONITO!
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “Tengo 

años”
17

dad de Madrid
20,30.- EL INFORME 

DIA
21,00.- DIGA 33

DEL

2130.- CUESTION URGEN
TE

22,30.- JUEVES CINE “Divi
nas palabras” (1987) 
Dirección: José Luis 
García Sánchez. Intér
pretes: Ana Belén, Fran
cisco Rabal.

0030.- METROPOLIS
01,00.- BALONCESTO. LIGA 

EUROPEA Malinas 
Estudiantes. En diferido 
desde Malinas (Bélgica)

02,20.- TELEDIARIO INTER
NACIONAL

03,20.- CIERRE.

17,15.- LA MERIENDA
18,30.- JINETE NEON
19,30.- TROPICAL HEAT
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES...

PEDRO RUIZ
21,15.- SERIE
22,15.- FARMACIA DE 

GUARDIA Sandra, la 
chica del top-less. apa
rece en la botica vestida 
de novia, y explicando 
que no quiere casarse y 
que se ha escapado de 
la iglesia a la botica llega 
también, de frac el novio.

22,45.- DE TU A TU
00,30.- NOTICIAS
01,00.- CINE DE MADRU

GADA
0330 - SERVICIO EFETEX- 

TO-ANTENA 3 TELE
VISION

Nuevo pase de 
“Dick Tracy”

en versión original 
subtitulada, en Canal +

Canal Plus emite de madrugada 
“Dick Tracy” en versión original con 
subtítulos. La película, dirigida por 
Warren Beatty en 1990, narra las 
andanzas de un policía duro e 
incorruptible, que decide acabar con 
el crimen que invade la ciudad. Para 
ello deberá enfrentarse con el gángs
ter Bambino Caprice y su banda. 
“Suspiros Mahoney”, una seductora 
cantante, se empeñará en llevarlo 
por el “mal camino”. Warren Beatty y Madonna.
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07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ALICIA
10,00.- LAS DOS DIANAS. 

Armando hace mención 
de escupir el beso, como 
si el contacto con la boca 
de Lutecia le diera de 
asco. Por fin Martín Paz 
recibe algo de lo que tie
ne merecido cuando 
Rosita Vilariño le golpea 
con una vieja plancha en 
la cabeza dejándolo 
inconsciente.

10,45.- ENTRE PLATOS 
ANDA EL JUEGO

11,20.- TOPACIO
12,10.- DATE UN RESPIRO 
13,30.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,05.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA

15,30.- CINE CORAZON: “Di
nero sucio”

17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES 
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- LA LOBA HERIDA 
20,50.- TELECUPON
21,05.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- LA MAQUINA DE LA 

VERDAD
23,20.- CINE: “Fuerza futura” 
01,00.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA

01,30.- EL MILLONARIO
02,20.- CANCION TRISTE DE 

HILL STREET
03,10.- DOS CONTRA EL 

CRIMEN
04,00.- CIERRE DE PRO

GRAMACION

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: TRES FANTAS- 
MITAS

09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Lionheart, el 

luchador”
11,45.- CINE: “Zona cero: aler

ta roja”

1335.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: LOS GATOS 
SAMURAI

14,30.- LOS PRIMEROS DE 
LA CLASE

15,00.- CINE: “Recuerdos de 
guerra” Samantha, una 
joven que vive en una 
pequeña localidad redes
cubre la figura de su 
padre, fallecido en la 
guerra del Vietnam.

16,51.- DOCUMENTAL 
CIENTIFICO: DEN
TRO DEL LABERIN
TO

17,49.- CINE: “Los héroes del 
tiempo”

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: BATMAN

20,00.- AVANCE. REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES 
20,30.- AQUI MANDO YO 
21,05.- ENTRENADOR 
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
21,30.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL +: 

“La muerte golpea dos 
veces”

23,34.- CINE: “Pasión sin 
barreras”

01,12.- SESION ESPECIAL 
V.O.: “Dick Tracy”

02,55.- CIERRE.

07,45.- CARTA DE AJUSTEÍ 
07,55.- AVANCE DE PRO.' 

GRAMACION
08,00.- DIETARI
08,05.- A LA BABALA
09,15.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- ENTRE SEMANA 
1035.- ARGUMENTOS 
11,30.- MIKE HAMMER 
12,13.- DIETARI
12,15.- LA SORT DE CARA 
12,45.- A LA BABALA 
13,58.- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9 
14,55.- EL TIEMPO 
15,00.- MIS DOS PADRES

Joey ha acabado su lia- 
bro para niños y liara ’ 
a un antiguo amor del 
colegio que ahora trabaja 
en una casa editorial 
Esperando a Joey en un 
restaurante, Allison 
encuentra a Michael) 
ambos e sienten atraídos, 
pero Michael pensará 
que es la nueva chica de 
Joey.

15,30.-TARDES DE CINE
17,15.- ABELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA 
19,05.- PARKER LEWIS 
1935.- EL TRUENO AZUL

Chaney. obsesionado por 
la muerte de una befe 
fiscal con quien trabajo, 
surca los aires en busca 
de una caza que puede 
crear un incidente inter
nacional.

20,27.- DIETARI
20,30.- NOTICIAS 9 
21,00.-EL TIEMPO 
21,05.- OLE TUS VIDEOS II

Programa de videos 
domésticos, dividido en 
tres apartados. Esto es 
Hollywood, donde se 
premian las mejore esce- 
na.s cinematográficas, 
vídeo enmascarado

22,15.-JUEVES CINE 
00,00.- NOTICIAS 9 
00,15.- CINE NOCHE 
01,45.- DIETARI 
01 48.- FIN DE EMISION

AsGcidción "Ayiídul^ u CuminuK^' 
(SoHdie información jiratuíia aohre prei>ención de minusvalías psíquicas, físicas y settsoriales) 

c/María de Molina, 64 - 28006 MADRID - Tfnos.: 411 45 91 - 411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses Tétanos Difteria Tosferina [ Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina | Polio 1-11-111

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

15 meses 1 Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

18 meses Tétanos Difteria Polio MI-III

6 años Tétanos Polio 1-11-111

11 años Rubéola 
sólo-niñas

14 años Tétanos Polio 1-11-111

CARITAS
Colabora

Trabajemos 
por la justicia
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,^^m^ se vuelca este año con el cine europeo y ¡as viejas slonas de Hollywood

oy comienza la 43 edición
el Festival de Cine de Berlín

Spike Lee afirma 
que la vida de Mike 
Tyson se presta 
para realizar un 
buen filme

LlADRID. (Fax Press).- Hoy 
,i„ugura la 43 ed.cion del 
i talemacional de Cne

Berlín, considerado el 
Ldo certamen cinemato- 
^co europeo tras Cannes, 
„ la proyección de “Arizona

Viejos nombres del cine de 
lollwood, como Gregory 
¿Billy Wilder o Mickey 
looney y ^1 mítico King 
ong” convivirán en armonía 
¿ con una programación 
mninada por las recientes 
educciones europeas.
España ha sido tradicional- 

unte bien tratada en el fes- 
tal alemán, y este año con- 
usacon “Belle epoque”, ade
las de participar en una sec
ón paralela con otras dos 
dículas, “Una estación de 
¡so" y “La vida láctea”. Dos 
efesionales bien conocidos 
■ nuestro cine tendrán pape- 
s destacados en los doce días 
; su celebración. El director 
no Antonio Bardem formará 
Ute del jurado, y Victoria 
toü recibirá el día 20 el pre-

I
*

Fotograma de “Belle Epoque”, filme de Trueba que representa a España en la “Berlinale”.

fe

io “Cámara de Oro” por el < en cuyo amplio reparto coin-
mjunto de su carrera.
La sección oficial de la Ber- 

iiale está integrada por una 
¡antena de títulos, la mayor 
arte de los cuales tiene su ori- 
en en Europa. Por parte nor- 
taniericana, la película más 
sperada es “Malcolm X”, la 
iografía del líder radical negro 
toada por Spike Lee, que 
denderá in-situ su largo tra- 
ajo (más de 3 horas de metra- 
i) en unión del actor prota- 
onista, Denzel Washington.
Otra “biopic” destacada, rea- 

^da esta vez por Danny de 
lilo, es “Hoffa”, que retrata 
•Ascensión y muerte del líder 
Jidical norteamericano Jimmy 
w, interpretado por Jack 
*’<^telson. EE.UU. participa 
*én con “Toys”, una fan- 
‘® juguetera de Barry Levin- 
H? ^°^’^ Williams, “Love 
u ñ P^°^^gonizada por 
“elle Pfeiffer y .fuera de 
“"curso- con “Used people”.

ciden Marcello Mastroianni y 
Shirley MacLaine.

Si bien no se espera un 
desembarco numeroso de figu
ras relacionadas con estos títu
los citados, las viejas glorias del 
Hollywood clásico intentarán 
sacar al certamen de la atonía 
glamourosa. Gregory Peck réci-
birá un homenaje el 
con la proyección de 
a un ruiseñor”, Billy 
nacido en la vecina

día 19, 
“Matar 
Wilder, 
Austria

recogerá un “Oso de Oro” 
honorario, y Mickey Rooney 
defenderá la película española 
“La vida láctea”, que protago
niza junto a Emma Suárez y 
Marianne Sagebrecht.

Por si esto fuera poco, una 
estrella de cinco metros de 
altura, presidirá la entrada del 
Zoo Palast, marco central de 
la Berlinale. Se trata de “King 
Kong”, el famoso y veterano 
actor que protagonizó la pelí
cula homónima de 1933.

fenuel Gómez Pereira
tena su última película

¿^R'D- (Fax Press).- 

illas "^^^ ^ ’^^ P^*^"

d
1^ nue- 

I’^eira p ^^ Manuel Gómez 

Mllerns '^^^ ^'^^ ^® 1°^ niás 

^^"^ siendn^ ^^ comedia 
^’^ vez ^^ genero, aunque 

^««nas 

por una^
^"^0 a Una P*^^®’ 'nterpre- 
^®''ales dpi P^^eja de profe- 
’®^laotra y

Croando Guillén

y Rosa María Sardá, protago
nizan la película.

Al incorporarse a su puesto 
de trabajo, Gloria (Verónica 
Forqué) se encuentra con una 
mala noticia. Su compañero de 
siempre, Kárim (Fernando 
Valverde), ha pillado paperas, 
y no puede seguir haciendo “su 
número”. Pero como es buen 
tipo, le ha buscado un sustituto, 
Manu (Jorge Sanz), un vein
teañero de buen ver. El mucha
cho no parece tener disposición 
especial, pero luego, sobre el 
terreno, funciona a las mil 
maravillas. Tanto, que Gloria 
le propone trabajo estable.

^ Amp/ñí representación de la 

cinematografía europea
Entre las películas 

continentales, destaca la 
última del discutido Marco 
Ferreri, que ganó en Berlín 
hace dos años con “La casa 
del sorriso”, titulada “Diario 
di un vizio”. Francia, además 
de presentar bajo su pabellón 
las películas de inauguración 
(“Arizona dream”, de Emir 
Kusturica), y clausura (“La 
petite apocalypse”, de Costa 
Gavras), participa con “Le 
jeune Werther”, de Jacques 
Doillon.

Alemania, país anfitrión, se 
ha reservado tres plazas para 
otras tantas películas, y

participa también en la 
coproducción 
franco-británico-germana “The 
cement garden”. Otros países 
europeos representados son 
Noruega, Holanda, Georgia, 
Rumanía, Hungría, Suecia, 
Dinamarca y Rusia. Tanto la 
China Popular como Taiwan, 
mostrarán obras recientes, al 
lado de otras cinematografías 
“exóticas”, como 
Burkina-Fasso o Ghana.

En la sección informativa 
“Panorama” participan las 
españolas “La vida láctea”, de 
Juan Estelrich, y “Una 
estación de paso”.

V. Forqué protagoniza “Por qué lo llaman amor cuando quieren decir sexo”.

NUEVA YORK. (Fax 
Press).- “Podría hacerse una 
buena película con la vida del 
ex-campeón mundial de boxeo 
Mike Tyson, ahora entre rejas 
por violación”, afirmó ayer el 
director estadounidense Spike 
Lee de (“Malcolm X”). Lee, 
quien no reveló si tiene planes 
concretos para la realización de 
ese filme, visitó al boxeador en 
la cárcel de Plainfield (India
na). En una conferencia de 
prensa, Spike Lee comentó que 
Tyson, juzgado y condenado 
por la violación de una can
didata al título de “Miss black 
America”, había sido sencilla
mente “atropellado” durante el 
proceso. Lee recordó que 
William Kennedy Smith, sobri
no del asesinado presidente de 
Estados Unidos John F. Ken
nedy, superó de manera muy 
distinta una acusación idéntica: 
“El está en la calle, mientras 
Mike cumple su condena en 
la cárcel. Los negros no son 
juzgados como los hombres 
blancos. En mi corazón yo se 
que no veo ningún motivo para 
que Mike pase seis años en 
la cárcel”, dijo Spike Lee.

Una serie de TV 
basada en la vida 
de “Lady Di” causa 
la hilaridad entre 
los británicos

LONDRES. (Efe).- La serie 
de televisión basada en el libro 
de Andrew Morton “Diana: su 
verdadera historia”, que con
mocionó a la Familia Real bri
tánica al desvelar secretos de 
la vida íntima de los príncipes 
de Gales, desató el martes por 
la noche las carcajadas entre 
quienes asistieron a su prees
treno.

La serie, una producción 
estadounidense de cuatro horas 
de duración que comenzará a 
emitirse en el Reino Unido 
este domingo, ha creado gran 
expectación entre el público, 
tras haberse vendido más de 
tres millones de ejemplares de 
la polémica biografía en todo 
el mundo.

Sin embargo, dice la prensa 
londinense, la serie carece de 
sentido dramático y la mayor 
parte de los diálogos causaron 
hilaridad en los asistentes, has
ta tal punto que la compañía 
tuvo que negar que haya sido 
deliberado lo que algunos 
comentaristas consideran una 
burla hacia la Familia Real 
británica.

“Fundamentalmente hemos 
adaptado el libro e interpre
tado su contenido, aunque tam
bién hemos utilizado otros 
documentos de nuestra propia 
investigación para realizar un 
filme con la mayor objetivi
dad”, aseguró el productor 
Martin Poll, quien afirma que 
siente simpatía por el príncipe 
Carlos, “ahora que todo el 
mundo conoce sus problemas 
matrimoniales”.

M.C.D.2022



RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION 

MENU DEL DIA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS 
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CALIDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO 

C/ALCALDE C0NANGU\.NM8

TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

RESTAURANTE INTERNACIONAI
NUEVOS MENUS A SU DISPOSldQ^^ 

COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES, CONFBlRh.
REUNIONES DE VECINOS Y EMPRESAS, ETC™ 

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPRO¿so ' 

d ALCALDE CONANGLA, N» 1 g 
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE
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►
 Más allá del Navajito.-La crisis está agudizando el ingenio, o mejor dicho, 

el humor negro de algunos empresarios de Albacete cuyas particulares campañas 
de venta van más allá de Navajito. Sin duda, el letrero denota el hastío de quienes, 
heridos por la fuerte competitividad de las grandes cadenas, no tienen más remedio 
que dar por perdida la batalla en espera de tiempos mejores. jesús moreno

Acupunturista con 17 años de ejercicio en Albacete

Nieto: “La acupuntura 
data del año 2.000 a. C.”

A.G.

Hoy en día, todo el mun
do ha oido hablar de la acu
puntura. Una técnica de ori
gen oriental que trata las 
enfermedades.

Francisco Nieto Marín 
ejerce la acupuntura en 
Albacete desde hace 17 
años.

-¿Qué es la acupuntura?
- Es una técnica que data 

del año 2.000 antes de Cris
to. Es un proceso en el que 
se estimulan puntos especí
ficos; cuando una aguja se 
clava (sin producir dolor), 
mueve energía y la dispersa 
por los puntos que llamamos 
SU antiguos. Tierra, Fuego, 
Metal, Agua y Madera.

- ¿Qué enfermedades tra
ta la acupuntura?

- Todos, desde un dolor 
de cabeza hasta un cáncer, 
lógicamente con sus limita
ciones. Acude gente con 
problemas articulares, gás
tricos, obesidad, hemorroi
des, enfermedades hepáti
cas, terapias para dejar de 
fumar, etc.

- ¿Dónde se aprende 
acupuntura?

- Hay escuelas privadas en 
España, o bien marchando 
a China; son dos años de 
estudio para los médicos o 
ATS y cuatro o cinco para 
los no iniciados.

- Es una técnica no reco
nocida por la Medicina.

- No está oficializada en

occidente, pero sí en los paí
ses asiáticos como China, 
Corea o Japón conde la acu
puntura está considerada 
como una ciencia; allí se 
hacen operaciones a corazón 
abierto con anestesia acu
puntural. En Asia, cuando 
falla la medicina natural se 
recurre al medicamento.

- ¿Qué tipo de paciente 
acude a su consulta?

- Mucha gente acude a 
nosotros cuando primero lo 
ha intentado con el médico 
de cabecera y después, el de 
pago-

- ¿Qué porcentaje de éxito 
tienen sus terapias para 
dejar de fumar?

- Un 80% de los que 
vienen voluntariamente.

Chiribitas

m
e

Víctor Espárrago.

► Los socialistas, como 
ocurriera con la Universidad, 
se están quedando solitos.

► No han abierto la boquita 
para manifestarse por las 
declaraciones de Borrell que 
deja a Albacete al margen del 
tren de alta velocidad.

► Una vez más se cubren de 
gloria.

► Y es que todo lo que 
hacen, les sale mal.

► El periódico de la Dipu
tación socialista de Ciudad 
Real tendrá que pagar un 
millón de pesetas a la redac- 
tora Begoña Vidal, tras su 
“marcha voluntaria” de la

Francisco Nieto.

“En Asia, 
primero es 
la medicina 
natural y 
después la 
química”

delegación albaceteña. 0 en 
su defecto, readmitiría.

► Como es dinero del Estado, 
pues a vivir que son dos díaí

► A Víctor Espárrago parece 
que no le gustan los fotó
grafos.

► Pone tanto celo en los 
entrenamientos que no deja 
que ninguno pise el césped,

► Pues si no molestan, no lo 
entendemos.

► Esperemos que en San 
Sebastián no deje pasar nin
gún gol a la portería de 
Balaguer.

► Y mañana, más.

Lunes, 8...........16809
Martes, 9 .........78890
Miércoles, 1052132
.lueves, 4.......... 32655
Viernes, 5 ........ 63494

Serie 180

BONOLOTO
Domingo, día 7 
8-15-23-31-34-36

Comple. 2 1^®"'^
Lunes, día 8
12-23-39-41-46-47

Rein.6Comple.42
Martes, día 9

Complc.25 »«"*
Miércoles, día 10

3-5-8-! 5-32-3’
Comple.20

Jueves, día 4
1_7-1O-17-27-3?

Comple.28 ®’"’
Sábado, día 6 .

Comple. 3

^ J Contratamos y Pianificamos su Publicidad en Este y en Cualquier Otro Medio.
Haga de su Publicidad una Inveisión.

Tlf.(967) 22 43 71 - Fax (967) 22 05 76
PUBUCIOAD - DISEÑO GRAFICO - COMUNICACION Tesifonte Gallego, 8 - 02002 Albocete


